
,0 TEMPO _ Pressão Atmosférica Média:
101$.7 milibares. Temperatura média do
dia: 21.80. máxima insolação 32.10. míni
mo à' noite 12.20. (No Planalto média
mínima 04.80.) Cumulus, Stratus, Cirrus,
Nevoeiro noturno, de meio claro a ericober
to. Tempo: Com instabilidade passando a

bom no Planalto. No litoral bom duranÚ o

dia, chuviscos esparsos à noik(Previsão: A.
Seixas Netto). Florianópolis _ Terça-feira 14 de setembro de 1976 _ Ano. 62 _ No. 18.484 _ Edição de hoje 16 páginas _ Cr$ 2,00

, EMPLACAMENTO DE VEÍCULOS .: En- ,

cerra-se no próximo dia 30, o prazo para a

renovação de licenças dos veículos cuja
placa tenha o final 9. Por outro lado, alerta
o, Detran, que aqueles que não receberam
pelo Correio as guias de recolhimento da

Taxa Rodoviária Unica _ TRU, poderão, '

procurá-las naquele órgão que lembra, ain
da, que extinto o prazo acima determinado,
o usuário estará sujeito à multa de Cr$
638,30.

Boni'fácio sofre
·'enfarte mas
. ,

Ia se encontra

fora de perigo
O líder do governo na Câmara, José Bonifácio, sofreu ontem

um enfart� no aeroporto de Belo Horizonte, quando se preparava
para embarcar para Brasília, Sendo imediatamente hospitalizado:
Segundo boletim médico, divulgado à noite, o estado de saúde

do parlamentar, que chegou a receber a unção dos enfermos, era
Bonifácio: 72 anos e dois enfartes em 6 anos bom, mas ele só voltará às atividades dentro de 3 meses. (Pág. 5)

Prefeito afirma
que ai�da

Arena a vencer

em ,Florianópolis

Geisel desembarca
em Tóquio às

4h40m de amanhã
O Presidente Geisel deixa hoje Honolulu

'

com destino a Tóquio, onde sua

chegada está presvístà para as 4h40m de '

amanhã (hora de Brasília), quando dará
início a visita de seis dias ao Japão,

cumprindo urna extensa programação (Pág. 5).

'.
' '"" ,

$Imonsen: V�m aI

novas medidas
contra a inflação

Afamando que a inflação já subiu este
ano a níveis superiores � todas as

expectativas, o Ministro da Fazenda
anunciou para breve novas decisões para
combatê-la, entre as quais poderá figurar

,

niai� res'triçõés ao êiéaitQ(Pãg. -6):'
�

,

Polícia descobre
golpe da carteira
aplicado no Sul

A polícia de Criciúrna prendeu dois
elementos que estavam iniciando um derrame

de carteiras de motorista falsificadas.
Oito delas já haviam sido vendidas,

enquanto que mais de mil formulários
impressos foram apreendidos (Pág. 11).

Violência na
,

Arge_ntina
,faz 17

vítimas em
apenas
24.horas'
A onda de atentados

continua varrendo toda a

Argentina, cujo governo
proibiu ontem a

circulação de publicações
anti-semitas (Pág. 2).

Progresso
começa a se

fazer presente.
em Itacorubi

/

Um "procedimento coerente com as necessidades do municípioe de
sua gente, consentâneo com a conjuntura de crescimento de .

Florianópolis, é a resposta que o Prefeito Esperidião Amin acredita
,

estar dando ao desafio de, paralelamente à missão administrativa,
"satisfazer as exígêncías'do Governo político". Para ele, engajar-se na

campanha da Are� significa "promover o desenvolvimento de uma

administração racional, orgânica e integrada às aspirações coletivas" (P.3) Amin: administrar é ato eminentemente político

Lenoir diz que
equívoco de 74 nao
se repete em 76

A Arena catarinense vai disputar o
pleito de novembro com 4.027 candidatos

(329 a prefeito, 321 a vice e 3.377 a

vereador). Segundo o'presidente do
Diretório Regional, "o equívoco de 1974

não se repetirá este ano" (Pág. 3)

Dionísio Cerqueira
com porto seco

temmaior comércio

Renato Sá-deixou o campo lesionado no jogo contra- a Desportiva, mas já não apresenta problemas. A preocupação é .apenas com Orivaldo.

Renato Sá' temescalação garantida -

o local e a data para apartida do A vai contra o Santos
.IV. será acertado hoje entre os dois clubes e a CED.
O Santos quer jogar na quinta-feira e o Avai amanhã.
O meia esquerda Renato Sá, a melhor figura emcampo
no jogo de Vitória, tem sua presença garantida nesse

próximo compromisso do A vai ( Página 8)_

Figueira pouco muda amanhã em Vitória
Lauro Búrígo vai manter p�ticamente o mesmo time 'no jogo de amanhã contra o Rio Branco. SomenteMoacir, ou Jorge
Luiz, entrarão na equipe no lugar de Ipujucan, com Caco voltando à ponta direita. Hoje pela manhã haverá treino (Página 8).

Possuindo aproximadamente mil
casas residenciais, o bairro de
Itacorubi começa a senti" a

esperança do progresso, tendo em

vista, Principalmente, ti
transferência de órgãos públicos

para o local. Seus moradores,
no entanto, reclamam da falta de
: infraestrutura' urbana (Pág. 16), A rodovia asfaltada trouxe consigo maiores esperanças de desenvolvimento para, ltaeorubi.

As relações comerciais entre o Brasil e
a Argentina deverão .ser sénsivelmente
ampliadas com a implantação de um

porto seco na cidade de Dionísio Cerqueira.
O acesso ao país vizinho também será mais

fácil com a BR-163 (Página 9).

Grandemultidão'
desfila diante

do corpo deMao
Mais de 110.000 mil pessoas, entre as

quais diversas personalidades estrangeiras,
desfilaram nos últimos dois dias diante do

corpo de Mao Tse-tung. Até o momento
não se sabe quando será

designado o seu sucessor (Pág. 2)

Especulação
gera a,

escassez do
óleo de

'soia e do
leite em pó

Enquanto o leite em pó é
um produto que se torna

cada vez mais escasso no
mercado, o óleo de

soja tem seus preços
constantemente

alterados (Pags. 9 e 16)

Escola
Profissional

•

var ser centro

supletivo
A Escola Profissional de
Florianópolis vai ser

, transformada em centro supletivo
, 'de qualificação. A medida
possibilitará a implantação de
11 novos cursos (atualmente
existem 9) e a ampliação
do número de alunas

A Escola Profissional tem atualmente .700 alunas, que apre,!dem gratuitamente artes domésticas. do estabelecimento (Pág. 15).
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ARGENTINA

.
,

UM DIA DE· MASSACRE NA ARGENTINA
BuenosAires-A violência fez mais 17 vítimas nas

últimas 24 horas em todo o país. A última delas era

um cabo da polícia, cujo-automóvel foi interceptado
por guerrilheiro esquerdistas em Quilmes, subúrbio
da capital. Dois cadáveres de jovens advogados -

crivados de balas - foram encontrados também na

capital: haviam sido sequestrados por supostos
comandos direitistas na sexta-feira passada. Sérgio
Karakachoff era militante do setor esquerdista da
União Cívica Radical e Domingo Teruggi vinculado
á esquerda peronista e ex-dirigente estudantil. Em
Rosário, enquanto isso, os policiais velavam seus 11

companheiros que, juntàmente com dois civis, mor
reram num atentado a dinamite atribuído aquerrile
hiros Montoneros, da esquerda peronista. Os poli
ciais regressavam de um estádio de futebol, 'onde
prestaram serviços devigilância. A guerrilha fez es
tourar, aparentemente por controle remoto, bom
bas 'colocadas dentro de um automóvel abando
nado, quando passava o ónibus que conduzia os

policias. Na capital, anteontem, os guerrilheiros
também liquidaram o chefe de polícia Carlos Baldo
vinos, que se destacara na luta política da polícia
contra a esquerda.

Proibidas publicações anti-semitas
( Los Princípios, decano dos
diários de Córdoba, foi fun.
dado em 1894 e em séu edito.
rial de anteontem tez.urna aná.
lise sobre um 'recente informe
do Instituto de Estudos Estrs,
tégicos de Londres sobre as

Forças Armadas na: América
Latina. Frisou. que fi Argentina
gastou em 75 uma quantia es.

timada em um bilhão e 31
milhões de' dólares na-área mi.

.

Iitar: "Chama a atençáo este
desenvolvimento numa parte
domundo que é por naturezas
vocação pacifista, onde nada
indica que possa haver um

conflito bélico. "O qovernado
disse que o artigo visava "a

ampliar o alcance da ação
subversiva." "

BuenosAires-Oregimemi- dasfiguram: "Os Judeus", "As
litar proibiu ontem a venda, $S em Ação", "A S� Euro�

qentino e não contribuem para
os o.bjetivos básicos fixados fia
lei para a reorganizaão nacio

nal".

SUSPENSÃO

POr outro lado, Q governo
também suspendeu por seis

dias o funcionamento do jor
nal Los Princípios, de Cór

doba, devido a um editorial

que expressava preocupação
pelo volume dos gastos milita
res. Foi a sequnda sanção ado
tada este mês contra um órgão
de imprensa. No dia 4 de se

tembro o governadormilitar de
Córrientes .fechou definitiva

mente o jornal oposicionista
Época, acusando-o de fazer

"uso distorcido".da liberda:de

péia", 'Cristo não é Judeu",
"A Mentira de Auschwitz:', "Hi
tler ou Lenin" e "A Ultra

Bomba". Também ordenou-se

o confisco de uma série de

"cadernos" editados por essa

mesma editora, Em alguns
.

pontos de venda têm apare
cido também reedições de

'Minha Luta", de Adolf Hitler,

distribuição e circulação de

mais de uma dezena de publi
cações anti-semitas, editadas

por grupos adeptos do na

zismo de Adolf Hitler. A medida

foi tomada após a pressão de

uma série de entidades judias
na Argentina, para que se pu
sesse fim à campanha contra

os judeus, traduzida em aten

tados contra residências, lojas
comercias e sinagogas. A

maioria das publicações era

editada for uma misteriosa edi

tora chamada Milicia, que há

mais de um ano se dedica à

impressão de livros.e folhetos

de cunho nazi-fascista.

discursos de seu ministro de

propaqanda, Joséh Goebbels,
obras anti-semitas de Arthur

Rosemberg e,outras publica
ções de extrema-direita. Tais

publicações, disse o ministério
do Interior, "atritam com os va-

o carro explodiu e atingiu o õnibus. 11 mortos. Entre as publicações proibi- lores essenciais do povo ar- de imprensa.

Trabalhadores 'iniciam .outra
,

,

greve na Africa do Sul
Espanha: balas
de borraêhaMAO

Chefes de Estado estrangeiros
serão convida'dos para o enterro

-

contra os
, .

operarlos
.Bilbao, Espanha - A policia dis

persou ontem com balas de bor
racha e bastonadas grupos de ope
rários. das cidades de Bizcaya cl
Guipuzcoa, que estavam em greve
de protesto contra a 'morte de um

trabalhador no dia 8 passado por
um guarda civil, informaram auto
ridades trabalhistas. Acrescenta
ram que mais de 100.000 operárias
participaram do movimento. As

principais empresas metalúrgicas
das províncias bascas estão parali
sadas, assim como o Porto de Bil·
bao.
As mesmas fontes informaram

que os grupos de operários ,grita- ,

vam "facistas assassinos:' e carre

gavam' faixas com frases de pro
testo contra a policia, lançando
pedras contra os agentes, e que al
guns policias e manifestantes soo

freram ferimentos leves. Não se in
formou de prisões, concluiu a

fonte. A greve, que foi convocada
por grupos de trabalhadores e par
tidos politicas, foi devido à morte
de Jesus Maria Zabala, de 24 anos, I

morto a tiros pela polícia quando
participava de uma demonstração
que .de,genero,!:) em conflito.

Johannesburgo- Milhares de trabalhadores

negros boicotaram ontem seus empreqose pa-, .

ralisaram algumas empresas, ao começar.uma
, nova greve de três dias em protesto contra a

repressáo policial durante os últimos distúr
bios raciais. A policia lançou gás lacrimogênio
contra os manifestantes na cidade segregada
de Soweto, depois que vários ônibus foram in
cendiados.

contraditórias de que a ausência chegava .até
80%. Por, suz vez, outros disseram 'que a maio
ria·de seus trabalhadores se apresentou. ,

Segundo versões de 300 a 500 policiais reviso
taram casa por casa de Alexandria, prendendo
numerosas pessoas, mas não houve mtorrna-]
ção Oficial. Informou-se que os policias dispa
raram contra quatro homens que f.ugiram. A i

greve e repetição de uma semelhante ocorrida
no mês passado em Soweto, de onde diária
mente saem 250 mil negros para trabalhar em
Johannesburgo. A primeira teve êl<ito só par
cial, originando sangrentos choques entre tra
balhadores migrantes que vivem em pensões
para solteiros e outros residentes.

aos acordes da marcha
fúnebre e caiu a chuva",
disse a Hisinhua.
Inclinaram-se e aguarda
ram em silêncio perante o

corpo para expressar seu

profundo pesar pela
morte do grande chefe".

Não houve, nenhuma

menção até o momento
de quando seria desig
nado um novo chefe do

partido para suceder a

Mao, falecido na quinta
feira passada aos 82 anos
de idade. Transmissões
de Rádio captadas no

cristal e estava rodeado Japão informaram que
de flores, acrescentaram. haviam chEt9é;i,dq. a' Ps- I

• c A aqência' Hisinhua ,in- quim f 176 d·G5.)95. mern
formou que ()s visitantes bros dõ co-mitê central do
formaram 'filas em Partido e 122do.s124su

ordem e aguardaram em plentes. Suqere-se que
silêncio na praça.Tien An está por celebrar-se uma
Men desde a rnadruqada. importante \ conferência
"Gente vestida humilde- partidária. Segundo a

mente, de luto, avançou constituição de 1,973, o

lentamente. até o grande. sucessor de Mao. deve ser

salão do povo em meio eleito pelo comité.

Túquio O ex-

secretário norte-

americano de defesa,
James Schlesinger, e ou

tros estrangeiros, desfila
ram diante do corpo de
Mao Tse-Tung, velado

pelo terceiro dia no

grande salão do Povo, em
Pequim, informou a

agência japonesa
.

Kyodc".
Acrescentou que

Schlesinger apresentou
suas

.

condolências jun
tamente com autoridades

Soweto, que tem uma população de mais de
um milhào de negros, e o centro da greve, mas
também aderiram muitos trabalhadores de
Alexandria, a cidade negra junto aos bairros
brancos de .Johannesburqo. Há informações

·Kissinger,ho;e na Tanzânia,
primeira escala da viagem

bia e Africa do Sul, e possivelmente outros tó

picos, giram em torno destes objetivos a curto

prazo: . _

Hcqésia: organizar um sistema de negoci�
ções no qual os governantes brancos da Rode
sia resolvam pacificamente a transferência do

póeJer
-

paràT'à liúi.iori'a"negra 'em d0is -anoS:
Africa do SJ.JI: Instar. ao gqverno de Vorstar�íJ
reconhecer que sua política de segregação ra\::
cial é incompatível "com qualquer conceito de
dignidade humana;'. Kis�!nger, pt�ócl1pad0
com a sublevação negra que varre a Africa do
Sul desde junho passado e cujo saldo de mor

tos já supera o número de 300, disse que "ne
nhum sistema que conduz a revoltas periódi
cas pode ser justo, nem duradouro". O princi
pai objetivo a longo. prazo do secretário de Es
tado é evitar uma intervenção Cubano
Sociética similar a que ajudou o MPLA a-tornar
o poder em Angola.

Zurique - O secretário norte-americano de
Estado Henry Kissiriger iniciou ontem uma

missão .para deter o que considera uma

"guerra racial" em marcha na Africa Meridio-'
nal, tendo descansado em Zurique antes de

seguir hoje para Tanzânia.
.

�as adYl"r!i,u ,�nte�, dr partir de llVi:íshingten
contra as espéranças de "d: a:máticas soluções'
firlais�'llKíssil'l@er leva propostas que acredita,
porão fim aos conflitos entre negros e brancos
na Rodésia, Africa do Sul e Namibia.
A África do Sul faz frente à violência e a mani

festações em seus povoados segregados de
negros e mestiços, bem como as guerrilhas
negras contra seu controle no território da Na
mibia. O regime de minoria branca da Rodésia
desenvolve uma guerra, crescente contra os

guerrilheiros negros nacionalistas.
As propostas, que se espera que Kissinger

apresente em sua viagem pela Tanzânia, Zãm-

o corpo, no Salão do Povo. ,

do Japão, Tanzânia e

Egito. Também indicou a China desde o dia 6 de se

aqência.qua.os diploma-sotembre Gomo convidado
tas e efnpresários-estran-r- do -lnstituto de Assuetos
gei ros foram convidados - Exteriores do povo ch i

a comparecer ao enterro nês. Informaçoes proce
na última hora de ontem. dentes de Pequim indica

Ao anunciar-se pela pri
meira vez a morte de Mao
se disse -que não se con

vidaria nenhuma persona
lidade do exterior.

j' ,j .�' �,,\.... �.

Ford "nàõ quer
o Vietnã
na ONUra� que mais de 110.000

pessoas desfilaram pe
rante o cadáver de' Mao
anteontem e no 'sábado.

Washington - O presidente Ge
ralo Ford ordenouontem ao ernbaí
xador William Scranton que vete a

entrada do Vietná nas Nações Uni
'das, segundo anunciou o 'diplo
mata. Depois da reunião com Ford,

Schlesinger estava na Tinha uma cobertura de

scranton informou que a decisão
se deveu à falta de resposta do
Vietnã aos pedidos de informação
sobre' o "destino dos norte
americanos desaparecidos em

combate naquele pais". Scranton
revelou que o pedido de admissão
do Vietnã será vetado hoje no Con
selho de Segurança da ONU.

Aerosol, um
•

perigo para
o planet�

Washington - O uso de produtos em aerosol de
verá ser rigorosamente regulamentado áu proibido,
devido aos floras carbonos.que expelem, vêm danltl
cando a cobertura de gás que protege a terra, disse a

Academia Nacional de Ciências. Dois grupos da Aca··
demia 'emitiram uma informação sobre a questão e

disserâm que terão que esperar novos estudos sobre
os efeitos reais da redução da cobertura de Ozônio.
As informações dizem que a redução de Ozônio.

que protege a terra da radiação ultra violeta, poderia
produzir um aumento nos casos de câncer na pele e

provocar substâncias na temperatura e clima na terra.
Recomenda ao governo começar a preparar irnedia
lamente toda máquina legal e burocrática que se ne

cessita para aplicar uma das duas decisões. Segundo
as iriformações, se continuarem usando os floras caro

bonos na mesma quantidade que em 1973, se produ
zirá uma "redução definitiva de perto de sete por
cento na cobertura de Ozônio".

.

"Essas mudanças 'poderiam produzir. ·em um co

meço, uma modificação geral nós cinturões clirnáti
cos da terra a longo prazo, um derretimento impor
tante no eixo polar, que por sua vez 'produziria um

aumento mundial do nivel dos mares", disseram. �

Braço mecânico
.'

da' Viking-"
está enguiçado

Pasudena - o braço mecânico da

seção de descida da Viking-II está metido

entre as aberturas de dois pequenos labo-
.

ratórios, o que impede, pelo menos tem

porariamente, o começo das experiências
para determinar se existe matéria orgâ
nica no solo. marciano onde se encontra.

O chefe do projeto, Jim Martin, disse que a

pá do extremo do braço apanhou com

êxito uma amostra do solo e a depositou
parcialmente no interior da nave onde

devem ser realizadas três experiências
biológicas. Mas quando o braço se deslo
cou para o outro setor onde devia deposi
tar o resto da amostra para análise de

Raios X, a pá não fez o movimento de

rotação previsto e ficou presa em sua tra

jetória.

EDITAL DE CITAÇÃO Consultado sobre uma passivei
vinculação da decisão de Ford com

as eleições presidenciais de no

vembro nos Estados Unidos,

(Prazo d,e de� (10) dias). Scranton respondeu: "No que se

refere a mim e ao presidente, não
procuramos fazer política nas Na

ções Unidas", frisou que "a política
em nada influenciou a decisão".

Anteriormente, um porta-voz da
embaixada do Vietnã em Paris reve
lou que o governo de Hanói trocou
várias notas com os Estados Uni-

cias, o Executado foi regular�ente avisado, conforme se

verifica dos documentos anexos [cópias nos. 6,7 e 8); 5 -

Apesar de notificado reiteradamente,' o Executado não se

propôs' a efetuar o pagamento das prestações em atraso, em

número de quatro (4) no montante de Cr$ 13.420,50, isto é,
de abril a julho do ano em curso e que, nesta data, ao

completar a 5a. prestação em atraso, já montam em Cr$
18.199,45, as prestações atrasadas, equivalendo a 117.71960
UPC (cento 'e dezessete inteiros, setenta e um mil, novecentos
e sessenta centésimo milésimo de Unidade Padrão de Capital
do Banco Nacional da Habitação (Doc. no: 9); 6 - Isto posto,
a Exequente requer a V. Éxa. se digne, determinar a citação do
Executado no endereço acima, ou no endereço comercial do
Executado ã Rua Liberato Bittencourt no. 1.999, no Subdistri
to do Estr'eito, para que pague, dentro de 24 (vinte e quatro)
horas, o valor das prestações atrasadas, acrescidas dos juros de

mora, multa contratual (10%) e honorários advocatícios, sob

pena de ser, na forma da lei, penhorado o imóvel hipotecado;.
7 - Não sendo pago pelo Executado, no prazo estipulado no

item anterior, o ,valor do crédito reclamado, acrescido das

despesas' acessórias, inclusive honorários advocatícios ã base de

20%, ou não depositar em Juízo o saldo devedor, REQUE R: a)
- a imediata efetivaçãô da penhora do imóvel hipotecado,
nomeando como' depositária, a Exequenta; b) - seja expedido
mandado de desocupação do imóvel com prazo de 1-0 (dez)
dias contra a pessoa que o estiver ocupando (se terceiro for).
QU de trinta (30)' dias, se o próprio mutuário, ora Executado;
entregando-() a Exequente, com prosseguimento do feito até a

venda em. praça pública, ou adjudicação de que trata o art. 70.
da supramencionada Lei 5.741/71; c) - na hipótese de; dentro
do

.

prazo' 'legal, o Executado se propuser ao pagamento da

dívida,
'

requer, . seja a mesma atualizada, por' cálculo do

.Contador, nomomento da liquidação acrescida, entretanto, dos
encargos' legais. Finalmente, protestando-se provar o alegado,
por todos os meios de prova em direito admitidos e, dando-se
à causa, para os efeitos fiscais, o valor de Cr$ 169.437,11
Icento e' sessenta e nove mil, quatrocentos e trinta e sete

cru·zeiros e onze centavos).. E. deferimento. Florianópolis, 24
·.,de agosto de 1976. (as) Avelino 'João da Silva. Advogado.
DESPACHO: J. Cite·se na fbrma prévista no art. 40., § 1, da
Lei no, '5.741. Em 27.'08.76. (as) Nauro Luiz Guimarães

Collaço. Juiz de Direito da 3a. Vara C(vel. Advertindo-se de
não sendo contestada a ação, se presumirão aceitos como
verda'leiros os fatos articulados pela autora. E, para que chegue
ao conhecimento' de todos mandou o MM•. Juiz de Direito
€ .� ;""r Q .presente edital que, na forma da lei será afixado nos

audit6rios deste Juízo. Florianópolis, 01 de setembro de 1976.

Eu, íSecundino L dos Santos) Escrivão o subscrevo.
NAURO LUIZ GUIMARÃES COLLAÇO

Juiz de Direito da 3a. Vara Cível

Q DOUTOR NAURO LUIZ GUIMA·
HÃES COLLAÇO, Juiz de Direito da 3a.
Vara Cível da Comarca de 'Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, na forma da

Lei, etc...
FAZ SABER a todos quanto este edital. com o prazo de dez

(10) dias virem, dele conhecimento tiverem ou interessar possa

que. pela presente edital, expedido' nos autos de ação de'
Execução no. 574/76, movida por Caixa Econômica do Estado
de Santa Catarina S/A. contra Daniel da Costa, CITA o

requerido DANIEL DA COSTA. para os termos da ação
proposta. conforme petição inicial com o respectivo despacho
abaixo transcrito: Excelentíssimo Senhor Doutor Juiz de
Direito da 3a. Vara Cível da Capital. A CAIXA ECONÓMICA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A, Instituição Finan
ceira com sede à Rua Deodoro no. 8, nesta Capital, por seu

procurador (substabelecido - docs. 1 e 2), .corn fulcro na Lei
no. 5,741, de 10. de dezembro de 1971 com o que dispõe o

art. 585, inciso VII, do C.P,C., vem à presença de V. Exa., a

fim de requerer PROCESSO DE EXECUÇÃO, contra DAN'IEL
DA COSTA, brasileiro, solteiro, comerciante, residente e

domiciliado à Rua D. Pedro II, Apto. 02, em Capoeiras, neste
Município, pelos motivos a seguir descritos: I � Através o

Sistema Financeiro da Habitação; foi concedido pela Exequen
te, ao Executado, .financiarnento para a aquisição de uma

unidade residencial,. constituída de um apartamento com

95,75m2 de área construída. a fração idéal de 14,00% no

terreno com a área de 456,02 e uma vaga de garagem, no

fundo do referido terreno, em arantia de cujo pagamento, foi
dito imóvel com as acessões e benfeitorias, dados.à Exequente
em 1a. e especial. hipoteca, 'devidamente inscrita no Registr�de
Imóveis de Kirana Atherino Lacerda, nesta Capital, sob no.

9.537, fls 175, do Livro 2K, conforme se verifica no Contrato
Particular de Financiamento, com garantia hipotecária (Cláusu·
la 12 - Doc. no. 3) e Certidão a�exa, doc. no. 4; 2 - O
Imóvel objeto do financiamento, acha·se localizado ã Rua D,
Pedro II, Loteamento Vila G,allois - Lote 13, Quadra "D", �m

Capoeiras, neste Município;'3 - De conformidade com o que,
estabelece a Cláusula 15 do Contrato celebrado entre as partes,

.

(doc. 3 T' fls. 3) o Executado deu motivo para o vencimento,
antecipado da dívida,'visto que deixoU de efetuar o pagamento
das parcelas relativas à referida hipoteca, cujo saldo devedor,
acrescido dos juros de mora, multa contratual e demais

encargos, alcança a 2.389, 63201 UPC (dois mil, trezentos e

oitenta e nove inteiros e sessenta ,e três mil, duzentos e um

centésimo milésimo de Unidades Padrão de Capital 'do Banco
Nacional da Hélbitação, equivalendo, em data de 24 do
corrente, a quantia de Cr$ 369.437,11 (trezentos e sessenta e

nove mil, quatrocentos e trinta e sete cruzeiros e onze

c.entavos) - doc. no, 5); 4 - Do atraso e de suas consequên·

dos nos últimos dois meses em um

esforço para estabelecer relações
normais. A fonte acrescentou que o

governo do Vietnã não recebeu
"nenhuma resposta positiva" dos
Estados Unidos. Hanõi teve a ini
ciativa da trocar notas "para mani
festa r nosso desejo de estabeleci
mente de relações normais", con
cluiu a fonte.

TERRENOS

10.) - CENTRO (MFr�A) De frente para duas

Área de 400m2 (14x29m). Preço Cr$ 450.000,00

20.) - ITAGUAÇU - Próximo a praia (10m), com 23m'd
frente para o asfalto por 14 de fundos (Gabarito de'

pavimentos) Preço Cr$ 189.600,00 em 4 parcelas.
,

IMÓVEIS PARA ALUGAR
L-55 - EDIFICIO SàLAR Dna. MARTA - Apto. MOBILIA·
DO, com 3 quartos, sala; copa, cozinha, e demais dependên
cias - Cr$ 4.000,00
L-54 - EM COQUEIROS - Casa com dois pisos contendo:

PISO SUPE R 10R: suite, 2 quartos, BWC, copa, cozinha, sala
de estar e jantar, escritório e dependência empregada. PISO
INFER 10R: garagem, churrasqueira, BWC, e demais depen
dências - Cr$ 6.500,00.

IMÓVEIS À VENDA
A18 - EM COQUEIROS - Apto. com suite, 2 quarto

living, cozinha, BWC social, área serviço, dep. empregada,
garagem e carpet.

.

C-193 -'EM CANASVIEIRAS - Casa de alvenaria com 2

quartos, sala de estar e jantar, cozinha, BWG, área de serviço e

garagem.
C·187 - ·EM CAMPINAS - Casa com living, sala jantar, 3

quartos, cozinha, ·2 BWCs, dep" empregada, área de serviço, e

garagem.
C-186 - NA TRINDADÉ - Casa de alvenaria com living,
hall, lavabo, 3 quar.tos, BWC, suite, área de serviço, dep.
e!'T1pregada e garagem. Área construída 231 ,78m2.
C-175 - NO ESTREITO � Casa com hall, living, sala jantar,
copa. cozinha. dep. empregada, churrasqueira, área serviço,
lavabo, 4 quartos, garagem, armários embutidos.

C-177 - JARDIM SANTA MÚN'ICA - Casa com living. suite,
2 quartos, copa, cozinha. BWC, área serviço, dep. empregada,

e demais dependêntias.

30.) - CANASVIEIRAS (a 3 quadras' da praia) 2 lotes d

esquina: 1�.) com'440 m2 e 20. com 658m2.. Preços Cr$
57.000,00 e Cr$ 79.800,00

40,) - LAGOA Morro da Lagoa com vista para a Joaquina
Praia Mole e as 2 lagoas. Terreno com 3.000m2. Preço Cr$
220.000,00

50,) - ESTREITO - Próximo à rua Aracy
Área de 435m2 com 15 metros de frente para a rua 'João

Evangelista da Costa. Preço Cr$ 105.000,00 ..'\

60.) ITAGUAÇU -:- Parte alta, vista para o mar, Frente d

12 por 37,50 de fundos (450m2) Preço Cr$ 200.000,00

70.) - TRINDADE - Próximo a Universidade.
14x84m (1.176m2). Preço Cr$ 195.000,00

TRATAR: RUA FELIPE SCHMIDT, no. 27

SALAS - 15/16/17
TE LEFONES: 22-3537 - 22·6551 - CRECI 58

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Arena monta esquema para
.

recepcão popular aGeisel
Uma reunião à noite passada em Tubarão
serviu para a definiçâo de um esquema

de recepção ao Presidente Geisel,
que estará naquela cidade dia 24 em

visita à Usina Jorge Lacerda,

Os aspectos políticos da visita do Presidente

Er�esto Geisel a Tubarão, prevista para o próximo
-

dia 24, foram debatidos em reunião do presiaente

regional da Arena, senador Lenoir Vargas Ferreira,
com as lideranças partidárias locais, ontem à noite,

na sede do diretório municipal do partido. Do en

contro participaram ainda o prefeito Irmoto Feuers

chuette, e os candidatos a prefeito, vice-prefeito e

vereador pelo município, além de representantes
dos meios sociais e empresariais da cidade.

Os assuntos tratados na reunião não foram divul

gados. O senador Lenoir Vargas Ferreira, que re

gresSOU logo após a Florianópolis, disse que o en

contro serviu "para tratar da organização da visita

presidencial'< A exemplo de Blumenau, onde o es

quema político "já está em franco andamento", Le

noir anunciou que o desejo "é de que Santa Cata

rina preste ao presidente Geisel a demonstração
mais expressiva do seu reconhecimento pelo que

ele tem feito em favor da Nação e do próprio Es

tado".
O presidente da Arena, apesar da grande recep

ção popular que deseja ver prestada ao Chefe da

Nação, diz que o partido não tem informações sobre
um possível pronunciamento de Geisel em Tubarão.

"Essa parte da visita é da alçada do cerimonial da

Presidência da República".
- O Presidente viraá Tubarão para visitar a So

telca e conhecer as ampliações nela realizadas. A

nossa intenção é tributar ao Chefe do Governo as

homenagens de que ele é merecedor - frisou.

PROGRAMA

O Palácio do Planalto não divulgou' ainda a

agenda da visita do Presidente Geisel a Santa Cata

rina. De acordo com o programa conhecido extra

oficialmente, o Chefe da Nação desembarcará no

dia 24 pela manhã na Base Aérea de Florianópolis,
onde tomará o Búfalo da FAB que o conduzirá a

,Tubarão e dali a Itajaí e a Blumenau, Em Blumenau

Geisel declarará oficialmente inaugurada a barra

gem sul de ltuporanqa,

,Lenoir: O

equívoco de
74não vai

•

ma.sse
•

repetIr

Ao anunciar, ontem, a
apuração final do, nú
mero de candidatos da
Arena ao pleito de no

vembro - 329 cand ida
tos a prefeito, 321 a vice
e 3.377 a vereador ---; o

senador Lenoir Vargas
Ferrei ra acrescentou
que "o partido encon

trou de um modo geral
as melhores soluções
para a escolha de seus

candidatos, e as condi

ções em que estará dis

putando as eleições de
novembro perm item
afirmar que o equívoco
de 74, para o Senado,
não tem como se repe
tir".Mesmo estando
mobilizada desde o tér
mino das convenções,
no dia 27 de agosto, só
ontem a secretaria do'
partido pôde concluir o

quadro das candidatu
ras, com as indicações
do número e nomes dos
candidatos, o total das
sublegendas e outras in

formações, como o elei
torado em cada municí
pio. O levantamento foi
feito através das atas

que os diretórios muni
cipais encaminharam
para registro, e em al

guns casos os dados
foram obtidos por tele
fone, em virtude do

Um "procedimento coerente com as necessidades do município
e sua gente, consentâneo com a conjuntura de crescimento,

de Florianópolis", é a resposta que o prefeito Esperidião
Amht Helou Filho acredita estar dando ao desafio de,

paralelamente à missão técnico-administrativa, "satisfazer às

exigências de um Governo político" .Para ele, engajar-se
na campanha da Arena às eleições de novembro significa,
antes de tudo, "promover o desenvolvimento de uma

administração racional e orgânica, voltada para a integração
ao elenco de aspirações coletivas". Amin diz que "a própria
definição de política abriga como sendo ato s administrativos,

atos políticos e, por extensão, o prefeito é político",
Acrescentou que "são bastante reais, concretas e notórias" as

perspectivas de vitória da Arena na Capital, mas que "os

resultados é que confirmarão e/ou desmentirão prognósticos",
Acentuando que a crítica "é um instrumento altamente

válido e contributivo", frisou que "tenho os olhos e ouvidos

estrutural e funcionalmente receptivos à crftica".

OE - O prefeito faz pol í
-tica? De que tipo?

Amin - A própria defini
ção de política, relacionando
.atos políticos à gestão da
coisa pública, creio dispensa
reiterar que sim.
Quanto ao tipo, talvez seja

um pouco mais difícil explici
tar. A política de minha ad
ministração é buscar o bem
comum com a participação
+-vrnaior possível - da co

munidade,
OE - Sua filiação na Arena

como ocorreu?
Amin - Filiei-me à Arena

em dezembro de 72, quando
não ocupava, nem tinha em

perspectiva ocupar, nenhum
cargo público. Creio que foi
uma decisão consciente, es
pontânea e sem qualquer in
gerência externa a própria e

pessoal decisão.
OE - O posicionamento

ideológi�o da Arena o satis
faz?
Amin - Sim, Um partido

polítíco nos satisfaz quando,'
conscientemente, busca
identificar suas 'deficiências
e aprimorar suas diretrizes. É
o que vejo ocorrer com a
Arena,

OE - A Prefeitura foi as

sumida por um tecnocrata.

Isso não foi segredo. O rela
cionamento tecnocracia
.Iegislativo está satisfatório?

Amin - O relacionamento
é satisfatório, pois
fundamenta-se no respeito
mútuo, recíproco, e perma
nente. Afinal, Ó governo
(Executivo e Legislativo)
buscam o bem público. E
possível e devem ser espera
das ocorrências de visualiza
ção diferente e diferenciada
do o que, como, quando e

porque fazer,
O diálogo, decorrência do

já mencionado respeito, as

segura o equilíbrio,
OE - O MDB está disposto

a fazer a maioria. Que política
o prefeito está disposto a fazer

para evitar talfato?
Amin - Nada mais lógico

do que o MDB querer alcan

çar a maioria do Legislativo,
Que outra meta se poderia
esperar de um partido poli
tico?

A adrnínlstraçáo municipal
procurar responder a este

desejo e viabilizar o idêntico
e contrário propósito da
Arena com um procedimento
coerente com as necessida
des do município e sua

gente, consentâneo com a

, conjuntura de crescimento

de Florianópolis,
OE - Sua assessoria, es

sencialmente técnica, .i á está
arenizada?
Amin - Uma assessoria

com conhecimentos técni
cos razoáveis não exclui sel'1�
sibilidade e harmonia políti
cas.

OE - O plano de ação co

munitária-é político também?
Amin - Sim, o plano de

ação comunitária é um plano
caracterizado por grande
presença de fator político, Há
forma de se contatar íntima e

diretamente com o povo sem

se estar fazendo política?
E creio que o desenvolvi

menta de uma comunidade
é, fundamentalmente, um

processo político na mais lí
dima expressão da palavra,

OE - O prefeito tem que
ser necessariamente popu
lar?
Amin - Quanto mais

possa ser, acredito, melhor,
Ser povo é, acima de tudo, ter
os pés no chão, convicções
com realismo e aspirações,
objetivos e propósitos capa
zes de serem tradução de an

seios de uma população,
OE - Em época de elei

ções, como neste período, o

que significa para o prefeito

atraso no recebimento
da comunicação oficial.
Anexo ao dossier

das candidaturas
encontram-se "diagnós
ticos" feitos há dois me

ses, quando da reunião
de Itacorobi, nesta Capi
tal, em que deputados e

líderes partidários fize
ram avaliações prévias
em torno das.sucessóes
municipais - indicando
o entendimento pessoal
sobre possibilidades de
vitórias àquela altura e a

conveniência do uso de
uma, duas ou três suble
gendas, conforme o

caso. Mas o confronto
desse diagnóstico com

os dados finais das con

venções será feito ape
nas a nível partidário, já
que a divulgação de
qualquer informação a

esse respeito poderá ter

implicações negativas
para o partido em de

terminados municípios.
VITORIA
Ao passar à imprensa

os dados sobre o nú
mero de candidatos, re
tirados de um sumário
que encabeça o extenso
relatório elaborado pelo
secretário-geral do par
tido, deputado Celso
Costa, o senador Lanoir

Vargas Ferreira obser-

da Capital, "usar a máquina
da Prefeitura?"

Amin - Para este prefeito
nada tem de predatório,
como, se me permite, pare
cer ser insinuado, É o desen
volvimento de. uma adminis
tração racional, orgânica e

que busca integrar-se no

elenco de aspirações popu
lares,

vou que a Arena dispu
tará em. 74 muniçfpios
com chapa única, em 78
com duas sublegendas,
e em 33 com três suble
gendas, dentro do pre
visto.

QE - Por ser a capital, Flo
rianópolis é uma cidade de
naturais interesses políticos.
Como se reflete isso na Pre
feitura?

Amin - Reflete-;.se nó alto
nível de exigências que a ci
dade e os cidadáogvotarn em
relação ao desern'j:Jenho ad
ministrativo, político e social
da gestão da coi;: pública,'

Biasi diz que democracia não
admite modelo pré-fabricado í
Em conferência proferida ontem, no ciclo Bowne, segundo o qual. "o indivíduo não

de palestras da Adesg/SC, abordando tema pode ser considerado como simples lenha a

"O homem no regime democrático", o pro- alimentar o fogo em que se aquece a socie

fessor Paulo Blasi.disse que "a defesa da de- dade. Em um sistema moral, eledeve gozar de
mocracia se identifica com a defesa do pró- uma parte do bem que produz".

•

prio homem", acrescentando depois que "o - É este conceito cristão da humanidade

regime democrático não pode se caracterizar que nos leva a meditar sobre a presença do

como um modelo pré-fabricado, como dou- homem através da história, rompendo obstá
trina' rígida impenetrável, pois é variável no cuias para abrir as rotas de seu próprio des-

'tempo e no espaço, condicionando-se às tra- tino", acrescentando depois que "a presença
·dições, aos costumes, à extensão territorial, do homem é a constante invariável desde os

às necessidades, à índole do povo, enfim, ao primórdios das civilizações que, através dele,
momento histórico de cada país", em torno dele e por ele, se projetaram no

"-- Ouando o homem, partindo das socie- tempo e no espaço",
dades mais primitivas, chegou à complexi- A DEMOCRACIA
dade da formação do Estado, ele o criou, na- Após as considerações em torno do

turalmente, não com o intuito de ver-se sufo- homem como pessoa, o professor Paulo'Blasi
cada, reduzido, impotente no exercício de discorreu sobre a Democracia, "tema de difí

seus direitos fundamentais, mas elevado na cil conceituação", visto que as instituições
sua dignidade, respeitado como ser humano, democráticas "são variáveis no tempo e no

amparado e seguro para poder sobreviver", espaço, adaptando-se a diversos tipos de Es

disse. tado e de Governo, pois segundo Lord Bryce,
Mais adiante enfatizou que se hoje se exige até o momento, ainda não se logrou encon

do Estado a satisfação do bem estar coletivo, trar uma fórmula que abranja todos os ca

"se se justifica, inclusive, que em nome de tal sos".
bem estar, o interesse coletivo prepondere E exemplificou: "em alguns países, como
sobre o individual, se se admitem limitações na Inglaterra, a democracia coexiste como a

impostas em nome do bem comum, todos realeza.' Em outros, como na França, com a

compartilhamos do mesmo entendimento de república, Entre ambos, em regimes parla
que a per,manência de um regime dernocrá- 'mentares: Nos Estados Unidos: como no Bra
tico hã que se adaptar aos desafios da atuali- si I, sob um sistema' repu bl ican o
dade". presidêncialista. Em alguns Estados a demo-

A seguir citou o modelo político da demo- cracia é descentralizada sob o sistema fede
cracia brasileira, que na sua opinião deve ser rativo, em outros, coexiste com Estados uni
fruto de uma conscienciosa interpretação tários".

global de sua história, "de seus problemas, Depois de afirmar que a democracia é re

da índole de seu povo, de suas tradições, de gime "que não se assenta em'privilégios de
sua extensão continental, de sua forma fede- classes ou de castas e em desigualdades na

rativa de governo, enfim, da conjugação de subordinação à lei", lebra ele uma observa
todos os fatores, positivos e negativos, que o ção de Nitti, para quem "a democracia
colocam como potência emergente, no limiar sempre distinta' em cada país, é a forma do

dos povos desenvolvidos", governo em que todos os cidadãos, sem dis-
- Este modelo político que tanto se discute tinção de nascimento ou riqueza, tem, por lei,

- ressaltou - não pode esquecer tais reali- os mesmos direitos civís e políticos, Consiste,
dades e não pode se constituir com tibiezas pois, sobretudo, na ausência de posições he
ou subterfúgios, mas com a consciência vol- reditárias".
tada para o grande papel que a história nos Mais adiante, o professor Biasi apresentou
reserva no 'mundo de hoje e de amanhã", algumas noções de democracia, a partir da
Para, ele, preservando a dignidade do clássica afirmação de Lincoln, "governo do

homem naquilo que-sintetiza suas aspirações povo, para o povo e pelo povo" e depois o

de liberdade, de segurança, de bem estar so- conceito de Kelsen, de que "a democracia é

cial, de igualdade perante a lei, o modelo poli- sobretudo um caminho: o da proqrassáo para
tico, "estruturado no equilíbrio das atlvida- a liberdade" ou à fina ironia de Churchil,
des desempenhadas pelo Estado, terá que ser quando afirmava que "a democracia é a pior
forte para enfrentar os desafios do tempo de todas as formas imagináveis de governo,
magnânimo para eternizar-sê como instru- com exceção, de todas as demais que já se

menta de justiça, calcado no direito", experimentaram",
HOMEM COMO FIM Para ele, falar em democracia, "dois prin-
Depois de afirmar que "a segu rança do Es- cípios desde logo sobrelevam e se incorpo

tado é a própria segurança dos indivíduos" e ram ao debate: liberdade e igualdade", adver
que qualquer que seja a situação, "sempre tindo que igualdade entre os homens "não é

será o homem, diret� ou indiretamente, o princípio matemático de concepção rígida,
atingido", Paulo Biasi fez uma análise do pois não se podem igualar em caráter abso
homem como pessoa, partindo da idéia do' luto, aspectos diferenciados pela própria na

"Eu ", para, a seguir, considerá-lo "um fim em tureza. A igualdade há de ser jurídica, istoé, a
si mesmo", pois que "nenhum homem pode subordinação à lei deve ocorrer sem privilé
ser tratado como coisa, como objeto, como gios, a garantia dos direitos no mesmo nível, a
meio",

'

final, a aplicação da mesma lei para todos,
. Para sustentar. .sua: tese, citou Borden afastada a idéia de escravidão".

Isto é o, legítimo e é o que
conta. E verdade, também,
que os recursos - como em'
todo processo econômico,
são grandemente insuficien
tes para sati sfazer as neces

sidades,
OE - O prefeito da Capital

pode ser candidato ao ed
vemo?
Amin - Acho que todo ci

dadão, no pleno gozo de
seus di reitos civis e políticos,
pode. Há, ainda, aqueles que,
por mérito e habilitação con

solidada, têm possibilidade
de aspirar, conscientemente
ao cargo, Incluo-me entre os

que não têm porque aspirar a
este cargo,
OE - Seu primeiro teste

político foi a aprovação do
plano diretor. O plano foi
aprovado. A política do pre
feito também?
Amin - Acredito que a im

plantação de um documento,
e do mecanismo conse

quente, é uma vitória da ci
dade. Porque sua aprovação
foi um grande objetivo desta
administração, creio que no

episódio houve uma salutar

convergência de propósitos
entre administração e povo,
OE - O povo de Florianó

polis estaria suficientemente
preparado para uma eleição
direta? ,

Amin - Não me 'considero
um grande analista político,
Mas, sinto, no quadro polí
tico brasileiro, catarinense e,

por direta consequência, flo
rianopolitano, uma evolução
saudável da consciência po
lítica popular. Em suma, há
praticabilidade plena de elei
ções, Não tem sido, aliás,
noutro sentido o esforço re

volucionário: particular-,
mente do governo Geisel.
Quanto a eleição ser direta

ou indireta, deve-se exami
nar qual o objeto da eleição,
O quadro institucional eleito
ral vigente apresenta-nos
ambas as alternativas,
Parece-me ser um quadro
equilibrado e dinâmico,

OE - Quais as perspecti
vas de vitória da Arena na Ca
pital?
Amin - São bastante reais,

concretas e notórias, Os re

sultados é que confirmarão
e/ou desmentirão prognósti
cos.

OE - Qual é, em sua opi
nião, a contribuição do pre
feito da Capital no debate po-
lítico?

'

Amin - Vamos distinguir:
a contribuição -até agora -

- Com raríssimas ex

ceções, e em municípios
de. menor densidade
eleitoral - disse __::_ não

conseguimos �olu.ções
ideais. Nos grandes cen
tros eleitorais, l�asos de
Blumenau, Lages, Join
ville, Rio do Sul, Brus
que, Campos Novos, Ita
jaí, Brusque, Chapecó,
Criciúma e Tubarão, as
soluções. dadas pelas
convenções foram exce

lentes.
- Mas o risco de der-

.

.

'rotas não pode estar jus
tamente nos grandes
municípios?
- Isso podia. Hoje

não. Hoje a Arena está
em condições de dispu
tar mano a mano em'

qualquer município. A
Arena depois das con

venções cresceu sensi
velmente, porque a inde

finição das candidaturas
gerava, evidentemente,
uma série de polêmicas,
salutares algumas, mas'
que não galvanizavam o .,

eleitor. • w. &_m�

num retrospecto, é pequena,
creio; daqui por diante, como
todos nós evoluimos (ou-de
vemos evoluir) em todas as

dimensões, acredito numa

possível maior contribuição,
OE - A pouca representa

ção da Capital em termos po
líticos, deve-se a que? (Ape
nas dois deputados esta
duais e um federal)
Amin - Não concordo

com a primeira afirmativa,
Acho que a expressão polí
tica da Capital é bem maior
do que a considerada pelo
jornalista e transcende,

, mesmo a número de repre
sentantes, O eleitorado da
região da Grande Florianó
polis e da Capital, estrita
mente falando, tem sufra
gado significativamente um

número bem maior de repre
sentantes do que o. mencio
nado,

OE - O presidente da Câ
mara Municipal estaria des
contente com o prefeito. A re

cíproca é verdadeira?
Amin - Desconheço o'

fato, Somos amigos de longa
data, A recíproca, em todo o

caso, não é verdadeira.
OE - O MDB o tem pou

pado de crítica? Isso o

agrada?
Amin - Tem poupado?

Não sabia. A crítica é um ins
trurnento altamente válido e

contributivo para' o adminis
trador, Permito-me; aqui',
arrogar-me uma só condi
ção: tenho olhos e ouvidos
estrutural e funcionalmente
receptivos à crítica,

E considero esta 'uma vir
tude, desculpada a preten
são,

OE - Alguns' projetos,
como a cidade de Campeche
se choca com algumas neces

sidades vitais da Capital,
como o esgoto, por exemplo.
Há recursos para tudo,?
Amln - É preciso saber-se

o que é um projeto para o fu
turo e o que é um projeto
para o presente, e o mais
dramático, um projeto para
sanar problemas já existen
tes ou do passado,

O futuro da cidade - seu

equacionamento - e a for
mulação de diretrizes prévias
à sua ocorrência, é prioritário
e não se choca com nada do
presente ou do passado,
Estes são um relevante

conjunto de ensinamentos
para a boa previsão e provi
são daquele, Assim, a sele
ção e a indicação dos vetores
de crescimento urbano da

nossa capital, é uma priori
dade social, econômica e po
lítica essencial
Os projetos do sistema de

esgoto sanitário, bem como

o dê água, assim como o de
abastecimento de energia
elétrica, e tantos outros não
são, por isto, menos prioritá
rios.
Nem o era o de telecomu

meações. já implantado,
Aliás, nenhum deles é nem

,

será definitivo. Basta que se

saiba que a Telesc, por
exemplo, já tem programa
dos novos investimentos
para o norte da ilha, para o

leste, para o sul e também
para a região de Barreiros,
Faltam recursos? Eu

penso que eles existirão em

volume sempre crescente, O
orçamento da União para 77,
por exemplo, tem no Desen
'volvimento Urbano uma de
suas quatro metas prioritá
rias,
Um país como o nosso, que

em 1940 tinha um contin

gente de população urbana
da ordem de 12.500,000 pes
soas (cerca de 35% da popu
lação brasileira) e hoje, 36
anos depois, conta com

cerca de 70.000.000 habi
tando suas cidades (cerca de
60% do total da população)
tem que destinar recursos

significativos e cada vez mais

signfic,ativos para fazer face
aos problemas urbanos,
tanto em suas causas quanto
em seus efeitos,
OE - A política de endivi

damento da Prefeitura é tole
rável a curto, médio ou longo
prazo?
Amin - A política de endi

vidamento da Prefeitura res

peita as diretrizes pertinen
tes, especialmente as conti
das na resolução 62 do Se
nado Federal, sendo por
tanto, equilibrada, As possi-
bilidades, aliás, não são
grandes.
Devemos ver e sentir a ad

ministração municipal, es

pecialmente de uma capital,
complementando e sendo
complementador pelas ad

ministraçóesestadual e fede-
ral.

'

A propósito, não tenho
pejo algum em dizer que sem

o apoio permanente do go
verno estadual, especial
mente do governador Konder
Reis, o atual prefeito dificil
mente poderia estar aqui fa
zendo consideraçóes, talvez
otimistas, sobre o futuro da
Capital.

---DEPO'MENTO----------------�------------------------------------------------�

O Prefeito fazpolítica. Colijo?Administrando
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leito, o vice-líder João Linhares não

viajamais paraMadri, onde participaria
do Congresso Interparlamentar. .

* * *

Fica em Brasília, interinamente in
vestido nas funções de líder damaioria.
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Viver democraticaménte
. Comandante do IV Exército co

mo a interpretação exata de
anseios que' irmanam presente
mente, em alto plano de preser
vação nacional,' o povo e as

Forças Armadas, integrando am

bos uma expressão de autêntica
cidadania, voltada aos interesses
supremos da Pátria.

Quando toda a Nação se une,

pois, para cada vez maiores afiro
.

mações de progresso, é indispen
sável que não lhe faltem a or

dem; e a confiança em ambiente

propício à continuidade do es

forço harmônico de todas as

suas classes e setores vitais, coli
mando a sobrevivência da sobe
rania e das conquistas lidima-.
mente democráticas do Brasil.

Certo, as relações liberais,
num povo cuja altivez se radica
na própria consciência de direi
tos de auto-determinação, não
ficarão à. mercê de sabotadores e

aventureiros, cuja responsabilida
de timbra em forçar a resistên
cia interna do País com suas

tentativas de experiências políti
co-sociais nocivas à ordem e à

tranquilidade estabelecidas.

Aliás, a subversão não terá
vez, onde funcionem, dentro
dos próprios recursos de autode
fesa do regime, os princípios
duma Democracia consciente e

não passiva e negligente, ante a

subversão e o desrespeito às leis
de ordem e segurança.

Tem, portanto, lugar, como

expressão de alerta, a advertên
cia do general Argus Lima a

quantos," integrados nos desejos
superiores de toda a Nação, que
rem viver democraticamente, co
mo cidadãos dignos duma Pátria
livre e unida, onde todos nos

compreendemos na exaltação da
dignidade democrática e na tran

quila certeza das regalias e direi
tos da própria cidadania.

E nisso, está evidenciado, há
perfeita unidade de convicções
entre as gloriosas Forças Arma
das e a consciência popular.

Tomate, alto preço

Amparo. financei,.o ii ag,.opecuá,.ia
Não passe despercebida

a atividade do BRDE, em

Santa Catarina, sobretudo
no que diz respeito aos

estímulos financeiros que
.
vem constantemente pro
porcionando no empresaria

.

do ruraI e às cooperativas
agropecuárias.

A repercussão que o i:lisc.Yrso.

C6NGRATULAÇÃO I do general Argus Lima, pronun-
Senhor Diretor: Nesta ciado no Recife, ao assumir ri

data em que se comemora comando do IV Exército, está
o "Dia da Imprensa" vimos obtendo em todo o País - e que
transmitir a V.Sa. e a todos ontem publicamos na íntegra é
aqueles que trabalham nes-
se jornal os nossos para-

uma peça de indisfarçável opor-
béns, tunidade, tais os conceitos que

Esse órgão de imprensa encerra acerca da vocação do
vem de há muito transmi- Brasil para a vi�ência democrá
tindo informação e cultura tica.
ao povo de Itajaí e dessa
maneira colaborando para o')

A experiência histórica, de
.

fato, vem demonstrando que o

progresso desta comunidade povo brasileiro não se rende a

e do país. insidiosas doutrinas que preten-
Fazemos votos para que dam sufocar esses anseios gene

esse órgão de imprensa con-

tinue durante muitos- e
ralizados, de livre manifestação

muitos anos a oferecer ao da vontade nacional; e o .pro

povo de Itajaí, os inestimá- nunciamento do ilustre Militar
veis serviços que reconhece- assume, no momento, feição
mos e apreciamos. Atencio- co nfortadora, a'o encontro do
samente, Revendedores Pro-

pensamento pol ítico de todo o
menac S/A - Itajaf - SC.
CONGRATULAÇAO II .País.

.

Senhor Diretor: Nesta Infensa a qualquer espécie de
data em que se comemora despotismo, mas atenta sempre
o "Dia da Imprensa" vimos às inspirações de sua formação
transmitir a V.Sa. e a todos sentimental, a gente brasileira
aqueles que trabalham nes-

se jornal os nossos para-
recebe a palavra do. honrado

béns.
Esse órgão de imprensa

vem de há muito transmi
tindo informação e cultura
ao povo de Florianópolis e

dessa maneira colaborando
para o progresso desta co

munidade e do país.
Fazemos votos para que

esse órgão de imprensa con

tinue durante muitos e

muitos anos a oferecer ao

povo de Florianópolis, os

inestimáveis serviços que re

conhecemos e apreciamos.
Atenciosamente, Amauri da
Silva - Diretor Presidente
de Amauri Peças e Vef�ulos
- Florianôpolis - SC.
FUNDl\ÇAO,

Senhor .Diretor: Temos a

satisfação de levar ao seu

conhecimento, que no dia
_

03 de julho último, foi
fundada a Sociedade Ami

gos do Jardim Maluche -

Sajam -, com o objetivo
principal de coordenar os

interesses e reivindicações
dos moradores e proprietá
rios do bairro, ficando a

sua la. Diretoria assim
constituída: Presidente,
Victório Ledra; Vice-Presi
dente, Nivaldo Diegoli; Pri
meiro Secretário, Rosni
Ferreira; Segundo Secretá
rio, Jorge Romeu Dadam;
Primeiro Tesoureiro, \Anto
nio Mário Voltolíni; Segun
do Tesoureiro, Genésio. Mi
nella; Conselho Fiscal, Mar-
co Antonio P. da Silveira,
Horts Schlosser e

.

Carlos
Klabunde. Atenciosamente,
Victório Ledra - Presidente
da Sociedade Amigos do

,

Jardim Maluche de Brusque
- Se.
OBS: as cartas enviadas à

redação deverão conter o

nome completo do reme-

tente, assinatura e endereço
legível. Elas só serão publi
cadas se chegarem com es

tes daáos.

Agora mesmo o seu dire

tor, Ari Canguçu de Mes

quita, empreende excursão
ao Oeste catarinense e ao

Vale do Rio do Peixe, a

fim de assinar quatro con

tratos de financiamento e

auscultar interesses de agri
cultores e pecuaristas sobre

planos e iniciativas que re

clamam apoio do crédito.
Os quatro contratos que

vão ser firmados somam va

lor de quase treze milhões
de cruzeiros, ou sejam pre
cisamente doze milhões,
quinhentos e novanta e seis
mil, novecentos e setenta e

dois cruzeiros, aplicados às
áreas dos municípios de

Chapecó, São Miguel do
Oeste, Xanxerê, Concórdia,
PinhaIzinho, Quilombo e

Abelardo Luz.
Nada menos de 234 em

presas agropecuárias foram
beneficiadas pela assistência
tlnanceira do BDRE, no pe
:ríodo de lo. de janeiro a

lhores perspectivas de co

mercialização das safras.
Mercê de recursos pró

prios, bem como de outros

que advêm de. convênios
com o Banco Central, o

Banco Regional de Desen
volvimento está, portanto,
imprimindo à sua atuação
benéfica, nos objetivos da

propulsão econômica das
áreas rurais de Santa Catari
na, uma eficiêncoa sempre
crescente, que bem corres

ponde ao prestígio com

que o Governo do Estado e

o empresariado rural o têm
salientado entre as organi
zações de crédito que mais
acentuadamente participam
do esforço catarinense, nes

te auspicioso instante do
evolver econômico de Santa
Catarina.

Como bem afirmou,
em declarações recentemen
te feitas à imprensa, o sr.

Ari Canguçu de Mesquita, a
ação do Banco que dirige
tem sido compatível com a

política dos governos da
União e do Estado, a cujas
diretrizes se vinculam suas

atividades de crédito e fi
nanciamento acessíveis as·

empresas.

30 de agosto do corrente

ano, somando o total de
cento e noventa milhões e

quinhentos cruzeiros.

execução, relevante obra de
assistência financeira ao

empresariado rural, em fun

ção do desenvolvimento só
cio-econômico do Estado.

São múltiplos os serviços
que o BRDE presta à agri
cultura e à pecuária, dando
ao homem do campo segu
rança nos investimentos e

compensações.

Informação Gerar
Falta de prllflmatÜlmo
O Deputudo [aison Barreto assestou

baterias contra a Lei Falcão, concen
trando sua carga na circunstância de
que o diploma castra a Oposiçüo no que
ela tinha de mais valioso: a concha
acústica do rádio e da teleoisão . En
tende o parlamentar que "o Governo

procura se utilizar de todos os meios

que estão ao seu alcance para esconder
a cerdade do povo, cassa ndo o di reito
dos candidatos se pronul1óal'em atra

vés dos meios de COlnunicaçüo.
* * *

Os argumentos do Sr. jaison Barrete)
laboram em dois equívocos: a Lei que
discipU 110 o riso do rádio e da TV ndo é

casuística, como pretende, ao insinuar

que ela prejudicá apenas a Oposiçúo;
os candidatos da Oposiçúo n.cio sofrem
quaisquer discriminaçào, pois o (/11e é
vedado ao MDB, é igualmente vedado à
Arena. Jj, claro que a Lei tornou a cam

panha mais árdua e mais trabalhosa
pura os dois uartidos, o que cert(lIllento/
/lÜO há de ter agradado o seu estilo, tão
dependente da telecisão quanto Sarah
Bernhardt de sua üoz. c) Denutado jai
son Barreto exprime, na verdade, um
lamento muito íntimo, pois antes de re.

tirar l/HUI (Irma da Oposição, a Lei Fal
cão subtraiu ao parlamentar o seu

lÍnico e obsessico instrumento eleito
ral.

* * *

Nài. se quer aqui fazer a apologia da
lei que limitou o uso dos veículos de
comll1licaçâo social, restringindo a

canuianha ao perímetro do município.
Pode-se até afirmar que ela represen
tou I/lH retrocesso em relação à auten
ticidade eleitoral que assina/ou o pleito
de nocembro de 11:J74. O que nào se

poderá dizerjamais é que a lei seja dis
crilllinat()ria ou dirigida espec(fica
mente contra a Oposic;:(/.o. Afinal, sua
eficácia age sobre os dois na riidos . Se o

campo nüo oferece as boas condiçoes
de antigamente, seu estado prejudica
os dois times- não apenas u IH deles. Se
o MDB perde o grande anfiteatro da TV
pura criticar a Arena e. o Got:enw, a

recíproca ocorre com o partido situa
cionista, que perde igualrnente a opor
tu nuladc ele fazer sua uolttica - essa,

sim, [ortalecida pelo apoio logístico e

. adnünistrutico do Gocernu.
*, * *

O;,Qie-á que os prejuízos porventura
legados pela noüa lei se neutralizam
uns aos outros. O que passa a caler,
então, é o apetite de cada nartulo e sua

capacidade de sair por esses arraiais
em busca ele cada IAltO, de cada seção
eleitoral,
Esse paciente garimpo, a que esteio

agora obrigados Arena e MOB, é que
parece incomodar o de/lutado [aison
Barreto. Afinal, umo eleição nào se

ganha apenasconi frases de efeito, ou
com decluraçôes escolhidas para a

'grallde clientela eleitoral representada
por estudantes e operários. O parla
mentar quc nào tiver prestigio regional
(melhor fica ria dito .. distrital") lido

transferirá 11m mísero e escasso coto
nessas eleições municipais.
E prestígio em cada distrito eleitoral

Sií terá aquele político que ejetica
mente oferecer em tralrallio (/ contra

prcstoção ucloscoto« recebidos.
* * *

(.Juelllficardeploranc!o as rcstriçôes
da Lei Falcão conseguirá, ti/o somente,
colecionar lágrimas para seu muro de
lamentações.
.Vomeaçiie"
Emborã a Lei Etelvino Lins só proíba

nomeações nos períodos que antece

dem as e le içôes para os Governos Esta
duais, o Governador Konder Reis de
verá baixar decreto ainda esta semana

vedando novas ad:nissões para o ser:
viço público do Estado.
Trata-se de uma medida moraliza

dora e digna do melhor reconheci
mento. Fonte do Governo informou
que não será através de nomeações que
a Arena ganhará as eleiçôes em Santa
Catarina, já que o Partido, ao lado do
Governo, dá provas evidentes de ex-

, traordinária vitalidade em todo o Es-
tado.

.

* * *

O MDB, que quando se trata de criti
car a ação política do Governo do Es
tado faz seus líderes se cobrirem com o

manto equívoco do varão de Plutarco,
não teve até agora a idéia de adotar
idêntica medida nos municípios onde
as Prefeituras estão em seu poder.
Volta às pistas
O Deputado José Bonifácio sofreu

ontem o segundo enfarte em seis anos.
* * *

Desta vez o coração faltou-lhe em

plena campanha e em plena trincheira

d� uma liderança controvertida, e por
isso mesmo objeto de muitas críticas.
Mas o Sr. José Bonifácio nào se en

trega assim.
Socorrido em pleno Aeroporto da

Pampulha, em Belo Horizonte, onde se

preparava para voar para Brasília, o

líder Foi atend ido no Centro de Terapia
Intensiva do Hospital Vera Cruz. O
Deputado se recuJ,Jera do que parecia
ser uma crise cardlaca irremediável.
A combatividade do parlamentar de

72 anos é reconhecida mesmo pela
Oposiç.1o, cujas lideranças comenta
vam ontem na Câmara.

* * *

- O Zezinho se recupera bem mais
rápido que o Niki Lauda.
.....bstitutn
Com o Sr. José Bonifácio guardando o

. Esses índices superam
em carca de 12% os de
igual' período do ano ante
rior e põem eloquentemen
te em evidência a extraordi
nária influência do Banco

Regional de Desenvolvimen
to na expansão da agricul
tura e �a pecuãria em San
ta Catarma, cooperando no

tavelmente na execução do
programa do Governo- Kon
der Reis, nos setores do
crescimento da' 'economia
rural.

.

Ultimamente, a constru

ção de silos e armazéns,
modernamente instalados,
tem representado oportuna
realização, amparada pelos
recursos financeiros do

Banco, ao encontro das ne

cessidades de atualização
do sistema de beneficia
mento, armazenagem e' co
mércio da produção rural.

Para que se compreen
. dam os efeitos dessa moda

. lidade da assistência bancá
tia ao empresariado dos

campos basta referir que
essa presençà do BRDE já
possibilita um aumento de

capacidade de armazenagem
de mais de duzentas e cin

quenta mil toneladas de

produtos agrícolas, signifi
cando isso, para os associa
dos das cooperativas, me-

.Retlpo8ta
O Diretório Regional da Arena está

entusiasmado com a possibilidade de
uma boa colheita política durante a es

tada do Presidente Geisel em Santa Ca
tarina, a partir do ·próximo dia 24.
Em Tubarão, onde o Chefe do Go

verno ativará a nova unidade da So

telca, o Diretório Municipal articula
uma grande manifestação para tributar
ao Presidente.
O Sr. Lenoir Vargas Ferreira pre

tende ensejar uma recepção tal que o

Presidente tenha respondida a sua

aflita indagação, feita recentemente

numa inesperada escala que o reteve

por algunsminutos no AeroportoHercí
lio Luz:

....::... Será ingrato o povo?
* * *

Segundo o Senador Lenoir Vargas
Ferreira, Tubarão vai provar que nâo ..
Importante
O deputado José Thomé (MDB-SC)

apresentou projeto-de-lei da maior im
portância na Câmara Federal.
Declara de utilidade pública a Asso

ciação Brasileira de Resíduos Sólidos e

Limpeza Pública com sede na cidade
de São Paulo

É sabido que a atuação
daquele Banco em Santa
Catarina abrange financia
mentos de mecanização a

gncola.crecuperação do so

lo, integração agroindustrial
e outros serviços, visando à
modernização dos processos.
de produção, dentro de um

coo pera tivismo racional
mente estruturado em bases
consentâneas às peculiarida
des regionais.

Por tudo isso, as ativida
des da modelar organização
regional de crédáto vem rea

lizando, em coadjuvação ao

plano governamental em
','-�Gusta vo Neves

* * *

A Nação, emocionada, agradece.
Lixo
Terrenos baldios de alguns lotea

mentos de Canasvieiras estão servindo
de depósito de lixo.
Vale a pena uma fiscalização da Pre

feitura. Em última análise, os responsá
veis são os proprietários: não comercia
lizam os lotes para fazerem especula
ção, mas também não cuidam de
mantê-los limpos.
Entendimento
O Governador Konder Reis fez

ontem uma visita oficial ao Comando do
Grupamento do Leste Catarinense.

* * *

O General Luiz José Torres Marques
ressaltou aos jornalistas que acompa
nharam a visita "o perfeito clima de
harmonia que preside as relações eritre
o Governo do Estado e as Forças Arma
das.
Inflaçíio
O Ministro Mário Henrique Simon

sen, da Fazenda, confirmou ontem em

Brasília, que o Governo deverá, num
futuro próximo, adotar novas decisões
"enérgicas" com o objetivo de comba
ter a inflação. Na opiniâo do Ministro, a
inflação este ano já subiu além de todas
as expectativas.
As medidas contra a corrosão monetá

ria serão basicamente apenas um re

forço das medidas anti-inflacionárias
que o Governo já vem acionando. Se

gundo Simonsen, "nâo se deve esperar
exatamente novas medidas de controle,
mas apenas um endurecimento nas

medidas já �xistentes".
* * *

Os empresários que não suportarem o

vôo, munam-se de paraquedas.
Per8pectivafl
Pela primeira vez no ano o Avaí pare-

ceu jogar bem escalado.
'

Quem assistiu à partida de domingo
contra a Desportiva ficou impressio-

.

nado com o entrosamento e a qualidade
técnica de alguns jogadores, como' Lú
cio, Renato Sá, Balduíno, Ademir e Pi-

-,

colé.
O importante será, agora; manter o

mesmo time-base.
* * *

Apesar da vitória em terreno adversá
rio (e com fatura de três pontós) a situa
ção do Avaí não é nada cômoda em ter
mos de classificação. Seus jogos contra
Santos e Caxias (fora) não serào fáceis.
Seus jogos em casa serão contra adver
sários da estirpe de Internacional,
Grêmio e Palmeiras'.

Para faturar três pontos, outra vez, só.
há rl}esmo o Rio Branco, de Vitória.
Isto, se o Avaí não entrar em, campo

com a mesma autoconfiança que tornou

vulnerável a Desportiva.
* * *

. �
Os candidatos as quatro vagas já estão

delineados: Internacional, Santos,
Grêmio e Palmeiras.
Mais do que nunca os dois pontos

perdidos para o Figueirense estão fa
zendo falta ao Avaí.
Peso e.�tra
Piada cruel que trafega na Praça XV,

difundida pelos torcedores avaianos,
ainda eufóricos com os 3 a O de do
mingo:

- As companhias de aviação não
aceitam mais reservas feitas pela
equipe do Figueirense.

* * *

Não há aviào que aguente a huguuen: ..
Limit� mantido
O anteprojeto do novo Código Na

cional de Trânsito, atualmente em es

tudo noMinistério da Justiça, mantém a'

idade mínima de 18 anos para habilita
çâo à conduçâo de veículos automoto

res no país,
* * *

O atual Código de Trânsito, em vi-

gência desde 1966, inicialmente previa
a idade mínima de 17 anos para a obten
ç.1o da carteira de habilitação. Decreto
regulamentando () Código, no entanto,
alterou para 18 anos o limite de idade.....
do candidato.

.
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Bonifácio sofre enfarte

mas resiste bem

,

dendo conversar apenas com
sua mulher, dona Vera e com

os médicos que o assistem, o
deputado José Bonifácio
disse:
"Estou preocupado, porque

tinha de estar em Brasília. Tão
logo recebeu os primeiros tra
.tamentos, todos na base de

sedativos, para acabar com a

dor, o líder pediu um padre
para se confessar. Foi cha
mado imediatamente o cape
lão do hospital e vigário da pa
róquia de Santa Rita, q padre
Augusto Pinto Padrão, que lhe
ministrou a "unção dos enfer
mos", logo após ter ele con

fessado.
Apesar dos esforços dos

médicos para que não se rno-:

vesse e para que esquecesse
todas as suas atividades políti
cas, o deputado José Bonifá
cio mostrava-se preocupado
com os problemas que deixou
em Brasília para serem resol
vidos e relacionados com o

exercício da liderança: a ses

são da Câmara dos Deputados
em homenagem ao ex

Presidente Juscelino Kubits
chek, a viagem do Presidente
Geisel aoJapão, os projetos de
lei das SIA e da reforma do Ju
diciário e o orçamento. Mas, só
pôde conversar política com o

filho, o secretário do Interior e
Justiça, Bonifácio Tamm de
Andrade, às 17h45m, logo que
este chegou de Barbacena.
A primeira explicação oficial

sobre o enfarte do deputado
José Bonifácio foi dada às 15
horas. Partiu do diretor da
"Clínica Cardiológica" do

hospital, Dr. Castinaldo B
astos Santos.

COBERTURAS HORIZONTAIS
Em cimento amianto para pronta entrega

SANOCALHA 43'ATE 7.50m SANOCALHA BANDEJA· ATÉ 4.00rn

••

LINHA COMPLETA DE CfMENTO AMIANTO
CHAPAS ONDA LARGA E ONDA CURTA
VERMELHINHAS • CAIXA-D'ÁGUA
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"

��NO S.I1. IndLJHtnH e ('omerclQ

SAO PAuLO· R. MARQUES DE ITU. 88 . 5 .
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díaco, por volta das 13h30m,
através do seu chefe de Gabi
nete Militar. Como estava
numa reu nião no Palácio dos
Despachos somente foi ao

Hospital Vera Cruz às 15h40m
conversando com D. Vera e

com os médicos que assistem
ao' deputado José Bonifácio,
colocando-se à disposição da

.

família, conversou ainda, com
o superintendente do INPS em

Minas, Mário Ibrahim, que é
cunhado do deputado José
Bonifácio.

Ao retirar-se minutos depois
disse:
- A vida é esta. Que pode

mos fazer?
O primeiro deputado federal

a chegar ao hospital foi o de

putado Fábio Fonseca (MDB).
Logo depois, como médico,
reuniu-se com os Drs. Anielo
Grecco e Castinaldo Bastos
Santos,

Finalmente, às 17h15m o

deputado José Bonifácio já
conversando e gesticulando
muito, embora estivesse proi
bido de receber visitas, deu a

primeira demonstração de, que
estava também preocupado
com os problemas da lide

rança.

Ao receber seu filho, o secre
tário do Interior de Minas
transmítiu-Ihe uma série de
i nstruções aos vice-I íderes.
Transmitiu, ainda, comunica

ção ao ministro da Justiça,
todas relacionadas com o

.

exercício da liderança.
Após a visita ao seu pai, que

durou cerca de 20 minutos, o
secretário do I nterior e Justiça
declarou:

"Ele está muito animado e

me deu instruções para eu

transmitir aos vice-líderes e me

pediu para me comunicar,
também, com o ministro dá

Justiça, não posso dizer o que
seja, pois não me deu autori
zação para fazê-lo. Creio que
ele, se aqui estivesse, diria
tudo, porque ele fala mesmo .

Os médicos que assistem ao

deputado José Bonifácio
submeteram-no a uma pe
quena cirurgia, destinada a

manut.enção do ritmo das pul
sações. Foi instalado um

"marca-passo" com o objetivo
de faci lítar sua rápida recupe
ração.

.Já por votta.das 18h30m o

deputado José BOnifácio en

trava em fase bem melhor e

conversava gesticulandG com

sua mulher D. Vera, e com os

médicos.

O presidente Geisel
tem programados dois
dias de conversações
com o primeiro-
ministro japonês,
Takeo Miki, enquanto
que os ministros Se
vero Gomes, Alysson
Paulinelli, Shigeaki
Ueki e Azeredo da Sil
veira, conferenciarão
com seus colegas ja
poneses. ,

Pàralelamente ao

cumprimento dos itens
da agenda de conve�

sações, o presidente
Geisel .será homena

geado com dois ban
quetes oficiais, um

pelo imperador Hiroito
e outro pelo
primei ro-mi nistro.

GEISEL COMECARÁ AMANHÃ
AS CONVERSAÇÕES NO JAPÃO
Durante a sua permanência de seis dias no Japão, o presidente Geisel manterá

.

conversações com autoridades governamentais e empresários visando a participação
dos japoneses em proetos prioritários ligados - à agricultura, siferurgia e alumínio.

.,

MDB E UMA ALTER.NATIVA

Tóquio - o presi
dente Ernesto Geisel é
esperado amanhã na

capital japonesa para
uma visita de seis dias,
onde' manterá conver

sações sobre impor
tántes projetos de in
vestimentos industriais
e agrícolas no Brasil.

Os recu rsos serão des
tinados à Alumínio do
Brasil (Albrás), que pre
tende construir uma

fundição de alumínio
aproveitando as águas
do Rio Amazonas. O
projeto prevê a produ
ção de 320 mil tonela
das de alumínio por
ano a partir de '1985,
sendo que 600 milhões
de 1 ,3 bilhão de dólares

que serão necessários,
seriam financiados

pelo Japão, à siderúr
gica a ser construída
em Tubarão, no Espí
rito Santo, que produ
zirá seis milhões de to
neladas anuais de aço
a partir de 1983. De um

total de 2,6 bilhões de
dólares em investi

mento, 700 milhões de
dólares seriam finan
ciados pelo Japão.

do feijão, de soja, ce

reais, café e madeira de
corte. Aproximada
mente, a metade dos
93,33 milhões de dóla
res do investimento se

riam feitos pelo Japão.
E entre outros projetos
que serão discutidos
durante a visita de Gei
sel estáo incluídos uma
fábrica para proces
samento de minério de
ferro com capacidade
para 11 milhões de to
neladas por ano; um

plano de refloresta
mento de 400 mil hec
tares, no Leste do País,
e o estudo de uma fer
rovia de alta velocidade
entre São Paulo e Rio
de Janeiro.
O PROGRAMA

Mesmo internado no Centro
de Tratamento Intensivo do
Hospital Vera Cruz, em conse

quência do segundo enfarte
sofrido em seis anos, o depu
tado José Bonifácio não se
afastou do exercício da licÍe
rança; do governo e, que
brando a incomunicabilidade
imposta pelos médicos,
transmitiu aos vice-líderes,
através de seu filho, uma série
de instruções para solucionar
problemas pendentes em Bra
sília.
Acometido de um enfarte

subdiafragmático com blo
queio AV, o deputado, com 72
anos, chegou a receber a

unção dos enfermos, a pedido
de sua mulher, dona Vera, e foi
submetido, no fim da tarde a
uma pequena cirurgia para
manter o ritmo das pulsações
através de um marca-passo ex
terno. A família do líder do go-

. verno recebeu a visita do go
vernador Aureliano Chaves e

telefonemas do ministro da
Justiça, Armando Falcão e do

:: governador paulista, Paulo
,

Egídio Martins. No começo da
1,1 noite, seu estado geral era

considerado bom.
O enfarte de ontem ocorreu

.

por volta das 13 horas, quando
ele se preparava para embar
car para Brasília, depois de ter
passado um agitado fim de
semana políticó, no solar dos
Andradas, em Barbacena, seu
tradícional reduto eleitoral.
Logo que chegou ao aero

porto de Belo Horizonte em

companhia de sua mulher,
idona Vera Tamm de Andrade,
dispensou o carro oficial e

dirigiu-se ao restaurante para
.tornar um pequeno lanche.
Antes da chamada par? o em-

- O paciente se' encontra

barque, sentiu-se mal. As pres- bem no momento, apesar dos
sas, tomou um táxi, recomen- riscos próprios de sua doença.
dando ao motorista que o con- Trata-se de um enfarte, uma

duzisse rapidamente ao hospi- crise aguda das coronárias.
tal mais próximo. Está sendo assistido por toda a

- Corra para valer, pois equipe médica - 11 profissio-
posso morrer aqui dentro e nais do CTI - mais 30 outros

você vai passar aperto para especialistas. Este hospital'
explicar tudo, teria dito em tom está quase que totalmente vol-
de brincadeira. tado para o tratamento do co-

O deputado conduzido às ração.
'pressas para o Hospital Santa Explicou que José Bonifácio

.

Mônica, nas proximidades do deverá permanecer de três a

aeroporto, onde, tendo sido quatro dias no CTI e que, em

[constatado que se tratava' de três a quatro semanas estará
enfarte, foi lhe recomendada a apto a voltar as Suas atividades

internação num hospital que plenas.
dispusesse de equ ipamentos Os primei ros tratamentos

adequados. Transferido para o que recebeu, segundo o mé
Centro de Tratamento Inten- dico, foram todos na base de
sivo do Hospital Vera Cruz, foi' sedativos e: em seguida, na

submetido a exame durante base de oxigênío, para hurnidi
toda a tarde, pela equipe do ficar a árvore brônquica.
cardiologista Sebastião Ra- O nosso trabalho foi facili

belo, que mobilizou 41 rnédi- tado porque ele trazia eletro
cos e tocos os recursos dispô- 'lcárdíogHima em sua pasta.
níveis no estabelecimento in- Comunicamos imediatamente
clusive a cinecoronária angio- � ao seu médico na Câmara, Dr.
gráfica, por ter sido consta- Renalto, o ocorrido. Ele tem

tado ·um insulto cardíaco uma vítalidade muito grande.
grave. Por ser diabético, o trata-

Preocupado com a sua mento clínico teve, ainda de

constante movimentação poli- obedecer as prescrições mé

tica, o deputado José Bonifá- dicas estabelecidas pelo seu

cio sempre anda com um ele-. médico de Brasília.

trocardiograma recente no O Dr, Castinaldo Santos

bolso, para certificar-se de que disse que, embora o deputado
está bem. E que já sofreu em venha reagindo bem, ele corre
outubro de 1969, um enfarte riscos, já que a fase aguda de

considerado pelos seus tarnl- qualquer enfarte, estatistica
liares como muito mais grave mente, dura até cinco dias,
do que o atual. O governador Aureliano
Assim que recebeu os pri- Chaves soube que o deputado

meiros socorros médicos e foi José Bonifácío havia sido
colocado incomunicável; po- acometido de um insulto car-

Além desses, tratará da

obtenção de recursos

para um projeto de de
senvolvimento agrícola
,na Região Central do
País, que transformará
50 mil hectares em ter
ras de alto rendimento
dedicadas ao cultivo

A afirmação está
contida numa publica-

.

ção
do MDa que começará

a ser distribuída

hoje a todos os

diretórios regionais
e municipais. O

documento é assinado

pelo presidente
Ulisses Guimarães (O) .

e pelo secretário
Thales Ramalho.

tica de acesso ao poder. O

MDB quer a evolução, não a

subversão e não haverá' ver
dadeira evolução no Brasil

enquanto não houver verda-

"Tentar esmagar, desco

nhecer, desrespeitar, aterro
rizar a oposição será subver

ter a lei. A oposição critica,
iscaliza e é altenativa poli-

deira democracia" - diz,
entre outras coisas, a apre

sentação do novo docu

mento eleitoral da oposição,
assinada por Ulisses Gui-

Após, oferecerá um

banquete oficial em re

tribuição, onde conce

derá uma entrevista co
letiva à imprensa.
No final da semana,

domingo, o presidente
Geisel deixará a sua re-

sidência oficial no pa
lácio Akasaka para,
juntamente com sua

comitiva, viajar até a

capital imperial de
Kyodo, onde assistirá
uma exibição de dan

ças do folclore japonês
e visitará um templo
budista. O presidente
pernoitará em Kyodo e

no dia sequinte voltará
a Tóquio para em

preender a viagem de
regresso ao Brasil.

marães e Thales Ramalho,

Na nova publicação do

MDB, que começará a ser

distribuída hoje aos diretó

rios regionais e municipais,
.

com trabalhos do partido nas

CPIS � pronunciamentos de

seus dirigentes, o presidente
e o secretário-geral afirmam,
também, que quem não

acreditar no ideal democrá
tico e não lutar por isto "não

merece o nome de emede

bista".
Em outro trecho da apre

sentação, dizem os dirigen
tes nacionais do partido:

- Ó MDB 'é oposição do

Estado ao Governo do Es

tado. É ação estatal, criada e

amparada pela lei.

Fala do programa partidá
rio, da sua prática e acres

centa que sua divulgação em'

escala nacional, "como de

tudo que ao mesmo se vincu

lar, participa do compro
misso de palavra e de ação, O
MDB cumpre.' Esta publica
ção o comprova. As cassa

ções também".
O volume, parte da cha

mada "coleçáoálberto Pas

qualini", destina-se à cam

panha eleitoral para orientar

não só os seus candidatos a

prefeito e vereadores, mas

igualmente demonstrar ao

eleitorado que o partido está

procurando cumprir as pro-
r-.

messas feitas em 1974. Uma

delas, segundo a publicação,
é a de criar comissões de in

quérito no congresso, o que
só seria possível com o au

mehto de sua re�iresent��ão,
.

"apelo consagradoramente
atendido".

SERViÇO NACIONAL QE
APRENDIZAGEM COMERCiAL
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL

DE SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

TRANSFERÊNCIA
O Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial,

Administraçâc Regional. do SENAC ne Estado de
Santa Catarina leva ao conhecimento dos interessa
dos que em atendimento às disposições vigentes, fica
transferida para o dia 24 de setembro de 1976, às
14:00 horas em sua sede à rua Felipe Schmidt, 117
- 30. andar - Edifício Haroldo Soares Glavam -

Florianópolis - Santa Catarina, a data para o

recebimento das propostas para a construção do
Centro de Formação Profissional do SENAC em

Blumenau . SC.

Florianópolis, SC, 09 de setembro de 1976.

.

A COMISSÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS

no tempo feliz da
primavera aproveite

o reforco dos enxovais
d,á modelar.

seis pagamentos pelo preço de o vista
ou doze prestoçoes iguais.

a modelor-cores fascinantes na renovàcão
,

do seu lar.
,

20 DE SETEMBRO
o último dia para você, que comprou casa própria pelo Sistema
Financeiro da Habitação, receber os benefícios concedidos
anualmente pelo Governo.

I

Retire no seu Agente Financeiro os 12 cupões que você tem

direito,
É um bom dinheiro que' você d�scontará, mês a mês, no

pagamento das prestações da sua casa própria.

Lembre-se: procure seu Agente Financeiro

até 20 de Setembro

SISTEMA FINANCEIRO· DE HABITAÇAO
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Cocar contrata as

primeiras obras do
complexo graneleiro

A Companhia Catarinense de Armazenamento (Co
car), em ato marcado para amanhã, em São Francisco
do Sul, firmará um contrat'o, no valor de
Cr$ 4,682,600,00, para a execução das obras iniciadas
de implantaçáo do complexo graneleiro do porto de
São Francisco dó Sul. A Cocar contratará também, na
mesma oportunidade, os serviços da Tecnosolo - En

genharia de Solo e Materiais S.A., que fará o acompa
nhamento técnic'o, ao custo de Cr$ 80 mil mensais,

O contrato de terraplanagem será firmado com a

Sulnar - Construções e Terraplenagem Ltda., vence
dora da concorrência pública para a obra. Serão mo

vimentados 120 mil metros cúbicos de material,
considerando-se a retirada de terra vegetal e a coloca
ção de pedra-amarrada, areia grossa e argila. O prazo
de conclusão do trabalho é de 120 dias,

O complexo graneleiro do porto de São Francisco do
Sul, é cornpostç de um armazém com capacidade para
60 mil toneladas, dividido em quatro células e dotado
de modernos equipamentos técnicos, A sua implanta
ção tem prazo de 12 meses e o custo total está esti
mado em Cr$ 76.474.938,00, dos quais
Cr$ 7.647.493,00 serão provenientes do governo esta

dual, através da Cocar, e os restantes

Cr$ 68.827.445,00 do Programa Nacional/de Armaze

nagem (Pronazem). O agente repassador será o Banco
de Desenvàlvimento do Estado de Santa Catarina (Ba
desc).

Estarão presentes à solenidade de assinaturas o go
vernador Konder Reis, os secretários da Indústria e

Comércio e dos Transportes e Obras, a diretoria da
Cocar, dirigentes de cooperativas, empresários e auto
ridades da região.

'�!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!i!!!.!i!!!!
Prazo para cobranças
previdenciárias é

reduzido paraS anos
A Comissão qe Trabalho e Legislação Social da Câ

mara dos Deputados, acolhendo parecer do deputado'
Wilmar Dallanhol, aprovou projeto pelo qual "o direito
de receber ou cobrar as importâncias que sejam devi
das prescreverá, para as instituições de previdência
social, em cinco anos",

Lembra o deputado que, pelas disposições atuais,
esse prazo é de 30 anos "a quase unanimidade dos
doutrinadores considera as contribuições previden
ciárias como de natureza para-fiscal, intewando assim

1,0 .sisterna tributário nacional, sendo que o respectivo
'direito de cobrar, no caso, prescreve em cinco anos".

Daltanhol acrescenta que' essa é também a juris
prudência dominante, aliás, considera tacitamente re

vogado o prazo de'3D anos". Concluindo seu parecer,
enfatiza que "a redução do prazo é, também, aspiração
e anseio de milhares de empresas e trabalhadores, que
não podem ser surpreendidos por encargos que se

tivessem originkdo há 30 anos e que, muitas vezes, não
são sequer do conhecimento dos interessados".

oministro Mário Henrique
Simonsen, da Fazenda, con
firmou ontem, em Brasília,
que o Governo Federal, de
verá em futuro próximo, ado
tar novas decisões enérgicas
com o objetivo de combater a

inflação, Na opiniào do Mi

nistro da Fazenda, "a inflação
este ano já subiu além de
todas as expectativas",

Explicou Simonsen que as

novas medidas contra a infla

ção "xe r ào, basicamente,
apenas um reforço, um revi

,

goramento das medidas, anti
inflaCionárias que o governo'

já 'vem acionando", Ou seja,
não se deve esperar exata

mente novas medidas de con

trole.jnas apenas um endure-

Simonsen anuncia novas

"decisões enérgicas"
para combater inflação

cimento nas medidas já exis

tentes,

Para obse�vadores credita
dos na área monetária,'é bem

provável que o crédito ao

consumidor sofra novas res

trições, Além disso, acham os

mesmos observadores que é

possível alguma alteração nas

taxas de redesconto bancário
e também, talvez, uma nova

elevação da taxa de depósito
compulsório exigida aos ban
cos comerciais,

Quanto a esta última' me

dida, cab� ressaltar que ela

exigiria uma alteração na lei,"
uma vez que a taxa de depó
sito c(llupulsório atualmente
em vigor é de 35%, que é a

mínima permitida legal
mente,

Crescimento

urbano de
,

,

Florianópolis
chama a

atenção

nacional

"Florianópolis hoje é uma

cidade cujo crescimento ur

bano está chamando a aten

ção nacional", Esta informa

ção é do economista Marconi

Barbosa Isolan que foi durante

4 anos-assesso r da ON U, traba
lhando em seis países diferen
tes e que está em Florianópolis
como conferencista no curso

de DesenVOIV!me:lo Regional
e t.ocal, que inic'j'u ontem, na

Universidade Federal de Santa

Catarina,

Ele irá apresentar, até o final

da' semana, ;Palestras sobre

técnica de' planejamento,
,apresentando metodologia e

sistemas de planejamento das

ativi dad esg overnam e ntai s

dentro de uma região ou mu

nicípio, Marconi Isolan pra
tende não ministrar um "curso

acadêrnico, ortodoxo", ta-

SERViÇO SOCIAL DO COMÉRCIO - SESC

Departamento Regional de Santa Catarina

AGRADECIMENTO

Quando se comemora, em todo O' país, o 300.
aniversário de fundação do Serviço Social do Comér
cio SESC, sua Administração Regional, num

reconhecimento à decisiva colaboração dos córner
ciantes à entidade, sem a qual não subsistiria, vem de

público rrranifestar sua mais profunda gratidão aos

empresários do comércio.
Por outro lado, o SESC agradece, igualmente, aos

comerciárfos, cujo bem-estar é a razão da existência
da entidade, e que, sempre têm estado junto, ao
órgão, dando-lhe o prestígio de suas presenças e os' '�",
convida, reiteradamente, para que continuem fre-

"

quentando as mais variadas unidades do SESC" pois,
elas lhes pertencem.

I

F lorianópol is, 13 de setembro de' 1976.

CHARLES EDGAR MORITZ
- Presidente -

MILTON CESAR PIRES
Diretor Regional

1946 1976

Marconi tsotan veio dar conferências no curso iniciado on tem,

zendo, para dinamizá-lo, urna
análise crítica, a certa alturada
sua exposição, sobre o que
realmente está funcionando

em termos de planejamento
hoje, Nesta análise irá apre
sentar as falhas, os erros,

apontando os caminhos no

sentido de um trabalho preo

cupado com seu "sentido de

eficiência e abrangência".
Na sua opinião, "apesar de

se ter caminhado bastante nos

15 anos em que existe plane
jamento no Brasil, a experiên
cia acumulada não satisfaz",

Estaria, de certa forma, tudo,'

por fazer nesta área,

Segundo ele as palestras do
curso iniciado ontem e que

hoje, talvez, ainda aceite al

gumas inscrições, atingem ba

sicamente duas faixas: "quem
está terminando a\;\um curso

na área sóclo-eeonõrnlca, e

quem já está nas atividades

governamentais, seja em em

presas prestadoras de serviços
seja em setores de planeja
mento", Além desses, também

os professores terão na série

de palestras uma oportuni
dade importante senão de

formação, pelo menos de reci

clagem,
Florianópolis, para ele "um

dos últimos redutos da urbani

zação bucólica", está atraindo
a atenção de estudiosos de

todo o país para as atitudes de

seus admiradores, Eles estão

preocupados 'com as medidas

a serem tomadas para evitar ou

corrigir os danos da "macro

.cetalia urbana, um dos produ
tos da especulação imobiliá

ria",

A abertura oficial do curso

aconteceu às 14h no 'Salão de

Atos da Reitoria da Ufsc, com a

presença de prefeitos da área

de Florianópolis, representan
tes de diversos setores do go
verno da Ufsc e os cerca de 50

participantes inscritos .até

aquele momento, Os temas

das palestras serão os seguin
tes: Técnica de Planejamento,
Planejamento Urbano e Admi

nistração Municipal. Em al

gumas palestras haverá opor
tunidades em que os proble
mas práticos da reqiâo da capi
tal serão examinados e ríebati

dos, O curso Desenvolvimento

Regional e Local é patroci
nado pela Comissão Nacional

de Política Urbana, (CNPU)
promovido pelo escritório
local da Sudesul e pela Univer
sidade Federal de Santa Cata

rina,
lf'l")'"

[H�m5EAR[H
®

..........., ,A PRAÇA EM GERAL
,

A NOSSOS CLIENTES EM PARTICULAR
NAJIONAL CHEMSEARCH oUIMICA LTOA, empresa I (der em

pesquisas químicas estabelecida mundialmente desde '1.919, e com

tradicão de bom atendimento a seus clientes que remonta a esta
. , ,

data, pelo presente avisa a praça em geral, e a seus clientes em

particular, que o Sr. Sadv . Braz não mais é seu representante
comercial autônomo, em virtude de ruptura do contrato de

representação comercial, por inadimpleménto, não estando portan
to autorizado a representá-Ia ou a seus produtos.
A NATIONAL CHEMSEARCH OUfMICA l,TOA não se responsa
biliza pera entrega de rre rcadorias, pedidas ao Sr. Sady Braz, após
06 de julho de 1.976.

.

Cordialmente,
NATIONAL CHEMSEARCH OU iMICA LTOA

Av. Briq, Faria Lima, 1.766 - 110. andar
São Paulo - Fone (000-011) 210.'5182

MINISTt::RIO DA EDUÇAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

ESCRITORIO TÉCNICO ADMINISTRATIVO

CONCORRENCIA PÚBLICA No. OO�176

AVISO
1, A Universidade Federal de Santa Catarina com sede no Campus Universitário, ern

Florian opolis, Estado de Santa Catarina, representada por sua Comissão de Licitação, 'torna
público para conhecimento de quantos possam se interessar, que fará realizar Concorrência
Pública para a construção das obras abaixo discriminadas, destinadas à complementação da

primeira etapa do Hospital Universitário:
-

A) _ Execução da estrutura dos Blocos B-l, E-l, E-2. F, G-2, G-3 e H, numa área de

9.313,00 (nove mil, trezentos e treze) metros quadrados; ,

B) - Reforço na estrutura existente com volume de concreto de 54,00 Icíncoenta ,e quatro)
metros cúbicos;

C) _' Fechamento, caixilharia e revestimento externo dos Blocos I. J e K, numa área de

1.500,00 (hum mil li quinhentos) metros quadrados;
de conformidade com o contrato de empréstimo firmado entre a União e a Caixa Econômica

. Federal,- CEF, na qualidade de administradora e gestora do Fundo de Apóio ao Desenvolvimen
to Social - FAS, publicado no Diário Oficial de 04.07,1976. 'e nos termos do Convênio
celebrado em 01.04,1976. entre 'o Programa de Expansão e Melhoramentos das Instalações do
Ensino Superior - PREMESU e a Universidade Federal de Santa Catarina.
2. Os interessados poderão obter o Edital de Cencorrência e demais documentos e informações,
"O Escritório Técnico Administrativo no Campus Universitário da Trindade, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, diariamente das 10,00 às 12 horas e das 14,00 às 18,00 horas.
3. A concorrência será de empreitada por preço global.
4, As propostas serão recebidas no endereço acima mencionado, às 15,00 horas do dia
12.10.1976,

.

Florianópolis, 09 de setembro de 1976.

Eng. Edison Flávio Macedo
Presidente da Comissão de Licitação

:i1

Volvo espera ordem do
Governo para se

instalar em Curitiba
A diretoria da Volvo do Brasil esteve reunida

ontem durante mais de uma hora com o governa
dor Jayme Canet, ocasião em que anunciou estar

aguardando apenas a aprovação final do projeto
pelo governo federal, para iniciar imediatamente
a implantação de sua indústria na cidade indus
trial de Cu riti ba.
Os empresários informaram .ainda que a Volvo

já recebeu diversos pedidos do exterior para a

compra dos caminhões superpesados a serem

produzidos. Segundo eles, o projeto -terá a sua

aprovação final logo depois da volta do presi
dente Ernesto Geisel do Japão,

O projeto da Volvo [á recebeu parecer favorável
de diversos órgãos de análise do Governo Fede

ral, tendo sido encaminhado posteriormente para
apreciação do presidente da República.

Irga se diz contrário

ao tabelamento

dos preços do arroz
I

o presidente do Instituto Rio-Grandense do

Arroz (IRGA), Sr, Balthazar de Bem e Canto,
manifestou-se ontem favorável a retirada do tabe
lamento do arroz gaúcho e o goiano", Segundo o

dirigente da autarquia, os preços do arroz gaú
chos eram mais altos por serem de melhor quali
dade e o "tabelamento foi benéfico, pois possibi
litou a equiparação dos preços das duas varieda-

des". I

O presidente da Federação dás Cooperativas
de Arroz do Rio Grande do Sul (FEARROZ), Sr,
Homero Peqas Guimarães, também é favorável à

liberação, "que beneficiará os produtores e agili
zará a comercialização da produção gaúcha". Ele
já havia encaminhado pedido ao Conselho Na

cional de Abastecimento (Conab) solicitando a

retirada do tabelamento do arroz. Acredita que
mesmo que o produto gaúcho tenha um preço
mais alto ele será preferido ao goiano, pois é de
melhor qualidade e "isto o !abelamento ajudou a

provar com a equiparação de preços",

�'l

IMOBILIÁ"RIA ADBEL LTDA.
LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO

DE IMÓVEIS'
A GARANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua üheratn Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO' - FLORIANÚPOLlS'
ALUGA-SE APARTAMENTQS

1 - Aluqa-se um APARTAMENTO NO EDIF(CIO PORTI
NAR I 50. andar com 02 quartos, sala, cozinha. banheiro,
dep, empregada, ar 'condicionado, telefone externo, interfo

ne, todo carpetado. Cr$ 3.200,00.
2 - Aluga-se um APARTAMENTO NO EDIF(CIO DANÚ
BIO sito no andar térreo.
3 - Aluga-se um APARTAMENTO NO Ed. D. Pedro I 90',
andar com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de

serviço com garagem, todo carpetado, com telefone,

ALUGA-SE SALAS
1 - Aluga-se várias salas no Ed, RAMLOW com 30m2 para
o comércio, com estacionamento. -

i' _ Aluga-se uma sala térrea, sita à Rua: SANTOS

SARAIVA, ótima para o comércio.

ALUGA-SE GALPÕES
1 - Aluga-se um Galpão em Barreiros com 900m2,
contendo, pátio de estaclonamento, 03 banheiros e sala para
o comércio e escritório,
2 ;- Aluga-se 02 Galpões sito à Rua: Fulvio Aduci, ótima
para DEPÓSITO. ambos com 110m2.
3 - Aluga-se um Galpão para Depósito, sito à Rua: Fulvio
Aduci de Alvenaria: \
4 - Aluga-se um Galpão de Madeira, srto a Rua: Fulvio
Aduci,

'

5 - Aluga-se um Galpão totalm·nte de Alvenaria, recém
constru Ido, com 192m2, com telefone, pátio para estacio

namento, situado na área industrial de Florianópolis.
I ,�__� -J

Um advogado e. um ex-professor universitário
testemunham curas feitas em São Paulo,

através de um relato impressionante, franco
e humano. Não deixe de ler

Do Princípio do Mundo ao Fim do Câncer .

Os autores: Dr. Luiz Gonzaga Salgado e prof.
Caio Alves de Toledo.

. DO PRINcíPIO DO MUNDO
AO FIM DO CANCER

Nas principais livrarias e no distribuidor:
, \

'

S,P.R. Representações Ltda.
Selênio Reis
Rua Felipe Schirnidt n" 51l - c]. 4013
CEP 1313000 - Florianópolis - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do Concurso Teste no. 303, apurado
em 13/09176. Total líquido a ratear: Cr$ 27.792.474,84 -

78 apostas ganhadoras com 13 pontos cabendo' a cada uma:

Cr$ 356.313,78.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas. ,

Amazonas
Bahia.
Brasflia ..

Ceará ...
Espí rito Santo
Goiás ....
Minas Gerais
Paraná .. .

.1.

'Pernambuco
Rio Grande do Sul
Rio de Janei ro
São Paulo

Sergipe . . . . . . .

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias,
contados a partir desta data, para reclamações, as quais
deverão ser apresen:tadas à Rua Fulvio Aducci, 1221, até o

dia 23/9/76.
Não serão aceitas reclamações por via postal.

_--CampeonatoEstadual------------'-------------------------

Decisão iniciadomingo

Ciclismo do Besc em

primeiro no' Estado
A equipe BESC fez uma excelente atuação domingo em

Joinville, conquistando o primeiro lugar em todas as categorias
• disputadas' na terceira etapa do Campeonato Estadual de Ci

clismo promoção da Federação Atlética Caiarinense.

Apesar do tempo ruim, com chuvas intermitentes, a prova foi

disputada dentro do previsto, e mesmo contando com equipes de
alto nível, o BESC obteve os melhores tempos. Na segunda cate

;
goria o jovem Franco Sala vem tirando o primeiro lugar desde a 1 a

etapa do Estadual.
Com 16 participantes, o resultado da 4a etapa foi o seguinté.

Primeira Categoria: 1 ° - Milton Della Giustina, 20 - Loothar

Marques - Indaial, e 30 - Severino Faez - Consul. Segunda
Categoria: 1 ° - Franco Sala - Besc; 20 - Antonio Prim Filho

Vasto Verde, de Blumenau; e 30 - Jorge Doose - Tubarões, de
Balneãrio Camboriú. Nesta categoria participaram 21 pedalistas.

A Terceira categoria foi disputada por 17 ciclistas, e o resul

tado foi este: la-Ivan Hubert -Besc; 2°-João Carlos Andrade
- Tupy, e 30 - Ricàrdo Dalla Nora - Tubarões: A próxima etapa
que deveria ser realizada qominço foi transferida para o dia

26/09, .em Jndaial, devido a participação de uma equipe catari

nense numa prova ciclística neste domingo em São Paulo.

.Nova vitória do Scorpyus
.ltajaí (Sucursal) - Scorpyus
que vinha liderando.s.ua chave

, não fQI bem no final de semana
,
em Joinville em mais uma ro

dada do Campeonato Estadual
de Futebol de Salão. A rodada
de sábado e domingo, envol
vendo Engelec e Scorpyus nas

categorias juvenis e adultos
representantes de Itajaí e Gua
rany e Liga de Socieades 'na

categoria de juvenís e Cruzeiro,

e Guarany na categoria adul
,

tos, tiveram os seguintes resul
tados, disputada que foi no pa-:
lácio dos esportes.

. .

Sábado, juvenís: Guarany
:- Ox4 Scorpyus e Liga de Socie
dades lxl Engelec. Adultos:
Guarany 1 xl Engelec e Cru
zeiro 3xl Scorpyus, domingo
pela manhã ainda no Palácio

,

dos Esportes, juvenis: Liga de
Socieadade 1 x l, Scorpyusr+

Guarany 3x3 Engelec. Adultos.,
Cruzeiro 1 x6 Engelec...e..G..ua
rany 3x2 Scorpyus" Sá:t5'áffõ e

domingo próximos os repre
sentantes de Joinville estarão
no ginásio de esportes Ivo Sil
veira em Itajaí, enfrentando
Scorpyus e Engelec. Poste
riormente os representantes
itajaienses vão a Blumenau.

o Edifício Ivo Silveira,escolheu
amelhor localizac�o para colocarqualidade,

beleza e valorlzaCão ao seu alcance.
-

Celucat
lidera

em Lages
Lages (Sucursal) - Com par

tidas no sãbado e domingo úl
timos', pelas categorias áe ju
venís é adultos, teve continui-

< dade o Campeonato Catari
� nense de Futebol de Salão, re
,e
giãô serrana, ainda liderado na

categoria adulto pelo Celucat
Clube e seus sete pontos ga
nhos e um perdido.

O resultado das partidas de
sábado foram Moritz 2xl Es
cola Técnica de São Joaquim
(juvenis), Omizzolo 4xO Saci

• (luvenís), Moritz 10xl Escola
Técnica de S.J. (adultos) e Ce

, lucat 2xO Saci (adultos).
No domingo o resultado das

•
partidas foi, pela categoria ju- _

; venil, Moritz 4xO Saci e Orniz
zolo 3x2 Escola Ténica, e pela
cateqoria adulto, Celucat 4x2
Escola Técnica e Moritz 4x4
Saci.

Reforçado,
Internacional

ganha de 'goleada
Lages (Sl;eursal) - Com vá

rios jogadores do Paysandu e

Palmeiras de Blumenau refor

çando o time que não tinha

onze atletas para compor o

plantel, o Internacional, trei

nado 'por Hélio Oliveira, con-
.

t
.

ssquru uma goleada de cinco a

zero sobre a Seleção Amadora
da primeira divisão de Lages,
domingo à tarde, no estádio

municipal.
Tico, Adãozinho, Coral e

Dico foram os emprestados
pelo Palmeiras. enquanto Be

nício, Vilmar e Cacalo foram os

reforços vindos do Paysandu
de Brusque, mas nenhum

tinha interesses maiores que
receber duzentos cruzeiros

.

pagos pela direção do Interna

cional após a partida, segundo
o treinador do Internacional

que está tentando armar uma

equipe para o Estadual do ano

que vem e, antes, um time ra

zoável para a Taça Santa Cata
rina.
Para ele as coisas não estào

tão ruins, e depois do jogo ele
estava até satisfeito com os

gols de Tonho que é jogador
do Internacional (ele fez três
dos cinco) e mais os de Derli e
Cacalo. Seu time formou com

Benício (Tico); Adãozinho,
Carlos (Gilmar), Jorge Luz (Co
rai) e Alvin; Silveira, Dica e

Vilmar; Cacalo (Derli), Tonho e

Rubinho.

Dirigentes do

Almirante Barroso

foram homenageados
Itajaí (Sucursal) - Diretoria

do Barroso no último sábado
reuniu ássociados à imprensá
da cidade, quando foi prestada
uma homenagem aos direto
res Camilo Mussi, Valdir Ben
venutti e Lauro Pomerening
pelos serviços prestados ao

clube. Camilo Mussi o mais an

tigo deles é diretor do Barroso
desde o ano de 1927, ainda

quando o clube disputava
apenas a modalidade de remo.

Além de ser presidente por
12 vezes, foi quem, em 1947

doou ao Barroso, o terreno do

estádio de futebol, e construiu
as arquibancaçlas. - O velho

de_�p,o/tl§l.?, _h�h]r,nageaçjo
pelo Barroso, atualmente com

70 anos, diz que o que fez pelas
causas barrosistas não lhe é
motivo de vaidade, e sim pelo
amor que dedicou ao clube
desde 1927.. Com o afasta
mento 'do profissionalismo,

.

Mussi limita-se a dizer que o

clube vive em franca atividade
social depois de inaugu-rada
sua sede própria, o que m�ais
tarde dará uma renda satisfa
tória para manter um clube de

futebol, isso. segundo ele,

possivelmente no próximo
ano.

Valdir Benvenutti, outro

homenageado e diretor do

clube desde o ano 'de 1950,
tendo sido diretor de patrimô
nio, vice-presidente e presi
dente, cuja gestão foi coroada
de êxito pela construção da

arquibancada descoberta do

estádio.

t,á Lauro Pommereng é dire
tor desde 1969, tendo sido uP1.,
dos maiores incentivadores na

construção da sede própria do
clube.
Placas de bronze que imor

·talizam seus nomes, foram
descerradas na oportunidade
da homenagem aos três barro
sistas.

Após ter ganho no Tribuna: de Justiça Desportiva o protesto

contra o Carlos Hcnaux c axxirn assegun!do sua �aga para disputar
a final do Campeonato C:: ine nxe de 76 com o Joinville, o juvcn
tus ;Ie Rio do Sul imcdiuuunentc passou a interceder junto ao

Presidente da Fcdcruçáo para que as datas para as disputas fossem
marcadas. A grande preocupaçâo dos d irigc ntc » do j uventu s é

que a final seja o mais. rúpido possível. devido ao término de

contrato de vários jogadores.
"uma rcuniào realizada em Joinville na semana passada,

entre José Elias Gillliari, JUntei Ismael Dulfovo, presidente do

j uventu s e Waldomíro Schwtzlcr, presidente do Joinville, ficou
estahelec ido que domingo dia I!) será a primeira partida em Rio do

Sul, no Estúdio Joüo Alfredo Krieck, ,�: se.gLÍnda dia 28 em Join
vil lc, no Estúdio Ernc sto Schlemrn Sohrinho c se houver necessi

dade de uma terceira, será em Itajai e!l1 dutau ser marcada,

Amistoso Joinville
. e Inter foi cancelado

Joinville (Sucursal) - A partida amistosa, entre Joinville e.

Internacional de Porto Alegre marcada para quinta-feira foi can
celada ontem num telefonema entre dirigentes dos dois clubes.

Os diretores do Internacional solicitaram o cancelamento ale

gando que seria cansativo para o plantei que jogarã domingo
contra o Avaí. De imediato o pessoal do Joinville concordou pois
visa exclusivamente agora a primeira partida da decisão do Esta

dual que será em Rio do Sul no próximo domingo.
- Nossa maior preocupação agora é a disputa do Estadual

que inicia domingo contra o Juventus. Se esse jogo contra o

lnternacionat fosse realizado, poderia haver algum problema de

contusão e ficaríamos em dificuldades - Alcino Simas.

Muito embora náooficialrnente ficou acertado entre os dois

clubes que o jogo será real-gado tão logo termine a final do

Catarinense, inclusive se o Joinville for o campeão, o I.nternacio
nal colocará as faixas.

Como cota para o jogo, o Inter cobraria Cr$ 200 mil. O mesmo

ficou acertado .para a partida com data a ser marcada.

Hoje o Joinville inicia seus preparativos para a final. Treina

mentos físicos pela manhã e à tarde o primeiro coletivo. A direto

ria já começou a organizar uma grande caravana para levar o

maior número de torcedores possível à Rio do Sul.

'Juventus iniciou
'

seus preparativos
Rio do Sul (Sucursal) - Com a primeira partida da decisão do."

Campeonato Estadual marcada para o próximo domingo em Rio

do Sul, a direção do Juventus e a cidade em geral iniciou ontem

os preparativos para a esperada partida ..

Enquanto o presidente do clube, Juraci Dalfovo, mostrava-se
confiante na possibilidade de o time vencer pela primeira vez o

campeonato estadual-o que ele acha que há condições-além
de anunciar que depois das partidas oficiais pelo título, já sabe

que a Federação vai patrocinar mais um jogo entre Juventus e

Joinville para ser entregue o troféu Camilo Mussi. O treinador

hidlanael Ferreira traçou ontem os planos da semana. Seus joga
-dores ainda não têm títulos de campeões do Estado, motivo para I

a empolgação nos trabalhos, como durante os físicos de ontem à

,tarde. r"'.; .'" "10 ":'·�·1. ..
I

, -; A, di reçáo do. .Juventus..também, .está. se preRffr8.n(,;lP dú'Ntt I'
receber o pr,esideríte da FCF,e senhora, que chegam sábado em

companhia dõ árbitro Armando Marques, juiz escalado a convite

da Federação para a final do Estadual, ao menos para a primeira
partida. De acordo também com a Federação os clubes combina-

ram a divisão das rendas em caixa única, e aumentaram os in

gressos que agora custam cinquenta cruzeiros nas arquibanca
.das e quinze nas gerais do estádio Alfredo Kriech, o municipal de
Rio do Sul.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva.
.- --._-

TESTE No. 301 (RETIFICAÇÃO DE RESULTADO)
Na forma do que determina o Artigó 16,. da Norma Geral
dos Concursos de Prognósticos Esportivos, a Caixa Econô
mica Federal comunica que na relação de qanhadores do
Teste no. 301 publicado no dia -31/8/76, foi incluído o

seguinte ganhador, cuja reclamação foi julgada procedente
pela Comissão de Julgamento' de Heclamações:

SÃO PAULO
COD. REV.
21-13691

No. CARTÃO
82269

Com sta inclusão o rateio para cada aposta vencedora

passou a ser de Cr$ 491.912,55 (quatrocentos e noventa e

um mil, novecentos e doze cruzeiros e cinquenta e cinco

centavos), em vez de Cr$ 501.750,81 (quinhentos e um

mil, setecentos e cinquenta cruzeiros, e oitenta' e um

·centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a. partir do dia
14/9/76 na rua Fulvio Aducci, 122·1.
Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia 14/9/76.
OBSERVAÇÃO: Não haverá pagamento de prêmios em dias
desti nados B' prestação de contas dos revendedores.

SAVAS APOSTOLO PITSICA
CLfNICA DE SENHOf;tAS

.

ED. CEISA404/05 - FELIPE SCHMIDT
Tel. 22-4838 - horário das 14 às 20 horas

OTICA GUANAB-ARA "- ';,.J';;

"i�"." .

R r'''D'';'d'·';"·:�15""'.) OI.) '\S0pge ...

.- ua' eo oro·· ,._' .. -- ._-->.. -
.
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.
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OFERECE:
10 pagamentos em Relógios
6 paga.:nentos em ÓCulos
6 pagamentos em Alianças
6 pagamentos em Anéis de Brilhante

o Edifício Ivo
Silveira oferece a você
funcionalidade e

conforto.
Além disso, o Ivo

Silveira representa um

grande investimento.
Confira a

localização. E calcule.
O que você ganha

indo viver no Edifício
Ivo Silveira.

Em lucros .

E em satisfação.

.: CrSlO.OOO,OO de entrada
com prestacões de Cr$l500,OO.·

.

Apartamentos·com 1 ou 2 q�artos,
. na ruaTenente Silveira,130.

o PREÇO
E AS CONDIÇÕES:
FACILIDADE
1UfAL
O preço e as condições
são tão acessíveis, que só
não compra um

apartamento no Edifício
Ivo Silveira quem não quer
ou não tem visão.

A entrada é de apenas
Cr$ 10.000,00, com a

poupança financiada em

24 meses sem juros, com
prestações mensais de

,

apenas Cr$ 1.500,00. .

Agora raciocine: a entrega
do Edifício Ivo Silveira é
daqui a 20 meses.

Quanto ele estará valendo
quando estiver pronto.

Não é todo dia que aparece
um bom negócio como o Edificio
Ivo Silveira.

A FUNCIONALIDADE
BEM LOCALIZADAUM PROJETO

FUNCIONAL:
2 OPÇÕES DE PLANTA

São 2 blocos de 11 andares com

quatro apartamentos por andar, além
de duas coberturas.

Os apartamentos são divididos
em sala, 1 suíte, closet, kitinete e

área de serviço, num total de
.

47,72m2. Na outra opção de planta,
os apartamentos são divididos em

sala,2 quartos (sendo 1 suíte), closet,
kitinete e área de serviço. Ao todo
são 70m2 de funcionalidade.

O Ivo Silveira fica localizado a

dois passos do centro. Tenente
Silveira, 130. Bem pertinho de tudo o

que você precisa.
'

Só a localização do Edifício.Ivo
Silveira basta como garantia de uma

rápida valorização. Pense nisso.

ACABAMENTO
CAPRICHADO

Salas e dormitórios em parquet,
banheiros com azulejos decorados do

píso ao teto,.Iouças
Celite.
Venha ver de perto.'
Comprove tudo
aquilo que a Comasa
faz questão de
construir para você

CcõffiãiaConstrutora Comercial
e Industrial S.A: -_

Vendas exclusivas:

1

.4
4
2
3
.2
15
4
1
1

16
23

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lauro Búrigo garantiu
ontem que não viajamais de
automóvel no Campeonato
Brasileiro. Ele chegou a Vi-

,

tória somente ontem à

tarde, acompanhado de
Moacir. Sentindo as conse

quências' de mais esta via,

gem cansativa, ele prome
teu embarcar em avião
numa próxima viagem.

* * *

Apesar da bonita vitória
sobre a Desportiva, Áureo
era um homem mu.to irritado

após o jogo. Acontece que
ele teve que ficar em seu

epertemento, sem poder tro
car de roupe. e jantar, até

quase oito e meia da noite.
Tudo porque o Avaí não via

jou com roupeiro e foi pre
biso esvaziar bolas, lil7.JPar
chuteiras, guardar o material
sujo e até costurar um saco

de viagem. Áureo reclamou

para Tertuliano Brito, o vice
de futebol, e espera que a

direção do clube tome pro
vidências, o que, aliás, já
deveria ter sido feito há
muito tempo,

* * *

Os jogadores do Avaí re
ceberam 900 cruzeiros de
prêmio pela vitória de do
mingo. E foi prometido um

bicho de 1.500 cruzeiros em
caso de nova vitória, manhã
contra o Santos, o empate
dará mil cruzeiros a cada JO
gador.

* * *

Nos dois jogos que dispu
tou até agora, o Avaí conse

guiu três pontos na tabela,
um a mais que o Figuei
rense, que já jogou quatro
partidas.

* * *

Á delegação do Figuei
rense está sendo muito bem
tratada pelo pessoal do Rio

Branco, adversário de

amanhã, O que não acon

tece por parte da Despor
tiva. Dirigentes do Rio
Branco inclusive oferece
ram um carro para deixar à

disposição do Figueirense
no hotel.

* * *

Vitória, como Florianópo
lis, sofre muito com os pro
blemas de trânsito. Para

chegar a Vila Velha e Praia
da Costa, é preciso atraves
sar uma antiga e estreita

ponte, que provoca imensos

engarrafamentos. A ponte
nova está sendo construída
e já ganhou dois apelidos.
No início foi chamada de
"Ponte do Gato" porque não
entrava nunca na água.
Agora, como a construção
chegou a metade, os capi
xabas chamam-na de "Ponte
do Pato"nao sai nunca oe

águá.

É preciso severa vigilãncia
sobre as delegações que

,ficam hospedadas no hotel
onde está o Figueirense, O
prédio fica em frente ao

mar, na Praia da Costa, local
onde estão situadas algu
mas das melhores boates da
cidade.

* * *

o clima e a situação çeo
gráfica de Vitória recomen

daram hagagens com muita

roupa de banho. Só que
desde sexta-feira não há
como experimentar as belas
praias do Espírito Santo:

tempo nublado e múita
chuva.

* * *

Três pontos em cima dos
times catarinenses é um as

sunto agora pouco lem
brado em Vitória.

* * *

Como qualquer treinador,
Alfredo Gonzales, da Des

portiva, passou por desa

gradável experiência 'após o

jogo contra o Avaí. Um in
conformado grupo de torce

doresjuritou tudo que havia

por perto no estadia e atirou

sobre o técnico, jogadores e

dirigentes do time capixaba.
Sdbrou bagaço de laranja,
lata de cerveja, paus e pe
dras. Sem falar nas vaias, é
clero.

* * *

Mais irritados que os tor

cedores, estavam os diri

'gentes da Desportiva. Um
deles chegou a comentar,
depois dos três a zero, que
os jogadores deveriam de
volver' o bicho recebido
pela boa atuação diante do
Palmeiras.

Muito embora Modesto Roma, presidente do Santos afirme
que o jogo será quinta-feira no Pacaembu a delegação do Avai
sem tomar conhecimento está em Santos e segundo Nivaldo
Gouvea, Almir de Almeida, superintende da CBD garantiu a

partida para amanhã.
Renato Sá está recuperado e Aureo não tem nenhum pro

blema para escalar o time, que será o mesmo que derrotou a

Desportiva. Enquanto isso, em Florianópolis, a torcida continua
festejando a vitória do último domingo, acreditando numa

grande apresentação do Avai contra o Santos. E para isso Aureo
está montando um esquema para neutralizar as, investidas de
Edu. 'Mas nem o ponteiro santista está conseguindo diminuir a

euforia avaiana, que pretende continuar com o carnaval iniciado
com o gol de.Ademir emVitória (foto de Orestes Araujo),

..

.
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'A delegação almoçou no

aeroporto de Congonhas

Exatamente às 12h52m de
ontem, a delegação do Avaí
desembarcou no aeroporto de

Congonhas, com o supervisor
Nivaldo Gouvea entrando em

contato de imediato com a Fe

deração Paulista de Futebol

para confirmar a data e local
do jogo contra o Santos. En

quanto os jogadores almoça
vam, (às 14 horas), Nivaldo re

cebia a confirmação de que a

partida estava mantida para
Vila Belmiro, às 21 horas de
amanhã.
A viagem para Santos - em

ônibus especial - foi logo
após o almoço e às 16h45m a

delegação já estava hospe
dada no Comodoro Hotel, à 50
metros da Praia do Gonzaga:
Apesar do cansaço da viagem
e da garoa fina - chove rá 11-
dias - o treinador Aureo
orientou trabalhos especiais
para os que não jogaram
contra a Desportiva.
Renato Sá, que deixou o

campo lesionado, sendo subs
tituído por Colonezzi devido a

um "tostão" na coxa, não é
problema para a partida de

,

Agora Aureo não' faz
mistério na escalação

FIGUEIRENSE X RIO .BRANCO

"Luis Ant'onio

A delegação desembarcou em

Congonhas e almoçou no aeroporto,
onde permaneceu aguardando a viagem
para Santos, onde o jogo estava

marcado anteriormente.
.

amanhã. A preocupação é
apenas com Orivaldo (princí
pio de torsão no tornozelo),
mas com Áureo e o médico
Henrique Beirão tendo opini
ões divergentes a respeito ..

Enquanto Beirão afirmava que
Orivaldo era dúvida, e que teria
inclusive de imobilizar, a perna
e ficar em repouso, Aureo já
tinha urna opinião completa
mente diferente: "Orivaldo vai
jogar, sim. Não vai dar zebra de
jeito nenhum e nem adianta eu

falar em escalar outro jogador
oorque ele irá jogar. Tenho

certeza",
Áureo, devera orientar um

trabalho tático e técnico esta
tarde no campo da Portuguesa
Santista, devido as péssimas
condições do gramado de Vila
Belmiro e também porque a di
retoria. não permite a realiza
ção de treinos, para não
prejudicá-lo ainda mais. Isto,
se realmente não houver alte
ração na datado joqo, já que o

Santos está anunciando a par
tida para quinta-feira, às' 21
horas no Pacaembú em São
,Paulo.

Avaí e 'Santos
deverá ser

mesmo amanhã

Avaí quer amanhã
eSantos quinta

Embora o técnico Áureo e o supervisor Ni
valdo Gouveia houvessem garantido que o

jogo seria amanhã na Vila Belmiro às 21 horas
motivo inclusive que fez com que a deleqaçáo
seguisse viagem para Santos logo após o re

torno de Vitória, o presidente do clube santista,
Modesto Roma afirmava, categoricamente
para à imprensa local de qua a partida seria
realizada quinta-feira em São Paulo. •

Segundo, Modesto Roma, o acerto teria sido
realizado por volta das 18h30m, após telefo
nema para a Federação Paulista de Futebol
suger.indo a mudança já que o gramado da Vila
Belmiro não oferecia as mínimas condições de
jogo. .

- Telefonei para lá e está tudo acertado. A

'Federação de imediato entrou em contato com

o presidente do Avaí que se encontra no Rio de
Janeiro na CBD, e acertamos tudo. Ele concor
dou na transferência para quinta-feira no Pa
caembú e vamos ter que pagar o hotel para o

Aval de quarta para quinta.
'

f Logo que a transferêhcia foi confirmada -

segundo ele, ficou até surpreso em saber que o

Avaí estava na cidade - Modesto Roma, que na

época das eleições garantia que os jogos do
Santos seriam todos realizados na Vila Belmiro
e não em São Paulo, colocará quantos ônibus
forem necessários, gratuitamente, para a tor
cida prestigiar e incentivar a equipe em São
Paulo,
Áureo, que recebeu a notícia uma hora de

pois, através da imprensa, não acreditou, o

mesmo acontecendo com o supervisor: "não é
possível. Entrei em contato à tarde com a Fede
ração e ela nos orientou para virmos pra San-

tos, que o jogo seria na Vila na quarta-feira.
Oficialmente não sabemos de nada e vamos

ficar por aqui (Santos) até que a Federação nos

comunique ou o presidente Espíndola, que se

gundo Modesto Roma, teria acertado a mu

dança,
Mas a realidade - bastante confusa -é bem

diferente, segundo Áureo e Nivaldo Gouvea.
Eles receberam um telefonema do presidente
do Avaí, Luis Carlos Espíndola, surpreso com

as notícias da transferência do jogo. Espíndola
desmentiu de que tivesse concordado com

Modesto Roma na mudança de data. Com isso,
o jogo será mesmo amanhã em Vila Belmiro, às
21 horas.
Enquanto a delegação e dirigentes do Avaí

ficavam na dúvida, descontentes e sem enten

der a mudança, Modesto Roma tranquilizava
sua torcida e justificava a transferência da par
tida: "na verdade o Santos é o mandatário,
portanto, queremos jogar em São Paulo e não
na Vila que não tem condições, embora fosse o

nosso desejo. Para não sacrificar· nossa tor

cida, vamos colocar ônibus à disposição de
todos os associados",
Esta posição do Avaí, já definitiva, pois, Ni

valdo Gouvea telefonou para a CBD e falou
com Almir de Almeida que lhe garc:ntiu não ter
havido mudança de data e local. Almir de Al
meida afirmou ainda que não poderia permitir
tal coisa, já-que o Avaí está em Santos, alojado
e coni passagens marcadas de retorno a Flo

rianópolis na quinta-feira.
Entretanto, o Santos desconhece totalmente

esta versão do Aval, Hoje poderá haver novida

des, devido à divergência entre os dois clubes.

lientar que o problema do Figuei
rense não é falta de preparo físico.
, Não admito que um profissional
que vem de um campeonato com

jogos as quartas e domingos possa
dizer que está mal fisicamente.

A outra defesa que Luís Antônio
fez questão de fazer, foi ao do trei
nador Lauro Buriqo, para ele, o

técnico não tem culpa do que está
acontecendo:

.

- Trocamos muito de treinado
res durante o ano e o Lauro já
pegou a casa desarrumada.

- Para explicar os resultados

defende oplantel

SANTOS-----
Zé Duarte só

tem um problema:
Toinzinho A chuva intensa de ontem em Vi

tória não alterou os planos de trei

namento elaborados por Lauro Bú-

negativos, Luís Antônio afirmou

que o Figueirense não tem jogadas
de gol, "atacamos desordenada
mente, precisamos armar jogadas·
de gol para que o ataque não tra

balhe em vão".
No entanto, ele sabe que o time

só alcançará a classificação nesta

fase por milagre:
-Não tem mais jeito. A solução

agora é tentar armar o time direi
tinho para a fase seguinte. Vamos
tentar chegar a repescagem com o

Figueirense pronto, em condições
de conseguir a classificaçáo.

o trabalho. físico dos capixabas

Rio Branco precisa
ganhar •. Perdeu duas
O Rio Branco perdeu as duas partidas que jogou (4 a 1 para o Grêmio e

2 a 1 para a Desportiva) criando assim a obrigação de vitória amanhã à
noite sobre o Figueirense. Mas o treinador Beto Pretti, que assumiu se

mana passada, em substituição a Jorge Reis, está enfrentando problemas
de disciplina no planteI. Ontem de manhã o vice-presidente de futebol,
Edson Bourgugnon, mais os dirigentes Luis Lajes e Lauro Maranhão,
estiveram no estádio Governador Bley do Rid Branco, advertindo os [oqa
dores e pedindo muito empenho na partida de amanhã à noite.
Beto PreUi tinha programado para a tarde um coletivo, cancelado por

causa da chuva fo yse itória há três dias. Contudo, o técnico não tem
dúvidas para escalar o time que enfrenta o Figueirense, definido desde os

treinamentos de sexta e sábado. O Rio Branco jogará com Jair; Luis
Carlos, Dario, Gilson e Firman; Beta, Wilson Ferreira e Paulinho Zureta,
Crlinhos, Kosilek e Baiano, Neste jogo estréia o goleiro Jair, ernprestado
pelo São Cristóvão com passe fixado em 200 mil cruzeiros.
REFORÇOS
O meia cancha Enísio (Russo), ex-América de Joinville, rescindiu con

trato com o Americano de Campos eviaiou a Vitória tentando um acerto
com o Rio Branco, Beta Pretti sugeriu ao [oqador que ele fizesse alguns
testes como quarto-zagueiro e é provável que seja contratado. Russo no

sábado esteve conversando com os dirigentes do Avaí e Aureo, ouvindo
então do treinador a explicação de que o clube já te!!, muitos jogadores
para a meia cancha.
O Rio Branco tentou também a contratação-por empréstimo junto ao

Vitória do ponteiro Isaias e o zagueiro Osvaldir, por sugestão do treinador
Beta Pretti. Mas não houve acerto em virtude dos problemas ocorridos
entre os dois clubes no período que antecedeu o campeonato brasilelro.
O TÉCNICO /'

Alberto Pretti, há uma semana dirigindo o Rio Branco, é um treinador
com algumas histórias no próprio clube. Antes de assumir o cargo, criti
cava duramente o time mas, a necessidade da contratação de um substi·
tuto para Jorge Reis obrigou a direção do Rio Branco a ignorar o fato.

O acontecimento envolvendo Beta PreUi e o Rio Branco, muito comen·

tado até ,hoje pelos cronistas de Vitória, foi resultado de uma excursão do
clube à Africa, em 1973. A semelhança de Walter Miraglia que nas viagens
do Avaí fazia propaqanda do Flamengo, Beta Pretti aproveitou a estada do
Rio Branco na Africa para divulgar a Desportiva. No dia em que a delega
ção desembarcou no aeroporto Eurico Sales, na volta da excursão ele foi
demitido, acusado inclusive de orientar o Rio Branco vestindo uma camisa
da Desportiva. ..

De Vitória, Mário Medaglia
(texto) e

Orestes Araújo
(foto).

Finalmente, depois de 18 meses, o treinador Aureo - talvez devido o

excelente resultado de Vitória - deixou de lado as costumeiras suposi
ções e indefinições e resolveu fornecer de urtla vez por todas o time
considerado titular do Avaí para o restante do Campeonato Brasileiro,
salvo em ocasiões excepcionais. Assim, sendo, para 6 jogo de quinta-feira
contra o Santos, Danilo, Lúcio, Maneca, Veneza e Orivaldo, Lourival,
Balduíno e Renato Sá, Ademir, Picolé e Dirmael, tentarão a segunda vitória
do Avaí neste nacional e que poderá render um "bicho" de Cr$ 1.500,00.
Segundo Aureo, há bastante possibilidade de novo sucesso.

"

-O time para o Brasileiroé o mesmo de Vitória que começou a partida e

não pretendo alterá-lo. Somente se houver alguma lesão ou deficiência de Quando a delegação do Figuei
algum jogador, o que náo acredito muito porque 'este time, agora só rense desembarcou domingb pela
poderá subir de produção. Antes não foi possível definí-Io porque sempre manhã no aeroporto Eurico Sales.
enfrentei problemas de contusão. cartão amarelo e vermelho.além da falta em Vitória, o assunto ainda era a
de condição de alguns, agora está tudo certo e acredito bastante nesta derrota de quatro a zero para o

equipe. Quanto ao jogo contra o Santos, pretendemos jogar da mesma, Palmeiras. Ontem, no Hotel Praia
maneira em que vencemos a Desportiva, ou seja, fechando o meio e da Costa, onde os jogadores estãodeixando dois jogadores na frente. Como o Santos também joga trancado. .

Pelo menos eu o vi assim, acredito que teremos boas chances de vencê- hospedados, a partida de sábado

10".
'

, continuava sendo comentada, bem

Depois de comentar a partida contra a Desportiva, - "Não deixamos o como a fase atual de Toninho,
adversário jogar, muito boá equipe por sinal, -, partimos para cima e "muito melhor tecnicamente", se-
marcamos o gol na hora certa. Depois ficou até fácil". Aureo falou da gundo Pinga, ,

vantagem que leva o Avaí no próximo jogo e também na maneira como Mas o irriquieto Luís Antônio, ao
pretende parar Edú, que considera o melhor jogador do Santos. falar sobre a derrota para o Palmei-

- E claro que todo o time do Santos preocupa, mas especificamente
com Edú vamos ter que nos cuidar mais, Ainda não sei. se ele jogará na

ras, tinha uma só preocupação: sa-

ponta ou no meio, mas onde quer que ele jogue, não lhe daremos espaços,
Aliás, acho até que levamos uma grande vantagem nesta partida. Acontece
que ninguém acredita ou está levando fé no nosso time, assim como

aconteceu na excursão e em Vitória, onde o adversárío tinha certeza que
ganharia os 3 pontos. Isso é muito bom para nós, pois quando eles se

acordarem o jogo já estará decidido. Que continuem assim ...

Lauro Búrigo
decidiu. Será

. .

o mesmo nme,
comMoacir
entrando

como líbero.

Toinzinho, com dores no joelho, é o único problema do Santos para c

jogo contra o Aval. Ontem, após a chegada da delegação de Porto Alegre,
às 2 horas da manhã, os jogadores foram liberados e somente esta tarde

que o treinador Zé Duar_te marcou apresentação para às 14h30m na Vila'

Belmiro, onde pretende fazer um coletivo. Caso as chuvas persistam. Ele
comandará apenas trabalhos físicos e técnicos no ginásio de Esportes
anexo ao Estádio Urbano Caldeira. Apenas Toinzinho apareceu ontem na

Vila, para fazer tratamento médico. O jogador está se recuperando bem e

deverá ganhar condições de jogo.
A principal movimentação ontem na Vila, ficou por conta do presidente

modesto Roma que ficou boa parte da tarde dando explicações aos. torce

dores sobre a transferência da partida da Vilapara o Pacaembu. Depois de
sanado o problema com a torcida, Modesto Roma saiu da Vila para visitar

alguns bancos da cidade. Ele precisava (e conseguiu) - arrumar os

Cr$ 500 mil cruzeiros para pagar a segunda prestação do passe de Rei-

naldo junto ao ABC de Natal. I
,

- Muita gente pensa que com as boas rendas que estamos tendo, o
Santos está nadando em dinheiro. Mas não é nada disso. Só mesmo quem
está aqui dentro é quem sabe das dificuldades que estamos atravessando.

Ainda bem queo time vem conseguindo bons resultados e isto nosdá mais

ânimo para continuarrnentos na luta, bastante difícil por sinal.

o Figueira chegando em Vitória.
rigo. Pela amnhã ele reuniu os jo-
gadores no salão de café do hotel prestar o seu campo. Por causa então c do Vitória.

em dez por cento. No seu lugar. jogou em Florianópolis ano pas
entra Moacir. sado (5 a 2 para o Figueirense), não
Ladel, Pinga, Nelson, Gilson e conseguiram campo para treinar e

Escurinho, Moacir, Sidnei e Zé Car- foram mal tratados pelo Figuei-
los, Caco, Luis Antônio e Helio Pi- rense Como senti que não haveria

res, é o time que participa do possibilidade de diálogo, resolvi ir

para urnarápida palestra.jassistida
por Claudio Wagner, o diretor de

futebol Wilmar Lemos, e alguns
respórtéres. Antes, Lauro Burigo
confirmou o mesmo time que foi

derrotado pelo Palmeiras, sem Ipo
jucan, expulso, e que será multado

coletivo-apronto hoje pela manhã.

O local ainda não está definido

porque a Desportiva não quis em-

disso houve até um pequeno de

sentendimento entre Claudio

Wagner e um diretor da Desportiva,
depois da partida com o Aval.
- Fui falar com eles apóso jogo

mas nem quiseram conversa. Ale

garam que quando a Desportiva

embora. Agora estamos tentando o

campo do Rio Branco, se não hou

ver coincidência de horário, ou

Lauro Burigo disse ontem que
não vai mexer no time para não

complicar mais. No treinamento de
hoje pela manhã ele começará sua

tentativa de entrosar a formação
atual. Altair jogou bem em São
Paulo "porque entrou no fogo":
segundo Lauro, mas Nelson será
mantido.

A partir deste jogo com o Rio

Branco, o Figueirense poderá con

tar também com Jorge Luis, pois
Claudio Wagner informou ontem

que o mesmo já ganhou condições,
devendo inclusive ficar no banco
amanhã à noite.

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ES1ADO
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Lages _... (Sucursal) -Os DI

reitos Autorais e Remuneração
dos Autores foram os princi
pais temas debátldos durante

as conferências proferidas no

lllEncontro de'Autores Cãtari
nenses, realizado em Lages,
no último final de semana.

companhias de mineração Metropoli
tana e União colocaram em funcio
namento suas unidades mecaniza
das, o que passará suas produções de
25 mil toneladas de carvão mensais,
para cerca de 50 mil toneladas.
Mesmo assim - continuou - para

atender às necessidades da siderur
gia, de acordo com o que preconiza o

Governo, precisamos produzir de

Vale produzirá óleo de'

soja, que já começaa
,.

faltar no interior à
espera de novo aumento

Autores fazem
seu encontro

e lançam 4
livros

I

Pro·blema da CSN não afeta a
/.

. produção de' carvão no Estado

I'

Blumenau (Sucursal) - O diretor da Cev.ál, A6:ro�
Industrial, Wilmar Schuerrnann confirmou. ontefu, que a e-m
presa está disposta a produzir óleo de soja enlatado em pnn

cípios do próximo ano. A previsão inicial é de fornecer ao,

mercado catarinense um total de 500 toneladas, enquanto o

restante será destinado para '�xportação. A firma (que é res

ponsável pela industrialização de grande parte da soja produ
zida em Santa Catarina) já está treinandopeseoal e montando
toda a estrutura, para garantir o sucesso da iniciativa, mas,

segundo o seu diretor, a Ceval entrará de leve no. mercado,
sem muito estardalhaço ou propaganda. O lnlciç da produção Criciúma (Sucursal) - Mesmo com algumas latas nas prateleiras, .

dos supermercados Já admitem a falta de óleo de soja e "se.não chegar'
epende tão somente da importação de alguns equipamen- 1l0VO estoquedentro de uns três dias, a cidade ficará completamente

tos. 'sem oproduto"., .

,
' .

E BI do as i f
-

d
",

d Arnaldo Anqeloni, propnetário dos Supermercados Angeloni, que
m �men�u, segu� o as in ormaçoes a �ere�cla o

possui filiais em Laguna e Tubarão adiantou que "dlspomos ainda de

supermercado Pao de Açucar, o consumo e Ç> abé!steclmento algum estoque, mas como a demanda está aumentando no meio da

do óleo de soja tem sido narmal,:ap.esauios seguido'S autnen- ,_, seman� nào f��,�ecere�os mais aoscliente:s.o' a,zeíie, A lB;ta normal de

t
<

' ,.

-d
'

f
,-

",' ;:., azefte Prtmor custa atualmente Cr$ 9,7Qe o VIoleta esta ao preço de
os que o pro uto vem so renco, quase que mens",mehte, Cr$ 9,40.

'
'

Não existem indicações de que o produto venha a-desapare- pãiã õ proprietarfô éJ'os su�ermerc'ados Pr�g'resso; Evoy Zaniboh'i
,

, _ _ "a falta deve estar acontecendo tambén a Sàmrig, já que.há maisde um
cer. �as, �,r��el:m?s e tao pouco houve uma, reduçao do con- mês selicitamos algumas caixas, pensando no escassearnento do pro
su mo, Explicaram ai nda os responsáveis' pelo p,ão,{je: A.çúcar ,d_uto 10m função de um possível aumento, e às caixas com 20 unidades

que os aumentos verif.icados não provocaram um in'creÃlento', custavarr �r$ 175,.00, Ainda �ãÓ recebemos gualquer comu,nic.�ção
,

'

"
'.

sobre a merçadona, nem mesmo sua prevlsao de vlnda. Sabemos
nas vendas de banha, como podena se l'upor, ja.que este apenas que as caixas custarão Cr$ 203,00",
também apresentou consideráveis altas nos últimos tempos.

- Nosso estoque está no fim e também pedimos algumas caixas a
'

, outros supermercados, Mas como ainda não fomos reabastecidos do
.produto, terémos que pagar o empréstimo em dinheiro vivo" - finali
zou,

Criciúma sente a falta
., .-

e ,a 'teme a,ma,oraçao

morte, a'mor' e Deus; o-que es

creve baseade na IinhiÍ metàfí
si'ca surrealista e em terceiro
plano os poemas, inspirados
em poetas mortos, acrescen
tando que deste último gênero.
existem 50 poetas em Santa
Catarina,

PROGRAMAÇÃO
Na abertura do Encontro, o

'presidente, 'da Academia La

geana de Létras, Vilson Vidal

Anturtes p.rofi3rí� paleitra Itajaí (Sucursal) - A plataforma
,

"" _ Blue Water 1,11 que estava localizada
sobre o t-ema, Lages a tradição � a 65 milhas de ltajai e a 63 de Flo-

literária", apresentando-se em rjanópolis"foi deslocada na tarde
,

'd' o,'
'

"d" d M" i' ' " de çlomi(lgo para ull]à regi�o si-
seguI a a ",,0 eru a e usrca tuil<;Ia ª &3 quilÔ'i.netros a Súoeste
,t:ã'�reªha.e' O C'Oi'Si:Prei"'!3erna- "d�, IIHil' Rósa'''Pr,??<rma, da Guana

dino. Os, escritor Mcides Buss 9.���!' lo�al Ida �,ova operaç�,o,"da
,

'

.,

'

,
' :

" '" ,sonaa, rsr pla)aform�, erfuc
lançou seu livro Abslna, raeo 'um poço de: até' etros

, Maria de 'LóurÓ'es Ramos l<�ie.'
"

s,ert.t:ho entàn!o€neontrar. pe rÓleo,
, :,

'

,,:.
'

$eó aluquel :éustou à Petrobrás
,geL lançou, '.-,C?f.Tlunlcaçao, e, cerca de US$.f:620,OO dólares,

Ex'pressão ateavésdo Conto e '

'

'Cr�hica",� Liberâto" p,i'nheiro '

A açêncía Osny intorrnou que' a
. plataforma deverá chegar aoRio de

'Neto .tançou "Prefeitura, Co- Janeiro no próximo d!a 23, percor
munidade . e' Educação" e o rendo uma distância de 392 milhas

,

a uma média dê 30 quuõrnetros.por
prefeito Juarez Furtado lançou hora durante as 24 horas de cada

"Opinião Posi'trva". "
dia, '

I

dessa yia para vlaj'ar':até,o 'úr�;,
guai, distante apenas,14Q, qui
lômetros de Díonísfo '·ter:
queira, Para ,chegar aô.,C�lle, 0,
turista terá de percGÍrreci;;ercà
de mil quilômetros, ", '�,,"
ESCLARECIMENTO

',"

O Prefeito Valdir f(Aàran
disse que "náe têm fLúidá
menta as afirmações', pu'\:Jlica';
das na edição do dia ,10 (lltimo
deste jornal, de que as erripre
sas estatais que operam nesse

município, prlncipalmente a

Celesc e Casan, estão cau

sando sérios prejuízos à.popu
laçào, face '$ Inoperância dos

serviços que prestam", Obser
vou que "não endosso infor

mações prestadas por' outras
pessoas em meu 'nome;',

,"alue Water�' iá seguiu
para o'Rio de Jàneiro

HISTORICO
A plataforma Blue Water III dei-.

xou o Mar do 'Norte, Inglaterra, no
dia 23 de, março, chegando ao

porto de Vitória no Espírito Santo,
no dia 23 de maio, onde foi feita

uma completa fiscalizaçáo e des
carga de seus equipamentos. No
dia 27,de maio deixou com destino
a ttajaí onde a 13 de junho deu mi
cio aos trabalhos de prospecção
em busca de petróleo,

Joinvi"e já paga mais
caro Cr$ 2,00 por lata

Tubarão já espera no,vo
. \ 'I .

aumento face à escassez rROCAMOS"

"

RESlof:,rJCIA I\lO ESTREITO

C�$ 500.000,00
Vendemos ótima residência no Estreito, com l60m2, laje
maciça, suite, 2 quartos, living, copa, cozinha, BWCs, dy.
compl. empregada, área serviço e garagem para 2 carros, gás
central. Preço Cr,$ 500.000,00 com uma entrada e o saldo
financiado.
CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 e 44·3000
CRCI 41 CREA 4918

EXCELENTE RESIDENCIA
Cr$ 350.000,00

Vendemos no Jardim Atlântico, casa em acabamento, com

124m2, contendo uma suite, 2 quartos, living, copa,
cozinha, BWCs, área serviço, dep. completa empregada e

garagem, Entrada e o saldo financiado.

CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTDA
Rua CeI Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 e 44-3000
CRCI 41 CR-EA 4918

TERRENO
VENDE-SE
CASAS

(REF. 056) JARDIM SANTA MÔNICA - Residência de
alvenaria c/living em L, 3 dormitórios, banheiro SOCial,
copa-cozinha, armário embutido no dormitório principal,
dispensa, telefone, garagem e churrasqueira, Cr$
400.000,00,

'

(REF, 058) ITAGUJAÇU - Magnífica residência localiza

da no alto do Jardim Itaguaçu com livinq, escritório, lava·
bo, sala de jantar, 3 dormitórios sendo 1 privad0 do casal,
banheiro social, copa-cQzinha, área de serviço, dependên
cia cOrl)pleta de empregada, garagem p/2 carros, aq\,Jeci

;;'nient.o d'água, sacada com vista panorâmica' e hall de, el'l�,
trada' em mármore: Cr$ 1,150.000,00,

(REF. 057) BOM ABRIGO - Loçali:zada próxima a praia
de Bom Abrigo, excelente reSIdência de alvenaria em fase
de acabamento c/living, 3 dormitórios, sendo 1 privado d0
casal, banheiro social, copa-cozinha, escritÓrio, lavanderia,
,del'l; completa de empregada; quarto de hóspedes, área de'

, ser-:iço! garagem p/2 carros, aquecimento de água e hall de
entr,ada em mármore, Cr$ 850,000,00,

',(R!õF.049) LOTEAMENTO STODICK - Residênciá no

_. 'va 'de alvenaria ,c/sala de estar, sala de jantar, .{ dormitó.
rios/ sendo 1 privado do casal, banheiro social, C0pa-cozi-'
nha, área de serviço, dep. completa de empregada, forro
todo em gesso e garagem para 2 carros, Cr$ 950,000,00,

(REF, 055) JARDIM ATLÂNTICO - Residência nova de,'
alvenaria c/sala de estar, sala de jantar, 3 dormitór1o�' sen"_
do 1 c/banheiro privado, banheiro soelal, copa-cozinha,'
dep. completa de empregada, área de serviço e garagem.

'

Cr$ 500,000,00,

:, '(REF, 048iCAMPINAS - Casa de alvenílria c/Jj,!i�9,' �:.
dormit6rios; copa-cozinha, banheiro, social, dep, de em- '

pregada, área de serviço e garagem. Cr$ 370.000,00,
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Agrônomo diz
que erosão

empobrece RO%
dos solos da
região Oeste

.Chapecô (Sucursal) - Oi
tenta por cento dos solos da
Região Oeste encontram-se
em estágio de empobreci.
mento, motivado pela erosão
disse o Engenheiro Agrônomo
Alcides De Rosso, Coordena.
dor Regional da Agricultura
pela ACARESC, ao comentar o
Programa Nacional de Con.
servação de Solos.
- O desmatamento irracio.

nal e o desconhecimento à ob·
servação das técnicas e .ins·
truções prestadas pelos técnl,
cos da ACARESC, são fatores
responsáveis pela destruição
progressiva dos solos catarl,
nenses. "A camada' arável e
fértil dos solos é de apenas 15
centímetros e as enxurradas
fortes aliadas ao desrnata.
mento indiscriminado tornam
nossas terras áridas e impro
dutivas".
- Sabemos perfeitamente -,

continuou De Rosso, que a na
tureza demora 300 anos para
formar um centímetro. de solo
fértil; enquanto que uma chuva
forte se encarrega de destruj
lo completamente, pela inexis
tência da flora".
A idealização e a lncrernen

tação do Programa Nacional
de Conservação de Solas está
sendo feita em caráter de ur

gência, declarou De Rosso,
acrescentando que os traba.
lhos realizados nos campos
nos dirão a compatibilidade
que tem cada solo para planta
ção de cereais, refloresta
menta ou pastagens. Isto será
determinado pelos fatores tlsl
cos e químicos, dentre os,
quais a drenagem, pedregosi
dade, acidez do solo e outros
que qualificarão a terra para
determinados usos.
O alto grau de erosão emque

se encontra a grande parte das
terras, deve-se, segundo o En·
genheiro De Rosso, à não aceí
taçáo-por parte dos aqriculto
res, das técnicas e instruções
propostas pelos técnicos da
ACARESC, O que, .apesar de
tudo, não invalida o trabalho
que a ACARESC desenvolve na

região, pois é fato constatado
o aumento da produção.
Entre os dias 16 a 24 do cor

rente, estarão reunidos em'
Campos Novos os técnicos da
ACARESC para um treina
mento final, que visa à prepa
ração do pessoal que irá atuar
na execução do Programa
que, conforme convênios, será
realizado pela ACARESC e ou
tros órgãos subordinados à
Secretaria da Agricultura de
cada Estado .

,Em Santa Catarina, somente
.

Chapecó e outros três municí
pios foram escolhidos como I• áreas prioritárias, onde o Pro
grama entrará em ação, após a
reunião de Campos Novos.
Finalizando disse Alcides De

Rosso que em vista aos crimes
praticados contra a natureza e i
a falta de uma consciência vol
tada à preservação da flora na-'
cional, o Programa de Conser
vação de Solos se reveste da
maior importância e se consti-
tui num esforço desesperado
para impedir a destruição do!
meio ambiente e, por extensáo
inevitável, a destruição do J
próprio homem.

Bióloga faz
estágio em

universidade
da Alemanha
Blumenau (Sucursal) l

-- Agraciada com uma
bolsa de serviço àlemão ;
de intercâmbio acadê-1
mico, partiu para a Ale� I
manha, na semana pas- I
sada a senhorita Mar-.
Iene Lauterjung, a fim de
doutorar-se. em Limno- I
logia, na Universidade
de Kiel e no Instituto Max

IPlanck para Limnoloqla:
e Ecologia Tropical, de
Ploen. Pretende
.aprotundar-se em pes-l
quisas relacionadas
com a poluição das

águas, estudante lnsa
tos indicadores do 'grau
de poluição e sua even

tual contribuição no

controle da'mesma.
Marlene Lauterjung,

após completar o curso
científico, o curso no Co

légio Santo Antonio e I

I,
licenciar-se em Biologia, I
tirou de 1974 a 1976, o I

curso de, pós-graduáção 1,
em Entomologia no De
partamento de Zoologia
da Universidade Federal
do Paraná. Obteve o tí
tulo de '''Mestre em

Ciências Biológicas",
com grau A - excelente
_:_ após defesa da tese
"Revisão do Gênero
Barbicornis Godart,
1824 (Lepidoptera: Ly
caenidade: Riodininae).

som, instalado por uma firma
paulista ao custo de 30 mil cru
zeiros, irritar o pequeno pú
blico presente e prejudicar
senslvetrnente a apresentação
de várias músicas, No dia se

guinte, público e som melho
raram apenas um pouco, mas
o baixo nível das letras afastou
grande parte dos espectado
res, muitos deles prometeram
não mais retornar para afina
líssima de sábado à noite.
Na verdade, excetuadas

duasou três _r:ny--ªic_as, as !es-'

tantes não revelavam qualquer
criatividade poética ou imagi
nação melódica, o que chegou
a provocar tédio e cansaço
entre os próprios membros da
comissão julgadora. Não falta
ram discordâncias gramaticais
e os solecismos só foram su

perados em número por versos
chulos como: "Eis, esta can

ção/ que dediquei só a você/
meu amigo ser, és a razão/ do
meu viver". Um jurado, espan
tado com as aberrações
lítero-rnusicais comentou irô-

nico: "O MEC está certo, está
mesmo na hora de incluir a re

dação no vestibular".
Por isso, os resultados da

final não chegarar:n a decep
cionar, se bem que a atenção
do público não estava vpltada.
para os vencedores, mas muito
mais para os astros das teleno
velas da Globo, Nei t.atorraca e

Aracy Balabanian, ambos
componentes da comissão
julgadora. Além da ausência
de uma atração para abreviar
os intervalos,' um outro fato

, ' _

ficou claro, os universitários
locais não se preocuparam em

prestigiar a promoção, muito
embora os organizadores ti
vessem distribuído gratuita
mente, 1.500 ing!essos.

e medalha) para Um.Dia de Chi
leno - Patrício Ortiz.
3° lugar (3 mil cruzeiros, troféu
e medalha) para Acorda Me
nina do gaúcho Marco Antônio
Gonçalves Mendes Wan
rowski.

�, �� �.�":::_� � ------------------------------------------------------�------ -r

1 ° lugar (7 mil cruzeiros, troféu
e medalha, para Viola Violeiro
do florianopolitano Alisson
Abreu Mota.
2° lugar (5mil cruzelros, troféu

.
Blumenau (Sucursal)-Seo

ano, passado, o festival univer
sitário da canção pôde ser

classificado como agradável
surpresa, este ano a promoção
-oos diretórios acadêmicos da
Fl:JRB�não passou de uma "la
mentável decepção", para as

4:000 pessoas que assistiram
as 3 noites: (dias 9, 10 e 11) no
Gi,násio de Esportes sebastláo
Cruz - o Galegão.

Na quinta-feira, além de um

previsível atraso de 30 minutos
rio início, coube ao sistema de

Baixo nível
das músicas
não agradou
público do

Festival,

A classificaçãoJinal foi a se
quinte: O prêmio de ,2 mil cruzeiros

ao melhor intérprete do festi
val ficou com a gaúcha Katla
Regina Ulissela, enquanto o

troféu Revista Amiga, coube
ao grupo, Pé de Vento, de
Blumenau.

EntreparaoClpbe,m�sfechadodeFlorl311opobs.
I i' �.

�, '.

.-' j ). oI � � \ .1 ;'."

"_' ':"""iIV .",) .. )�:11�J\/
·'t.

oprojeto
Q Edifício Gustavo Richard ocupa apenas

30070 da áreado mais belo terreno residencial que
você imagina..

.

No Gustavo Richard você encontra piscina,
salãode festas.salâo de estar com bar, área de
recreação com canchas de esporte e play-ground.

Enfim, tudo o que um clube sofisticado pode
oferecer. Só, que caril privacidade.

"

A localizacao,

Sossegada, tranqüila, quieta.
Onde você desfruta totalmente de sua

privacidade ..

Largo Benjamin Constant esquina com
Rua Trompowski:- " ,-

Acessível à praças, parques, colégios, teatros,
etc. Praticamente localizado.'

. o acabamento As condições
o plano de.pagamento adequado a você.
100.000,00 de entrada.
Com o restante da poupança financiada em

24meses sem juros .

Venha conversar conosco.
Venha conhecer o Gustavo Richard.
Venha ver como é fácil entrar para o clube

mais fechado de Florianópolis.

Aplanta
. São apenas 2 apartamentos por andar,

com 1 cobertura.
, Cada um com 330m- de bem viver.

Divididos em escritório, sala de estar, sala de

Padrão Comasa.
E basta isso para você saber da eficiência,

da segurança da perfeição de acabamento.
Hall social e hall de serviço em mármore.
Sala de estar com tábuas de imbuia.
Apartamentos acarpetados em nylon.
BWC e cozinha com azulejos decorados.ihall

social revestido em lambris, louças Celite, metais
Deca, sistema de aquecimento central, sistema de
intercomunicação com a portaria, 3 pontos de
telefone por apartamento, hall social do .

pavimento térreo em vidro Ray-ban, projeto de
urbanização com redomas e espelhosd'água.

. Em cada pequeno detalhe. Em todas as áreas.
Você vai comprovar a certeza do padrão

de primeira qualidade. Comasa.

.'

� Construção e Incorporação:

���!!�S/A
jantar, estar intimo, 4 dormitórios sendo 1 suíte, I

BW� social, rav�b9::, :�:�l?iÇqR�,SQzi,r���Artfk�t;serviço, quarto de empregaci.a,WC empregaaa'·e
garagem para 2 carros.

,

\.
"J -:

Plantão permanente no local.
.

Largo Benjamin Constant, 9; Fone: 22-9129.
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Lages (Sucursal) - Visivelmente inconfor

mado com a morte acidental de seu filho Nilson

David, de 11 anos, que morreu esmagado sob

as rodas do próprio caminhão, o motorista Hil

ton Sutil de Oliveira retornou ao local' do aci

dente, ssntlu-se mal etarnbérn faleceu, As au

toridades presumem que Hilton tenha sofrido

uma parada cardíaca, Os corpos do pai e do

filho foram sepultados às 11 horas de ontem,

no cemitério do bairro Coral.

o Procurador Geral da Justiça Militar,
Sr. Ruy de Lima Pessoa, informou ontem

em Brasília que está concluindo sua con

testação à arguição de incompetência do

Superior Tribunal Militar, levantada pelos
defensores do almirante J.C. Macedo
Soares. Adiantou que pretende, em seu

parecer, esqotar toda a matéria a respeito,
a fim de que o' relator - Ministro George
'nor de Lima Torres, possa ter condições
de ao receber a documentação amanhã,
rejeitar o recu rso apresentado pela defesa
do almirante. O militar retorrnado está
sendo processado no STM por ofender a
honra do Ministro Reis Veloso, do Plane

jamento, a quem teria atribuído a falta de
caráter numa entrevista que concedera a

um órgão de imprensa do País.

De outra parte, por 8, votos contra 3, o

plenário do STM acolheu ontem uma ex

ceção de incompetência beneficiando o

Sr. Vaimor Santos Giavarina, de Apuca
ranai Paraná, denunciado pela auditoria
militar como incurso na Lei de Segurança
Nacional, acusado' de, na qualidade de.

advogado: haver injuriado um capitão do

Exército, ao requerer providências ofi
ciais para resguardar um cliente que teria
sido torturado em um quartel do Exército.

De acordo com o processo, o prefeito
de Apucarana, Sr. Antônio Biacchi suge
riu ao capitão Ismar Moura Romariz uma

reprimenda ao ex-vereador José Godoi

Viana, )que o acusava de corrupção. O ca

pitão, em companhia de um sargento e

um cabo, no dia 12 de novembro do ano'

passado, prendeu o ex-vereador. Este foi
colocado no interior de um veículo, onde
o algemaram, vendaram-lhe os olhos com

VEN.D:E-SE

óculos opacos e cobriram-lhe a cabeça
com um capuz.
No dia seguinte, depois de libertado, o

Sr. José Godoi Viana acompanhado de

testemunhas, contou o fato ao juiz da co

marca, acrescentando que foi levado .a

urna sala do quartel do 300 B.1. onde foi
'seviciado pelos militares que o haviam

prendido ilegalmente. Seu depoimento
foi tomado a termo.

'

Dias depois esse�' acontecimentos
foram narrados na Assembléia Legislativa
do Paraná, pelo deputado José Domingos
Scarpelini e publicado pela imprensa lo-
caI.

.

O advogado da vítima, Sr. Valmor San
tos' Giavarina, através de telegramás en-'
viados ao presidente da República, ao mi

nistro do Exército, ao comandante do III

Exército e a outras autoridades militares,
requereu a abertura de inquérito. Este in

quérito foi aberto pelo comandante do

quartel, mas o capitão, o sargento e o

cabo foram absolvidos.
A auditoria militar local resolveu, então,

enquadrar o advogado na Lei de Seau

rança Nacional, (art. 45, inciso V)
acusando-o de fazer propaganda subver
siva e de injuriar um oficial do Exército.

Acompanhando o parecer do relator,
ministro Amarilio Salgado, a favor da ex

ceçào de incompetência, a fim de que o

processo seja julgado pela justiça co

mum, os ministros Waldemar Torres e

Georgenor de Lima Torres ressaltaram,

.que o advogado, ao telegrafar às autori
-dades reclamando providências, cum-

priu não apenas um direito, mas um dever

profissional.

Margínais gaúchos
.presos em Camboriú
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rnercializar o produto, CUjO in

termediário era Luiz e o preço
era feito "de acordo com a

cara do freguês".
'Para dar maior auterrflci
dade ao. documento, a dupla
providenciou um carimbo do
Detran do Rio de Janeiro -

também falsificado - e falsifi

cava a assinatura do diretor

Celso Franco. Para fornecer o

documento num: prazo de três

dias, o "despachante" Luiz de

Carvalho solicitava do interes

'sado uma totoqrafia e um do-

cumento de identidade e, se

posslvel, apanhava algum di

nheiro a tjtulo de adianta

mento. Alegava que o prazo de

três dias era necessário para

que a documentação fosse

remetida pelo Detran carioca.

Como não ocorreu prisão
em flagrante, Romário e Luiz

estão respondendo a processo
em liberdade. As autoridades

estão também investigando a

existência ou não de "Koljak",
mas admite-se que tudo não

passe de invenção de Romário

para justificar a atividade ile

gal. Os "compradores", que
'também agiram dolosamente
porque conheciam a legisla
ção, também deverão depor no
inquérito e todos já admitem

Presa d'�pla,que Yendi�
cartei'rels de motorista

Criciúma (Sucursal) - Uma

denúncia feita pelo comer-,
ciante Antônio Mazzuco, pro
prietário da .Ioja "Pavone Cal

çados", levou a polícia de Cri

ciúma a prender dois elemen

tos que estavam iniciando um

derrame de carteiras de moto

rista falsificadas, apreendendo
1.054 formulários impressos
na "Gráfica Ribeiro" e mais

oit6 �5'éa;t�iras" já vendidas.
Dos' "compradores", apenas,
Um ainda não foi identificado.

Os talsificadores estavam no

início de atividades e haviar:n

vendido apenas 9 carteiras. A
dupla' detida foi ídentiftcada
como sendo Romário Marce
lino Duarte (casado, 32 anos,

procedente do Rio deJaneiro e

ligado às atividades teatrais) e
Luiz de Carvalho (casado, 34
anos, comerciário,' residente
em Criciúrna). Os preços varia
vam entre Cr$ 750,00 e Cr$
1.000,00.
Segundo o delegado Délio

Solon da Silveira, que condu

ziu as investigações, o comer

ciante teria denunciado a ati

vidade de Luiz de Carvalho,
seu ex-empregado" quando
uma de suas funcionárias lhe'

solicitou um adiantamento de

salário para adquirir uma car- .

teira de motorista, que serja
fornecida em três dias por

Luiz.
I

As autoridades policiais
descartaram a possibilidade
de envolvimento do proprietá
rio da gráfica onde foram im

pressos os formulários. O co

l11�rciante: �ucen Ribeiro, que
Possui a tlpóqratia na rua Hen

riçjue Lage: alega que desco

nhecia o trabalho de falsifica

ção de Romário Marcelino

Duarte, porque ele apenas
fazia. "bico' em seu est�bele:
-clmento.

"

.

'Em seu depoimento, Romá
rio disse que tudo começou no

Rlo ide Janeiro, quando foi
tI. .

abordado no posto de gasolina
"Portao", na Avenida Brasil,
por' um desconhecido que se

dizia chamar "Koljak", 'Decla
rou que toiprocurado porque
seu carro tinha um plástico
aderente no vidro de uma grá
fica e qU�",'Koljak" necessitava
de uni serviço gráfico a ser

feito én-r total sigil6. O pedido
foi de contecclonaçmil formu
lários' de carteiras de moto

rista.
'

DepOis de' algum tempo, os
dois se 'entenderam e ficou

.

acertado que "Kollak" viria a

Criciúma apanhar a enco-:

rnenda.quelhe custaria 400 mil

cruzeiros .. Como o interessado

IMÓVEIS A VENDA

Itajaí (Sucursal) - Três marginais procurados pela polícia do
Rio Grande do Sul, responsáveis por diversos assaltos a casas

comerciais e residências, além de terem furtado vários veículos
em cidades gaúchas, foram presos pelas autoridades de Balneá
rio Camboriú, no último fim de semana. Depois de serem interro

gados pela polícia catarinense, quando confessaram os crimes
cometidos no Rio Grande do Sul. os três rnarqinais foram recarn-.

biados ontem para Porto Alegre. Segundo as autoridades,um dos
detidos é o principal suspeito de haver assassinado um comissá-
rio de polícia em Porto Alegre.

-

A detenção dos irmãos Antônio José Pereira Filho vulgo
"Tonho" (22 anos, solteiro) e José Antônio Pereira, "Zequinhá"
(25 anos, solteiro) ambos residentes no bairro São Vicente, em M t

• t'"
.

d
..

as d
®

Itajaí,eAdairFranciscodos8antos(solteiro,nélturaldePorto. O orl5 a as ,crlanras IZ
Alegre), ocorreu no interior de uma lanchonete, no centro de ,.
·Camboriú.

.

h f Ih
'

-""

Apolíciainformouqueotriotinhaemseupoderumacamio- que ou' 'y'e'·, a a meeemee
nete Brasília, com placas da cidade gaúcha de Soledade, que foi ,_', III "Iba�

apreendida.
.

O motorista responsabi- por isso', acredita que a presas. Durante todo esse
"Zequinha" estava foragido da cadeia de Itajai onde cumpria I' d I id t causa do desastre na-o fOI'

.

pena por assalto a mão armada, tendo fugido há cerca de seis
rza o pe o aCI en e ocor- tempo -em que percorreu

meses, Ele é o principal suspeito da morte de um comissário de rido no' último dia 25, em imperícia. sua, mas rnecâ- estradas estaduais, fede-
policia em Porto Alegre, há aproximadamente 45 dias, Santa Luzia, Minas, e no nica." raís e até internacionais,le-

Na Delegacia de Polícia de Camboriú, os três confessaram' qual morreram 18 crianças ;0 delegado Altair Si- "ando turistas a Bariloche,
haver praticado diversos roubos e assaltos no Rio Grande do Sul,
principalmente nas cidades de Soledade, Uruguaiana, Caxias do

e uma professora, disse queira,' que ri qualificou na Argentina - não foi se-

Sul e Porto Alegre. Entre os veiculas furtados constam a Brasília ontem no hospital onde se 'ontem como responsável quer multado por qualquer
que usavam em Santa Catarina, um Dodge-Dart, um Maverick e acha internado, em Belo. por 19 hqmi,cídios e :�1 les- infração.
dois Volks. Nessas cidades, o trio assaltou cinco farmácias, uma Horizonte, que sentiu a di- oe's,coq,orais, disse entr:e- Muito emocionado _

loja e diversas 'residências. r

Foram presos na madrugada de sábado, quando a polícia reali-
. tanto que o ônibus' do Ex- quase chorou ao contar

zava uma "blitz" no centro de Camboriú. Ontem, policiais de reção do ônibus aciden- pressa, Luziense foi visto- que uma de suas filhas foi
Porto Alegre estiveram em Santa Catarina e retornaram levando tado "muito dura" ao fazer riado 'um dia antes do aci- ameaçada de morte um dia
os marginais para o vizinho Estado. a curva na qual capotou e dente,e que-o motorista - após o acidente, razão pela

.....----------------------. Edr;nl-'ndq Qanta�; dâ,siI;;'8, qual sua família teve de
37· anos, casado, pai de abandonar a casa na qual
duas·.f.i)h,.a:s: urna com moravaebuscarrefúgiona
q�at.ró�· anos' e eutra com residência de um parente'

.' cioé::d'�::allbs�l:....... poderá ser - ele confessou que, na"

condenado .�. pena de um a verdade, vinha fazendo 80
três anos-' de 'detenção, quilômetros horários,
assim comoter a carteira pouco antes da capota
cassada definitivamente, qern, "mas esta velocidade

O motorista Edmundo - argumentou - é nor

Dantas da Silvá, que é tam- mal".
bém mecânico. afirmou Disse que, ao pressentir a
que trabalha como 'tal curva,' reduziu a marcha,
desde 19i5·'· em várias em- não sabendo precisar até

que velocidade. Ao tentar'
fazer a curva, contudo -

observou - sentiu a dire

ção "muito dura". Disse

que manteve a marcha em

quinta, sem reduzir, e ten

tou frear, mas não corise

guiu: "o ônibus foi derra

pando de lado e caiu no

barranco".
O advogado do sindicato

da classe, M.,oacir de Mor
aes Mir,a.nda Filho, encar

'regado de defendê-lo,
afirmou que 'só a compro-
váçáo da falha mecânica

l'

F����������==�!!l!!!!!!!l!!!!!!�====!!!iIÍ'" poderá livrar o motorista da

condenação .. O laudo peri
cial do Oetran só será en

tregue amanhã ao dele

gado Altair Siqueira.
Todas as declarações do

motorista foram prestadas
a jornalistas, pois o dele

gado - que mandou lavrar
o termo de qualificação -

lião pôde interrogá-lo, o

que só será feito em Juízo,
após o encaminhamento à

justiça do' sumário de

.culpa, a ser concluído
dentro de uma ou duas se-

Apto. com dois quartos, sala, cozinha,
banheiro. O quarto está acarpetado e com

armário embutido. Cr$ 214.000,00. O Apto.
está desocupado.
PREDIBENS - Av. Rio' Branco, 104 -

CRECI25

Apto. Centnal:.. de frenfe, c/3 quartos, armários emb., sala,
banheiro, cozinha, área de serv., dep. empr., garagem e

telefone apenas Cr$ 500.000,00.
Lote na. Trindade, 12 x 34,50 - Cr$ 60.000,00.
10.000 m2. terraplanado, Av, Ivo Silveira - Cr$
2.500.000,00 à vista.

, Áreas para loteamento, reflorestamento, fazendas.
TRATAR com D. Teima - Ed, Santo Antonio - Rua Felipe
Schmidt, 23 cj. 4 - 10. ano fones: 22-6919 e 22-5382 - Creci -

024

Rua Eduardo Nader, casa nova com 330 m2, sendo
1 quarto com banheiro e quarto de vestir privativo,
mais 3 quartos, 1 banheiro, 3 salas, lavabo, cozinha,
copa e dependência de empregada, garagem para 2
carros e 1 quarto com banheiro para motorista ou

escritório. Ver e tratar: c;lomingo e durante a semana -

fone: 44-2981.

Pai volta ao Local da morte

do filho 'e morre do cor.açéio

HBlitz" recolhe 22

desocupados na cidade'
Vinte-e duas pessoas desocupadas, que promoviam desordem

e perturbavam a ordem pública, foram detidas pela Delegacia de
nino auxiliava outras pessoas empurrando o Costumes e, Menores, com o auxílio de soldados da Polícia Mili
caminhão na tentativa de dar partida ao motor. tar, no último final de semana, principalmente no centro da. ci
Nilson teria perdido o equilíbrio e caido sob as dade, onde ocorreu a maioria das prisões. Desse número de
rodas do veículo, morrendo esmagado quando pessoas, quatr-o são menores de idade, sendo três enviadas logo
o caminhão entrou em movimento. depois ao Juizado de Menores de Florianópolis e uma jovem

Para Hilton Sutil de Oliveira este foi o se- internada em uma maternidade. Os detidos são de ambos os
, gundo acidente com as mesmas característi- sexos, muitos deles com idade inferior a 20 anos, embora tenham
cas envolvendo um filho. Há cerca de três anos sido detidos também elementos com mais de 40 anos.
ele perdeu outro filho menor nas mesmas cir- A "blitz" teve início às 21 horas de sábado e foi encerrada por
cunstâncias. O choque de uma segunda tragé-' volta das 5 horas da madrugada de domingo. O delegado João
dia com outro filho teria sido um duro golpe 'Thiago Mattos informou que a operação foi levada a efeito com a

Segundo os registros policiais, o acidente para Hilton e ele não resistiu um outro revés, finalidade de "tirar de circulação a maioria de desocupados que
ocorreu às 8h30m de domingo, na rua Carmo- vindo a falecer no mesmo local, vitimado por perturbam a ordem pública, principalmente no centro da ci-'

.

,rO Camargo, no bairro Coral, quando o me- mal súbito.
, dade".

P· d"
A A. Os trabalhos envolveram um efetivo de dez homens, entre mili-

rocura ,or ve eompetêneie taresecivis, que se utilizaram de quatro viaturas nasdiligênc ias.
A maior incidência de detidos foi por embriaguez.

'

d' STM
•

I
'

M d Na manhã de ontem, foram liberados os últimos presos que

.

O para lU 9ar a<e o desde a data da detenção estiveram recolhidos à cadeia pública
para averiguações.
ATROPELAMENTO
A Delegacia de Segurança Pessoal registrou no domingo, por

volta das 21 n30m, um atropelarnent, rJ' � .. .mo ao Posto Relógio
em Barreiros, envolvendo o Volks SX-2310, de São José,
Com ferimentos graves, a vítima do acidente, Vilmar Rosa

Cunha, que mora na rua Senhor do Bonfim, 23, em São José, foi
internada em estado de coma, no Hospital Celso Ramos.

..

�
FLORISA
EMPRESA INTEGRANTE DO GRUPO SULBRASILEIRO

Rua Santos Saraiva,556 _ Estreito _ Florianópolis
I

. CASA-VENDE-SE
-I

Vende-se uma casa mobiliada de 130m2 na

rua Herman Blumenau no. 47, com 4 quartos,
3 salas, copa, cozinha, banheiro, 2 área de

serviço e telefone. Cr$ 650.000,00. Tratar: no
local ou fone: 22-732�.

Florianópolis .

AVISO DE LICITAÇÃO .

.

O DEf'iARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARiNA, atrav�s do
GRUPO EXECUTIVO, DE LICITAÇÕES '(GEL), leva0 ao conhecimento dos interessados, que
se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS'- EDITAL No. 107/76, para execução de 1 (um)
Bueiro Celular Sirilples no trecho ITUPORANGA - BARRAGEM SUL, estaca 55, com prazo
de entrega das propostas até às 10 (dez) horas do dia 22 de setembro de 1976, no Protocolo
Geral do DER/SC, localizado no 70. andardo Ediffcio qas Dir,etorias, em Florian6polis.

Cópias do referido Eçlital e maiores esclarecimentos serão obtidos iunto ao GE L, no

endereço acima mencionado.
DERISC, em Florian6polis, 09 de setemt:i'Q de' 1976

E ngo. Civil Osny Berretta
Chefe do GEL

Engo. Civil SérgiO R, Beims
Diretor de Construção

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSUL!E NOSSOS P�EÇOS
LAJES PRE-FABRICADAS
BARREIROS

I TAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritõrios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

.náo apareceu, Hornário apre- que perderam 'seu dinheiro e

veitoú':� idéia e passou a co- também a "carteira".

APARTAMENTO NO', CENTRO
Recebe SOL em todas as dependências. Possui três

quartos (1 suite), sala ampla com sacada, WC social,·'
copa cozinha, área de serviço ample, .C:rulirto e WC de

empregada, aquecimento central "p�fo sistema de gAz
central, garagem e salão de festas no. edifrci!).
ATENÇÃO: tratar diretamente;,n;a PREQIBENS
Av. Rio Branco, 104 - CRECI25. \. h

. 0.\

Serviços de Tômo, Freza,'PlaPia, Prensa,
Solda Elétrica,Oxigenio, Embuchamentos,etc.

�ERVIÇOS DE PRECISA0 GA,RAN.TIDOS

Estreito

Rua Tereza Cristina,139 (Ao .Iado do Expedicionãrio)

Santa Catarina
......I�.1.......).I.C lajes I-mPUÃ

CON("F'lO ITAPUA LTOA,

CGC 83.049.387/0001,.-06

,"BANCO DO BRASIL S.A.
CARTEIRA DE COMERCIO EXTERIOR

COMUNICADO. N. 565
A CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR (CACEX) DO BANCO· DO

BRASIL S.A., CONSIDERANOO A NECESSIDADE DE ASSEGURAR CONDI·

ÇÕES PARA O ESTRITO CUMPRIMENTO DA PROGRAMAÇÃO ESTABELE·
CIDA NO INICIO DO ANO PAftA ORIENTAR AS EXPORTAÇÕES DE SOJA
DA SAFRA DE 1976 E COM VISTAS AO DISCIPLlNAMENTO'DAS VENDAS
RELATIVAS À SAFRA FUTURA, RESOLVE:
AI DECLARAR ENCERRADAS AS EXPORTAÇÕES DE SOJA EM GRÃOS E

9E ÓLEO DE SOJA, RESPEITADOS OS CONTINGENTES JÁ DEFINIDOS;
BI PROIBIR' VENDAS DO PRODUTO AO EXTERIOR, PARA ENTREGA

FUTURA, POR CONTA DA SAFRA po PRÓXIMO ANO, SEM A AUTORIZA· •

çÃO PRÉVIA DESTE ÓRGÃO;
CI PROIBIR A RECOMPRA DE SOJA EM GRÃOS, REGISTRADA PARA

EXPORTAÇÃO, EXCETO EM CASOS EXCEPCIONAIS, MEDIANTE PR�VIA E

ESPECIFICA AUTORIZ�ÇÃO DA CACEX.

RIO DE JANEIRO(RJI, 13 DE SETEMBRO DE 1976,
(A) BENEDICTO FONSECA MOREIRA

DIRETOR
(AI NILO CEZAR RIBEIRO E SILVA

CHEFE DO DEPARTAMENTO GERAL DE EXPORTAÇÃO.

manas.

VENHA VER NA
FLORISA

A NOVA F-l00 - 4 CILINDROS

��

SECRETARIA , .. '.. ...

QOS TRANSPORTES ,EOaRA�
. DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

'Dinheiro namao
ésolucao..

-

_. p)orianópolis ' Rua Deodoro, 35 . sls. 15/16
• Blumenau Rua- xv de Novembro, 683/1. o-s. 1.23

E a solução está na Novo Rio,
que oferece dinheiro
para você comprar o que quiser,
onde quiser ..

Grupo Financeiro Noyo Rio.
Banco Novo Rio de
Investimentos S.A.
associado ao Bank of London &
Soulh Amenc. Lld,
Novo Rio C�to,
Financiamento e

Invest.imen.to5 S,A.
Noyo Rio S.A. Distribuidora
de Títulos e Való","
Mobiliários.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema
'Beto

Stodieck
'Darci Costa,

TIllis detalhe que, no caso, é 'tão
importante quanto a espa
da, em fução do persona
gem latino.
Atuam também. Ottavía

Piccolo, Enzo Cerusio,
Adriana Asti. O vilão é o

inglês Stanley Baker. Cen
sura 5 .a n o s , Ritz

5-7,45-9,45.
TODA NUDEZ SERÁ

,CASTIGADA - produção
'nacional em reapresentação.
Filme de Arnaldo Jabor,
com Darlene Gloria. Censu
ra 18 anos. Coral 3-8-10
horas.

OS DIAS DO
CONDOR - Policial ameri
cano, em linha de espiona
gem; uma. história que
enfoca os .bastídores da

CIJ\. Espetáculo de boas
'" I rê(efências; as expectativas

Sábado, depois de dri�ks � papôs,' um glUP<J.,i fIí.:,p.�Iá� '1

são, motivadas pelo excelen-
11 e meia da noite, resolveu sair para jantar. c;��em

I"

te cast, onde estão Robert
toda cidade civilizada do mundo, é justamente nesta '1'1 Redford, Faye Dunaway,
hora de sábado que as pessoas de bom gosto resoluem Clirr Robertson, Max Von
iniciar a noite; - jantando - para, então, esticar em Sydow e John Houseman, e

alguma boate ou em alguma festa ou show, seja lá, o 1 'muito principalmente pelo
que, for, enfim. fato de ter Sidney Pollack
Pois em Florianópolis, infelizmente, como não é verão', na direção. Censura 18
é hora em que os restaurantes estão fechando as suas a nos. C e c o m t u r

portas - provavelmente para os garçons e cozinheiros 4-7,45-9,45.
não perderem o último ônibus, o da meia-noite... BACALHAU - produ-

ção nacional, cujo objetivo
é satirizar o Tubarão de
Steven Spielberg. Dirigido
por Adriano Stuart, com

Helio Souto, Aloisio de

Azevedo, "Maurício do Val-
Ie, Censura 14 anos.

Cecorntur 2 horas - São
José' 3-7,45-9,45.

ZORRO - Versão italia

na, dirigida por Duccio

"Tessarí, cu)a ficha pregres
sa, não enseja nenhuma ex

pectativa otimista.

Alain Delon é um Zorra

já prejudicado de saída, por
ser um Zorra sem bigode,

DEPOIMENTOOs ecólogos (ou ecológicos)
estão ansiosos com a criação ,

de uma Polícia Florest:t1;
em nível estadual, que bem
viria defender não só a nos-

\ sa mexida e queimada flora, ,

como também a nossa fau
na, a cada dia, mais em

extinção.

Advinhem aonde não se

consegue jantar
, ,

.

Ronaldo Rígueíras,
Carioca. Cursa 40. ano de

'Direito - UFSC.
Redator de propaganda.

(Foto: Bia)

*

A propósito: como se não
bastassem aqueles que a

teiam fogo nas nossas matas
com vistas a roças de man

'dioca ou de milho, há os

que provocam (o fogo)"de
brincadeirinha", como foi o
caso daquela mulher da Joa
quina, há coisa 'de duas se

manas, que ateou fogo no

morro que circunda toda

aquela deslumbrante região,
só prá ver como é que era...

A mulher, uma coitada, ia

passando e riscando fósforos
contra o mato seco que
jazia no chão. E a conse

quência foi uma única e

horrorosa chama ativada por
um forte vento que soprava
do sul.

me sinto feliz por ter algumas pessoas que se

enquadram perfeitamente dentro dessa defi

nição.
12 - A poesia morreu?

Não. Quem morre é 9 poeta, 'mas a poesia
é eterna. Fernando Pessoa morreu, mas seus

sentimentos continuam nos emocionando ho

je. Por outro lado, novos valores vão surgin
do. Uns bons, outros fracos. Mas isso não

, invalida.
'

1 - Umideal
Ser amanhã melhor do que hoje. E hoje

melhor do que ontem.

2 - O que é um profissional?
É apessoa que trabalha com profissiona

lismo e ética.
3 - Está contente com o que faz?

Estou. Mas 'há,os dias que me sinto muito

cansado de tudo.

E isso não é somente profissionalmente.
Pode incluir aí a faculdade. São aqueles dias

que você sente que não aprendeu nada. Que
não produziu nada. Nem aqui" nem lá. ,É
frustante.

Mas de um modo geral a propaganda tem

me devolvido o que invisto nela. Em termos

pessoais, naturalmente.
4 - O primeiro livro

Memórias de um sargento de milícias.
5 - O mais recente

O Crime é um caso de Marketing -

Barbosa Lessa
6 - O maior medo

De amanhã me ver impossibilitado de

Jazer as coisas que eu amo. É como se

alguém me proibisse de viver.

7 - Existem heróis?
NãQ. O que existe são pessoas que colo

cam em suas cabecinhas que são as Joanas
D'Ares da vida. O herói é aquele cara

covarde, que na eminência do perigose vê

obrigado a tomar uma atitude. Mais por
medo do que por qualquer outra coisa.

8 - A palavra mais bonita?
Amor.

'9 - Aceita conselhos?

KONG FU E OS SAMU
RAIS ASSASSINOS

INTIMIDADE - censura

18 anos. Roxy 2 e 8 horas.
O AMARGO SABOR

DO SEXO, com Tab Hun

ter, Robert Collins. Censu
ra18 anos. Jalisco 8 horas.

A VINGANÇA DO PIS
TOLEIRO DE MISSOURI,
com Mark Stevens

JULIA E SEUS

*

O grupo saiu direto para o chinês da Beira-Mar que já
tinha. despachado o seu coeinheiro.: Tentou entrar no

Manolo's - igualmente .fechado apesar de totalmente
iluminado: é que alguns ainda não tinham acabado de

jantar. Deu urrlfl passadinha pelo Braseiro - nem luzes.
Na quarta tentativa, finalmente: o restaurante do,
Country encontrava-se aberto. E lá na maior tranquili
dade, pode, até que enfim, se empapuçar com delicio
sos quitutes.

13 -'Quem é quem?
-...

Mino Carta.
Mino Carta.

14 - Um nome de mulher
Sônia Braga

15 - Um nome de, homem
Milton Nascimento

16 - O que tem- demais?
Gente com pensamento negativo, pronta

para criticar tudo aquilo que, os outros

fazem. .Inveja, São os incompetentes.
17 .; O que tem de menos?

Pessoas -corn pensamento positivo, sempre
prontas a ajudar seu semelhante. '

18 - Muitos sonhos?

Quem não' os tem? Cursar jornalismo. Se

possível me especializar em jornalismo políti
co. Terminar meu

�

curso de direito. Ter um
sitiozinho numa praia, onde eu possa morar'

'e ter minha hortazinha. Mas isso ainda não,

•-'

A grande recepção da sema

na será, sem dúvidas, o big
jantar com que o Desembar

gador Severino Nicomedes
Alves Pedrosa comemorará,
na próxima quinta, as suas

71 ininterruptas primaveras
(é incrtvel, mas a cada ano

que passa, o Desembarga es

tá mais broto). Será no Do
ze e para 250 convidados'
que se empapuçarão com as

especialidades de Manolo,
uma tranquilidade.

*

Em tempo: não se esqueçam
que' o Desembargador em,

questão adora um charuto
Suerdick Havana Médio que
pode ser adquirido, na Casa
do Fumo, alt mesmo no

Mercado

*

A esticada inevitável só teria que ser no Baile dos

.
Calouros (pode? )-que acontecia aquela noite no Doze
Bárbaro... Não havia maiores escolhas. Mas, e dai? O

grupo! não teve outra oPfão' e foi dormir. De barriga
cheia...

RO-

MENS - 18 anos. Glória 8
horas.

OS INCONFIDENTES -

com José Wilker - 10
anos. Rajá 8 horas.

Pa tricio Bísso rides again (e
, _"oróscopori melhor quem ri por último)

Patricia Bísso, como vocês devem estar lembrados, é

aquele- nino argentino (meio sõbre o gênio) que andou
por a�lJli decorando a boate Carmem Miranda, a dos '

argentinos tela mesma, a que durou apenas a inaugurar
ção}. e fazendo desenhos paraa coluna, inclusive, um
feérieo eabeçalho que foi, marca registrada da própria
durante, algum ternpe. Pois bem, Patricia quando saiu
de Florianópolis foi correndo para São Paulo onde o

sucesso o esperava. E, logo de cara, passou a desenhar
freneticamente para o Jornal da Tarde e a DPZ, das
agências de publicidade, a mais desvairada da paulicéia.
Além disso, saiu?se muito bem como uma das "Ladies
da Madrugada" - peça que arrancou entusiasmados
aplausos da gera!.

pode ser pra agora.
19 - Um filme

Gritos e Sussurros
20 - Uma música

Fé cega faca amolada - Milton Nasci-

Omar Cardoso �

ARlES - Evite, neste dia, LIBRA - Preste'mais aten

de chegar a conclusões pes- ção, logo às primeiras horas
simistas. O que ouvir, deve- dêste dia, nas coisas' que
rá primeiramente ser inves- pretende fazer. Evite a

tigado, pois talvez não re- pressa, pois poderia vir a

presente a verdade. Tarde", ser prejudicado em algum
favorável ao descanso e noi- sucesso. Novas amizades,
te ao amor e as diversões. no amor e na vida social. �

Loteria favorecida. Pode viajaE' J
TOuRo��:-�t'��, �.f!!; _ que ESCORPIAO -, G�i�-se pê-"
devera toiflât rii.úito'-·cuÍda- la 'opinião .de pessoas bem
do para nã� conllJdir"a formadas mbral e mental
ilusão, com a realidade, mente. Evite o contato

pois. este é um dia, se não com mesquinhos e ignoran
usar sua experiência, pode- tes e ampare os amigos
rá dramatizar 'até mesmo às mais necessitados neste dia.
coisas mais simples. Bom Sucesso romântico, profís-
ao amor e às viagens. sional e nas viagens.
GEM.EOS - Sua moral, sua SAGITÁRIO -Dia em que,
'reputação e suas ambições certamente, será elevado so

,

deverão ser o assunto prin- cial e moralmente" pelas
cipal a ser tratado' hoje. Por pessoas que denotam inte
'outro lado, de:verá evitar a resse por voce. Por outro

,

. hesitação, o nervosismo e a' lado, o fluxo é bom aos

falta de confiança em si jogos, sorteios e à loteria.
mesmo. Romance e viagens Sucesso amoroso, fínancei-
favorecidas. ro e profissional.
CANCER - Termine o que CAPRICÓRNIO - Evite o

já começou a fazer, para contato com pessimistas e

depois pensar 'em novos pessoas de moral baixa,
projetos. Manhã feliz aos pois as mesmas poderiam
negócios, ao trabalho e tar- acarretar-lhe alguns aberre
de e noite propícias ao cimentos. Novidades, no

amor, aos contatos sociais e campo profissional, e social.

para fazer novas e propicias Neutro ao amor e às novas

amizades. amizades. Cuide da saúde.
LEÃO - Esforce-se no sen- AQUÁRIO - Tenha mais

tido de obter segurança pa- cuidado ao fazer novas amí

ra o seu futuro. Seu magne� zades. Analise-as mental e

tismo pessoal, estará exalta- moralmente primeiro. Evi

do e as pessoas bem situa- te, também, deixar levar-se
das deverão estar à sua vol- ao �recolhimento e à medi
ta. Sucesso romântico, so- tação e ficar pensando em

cial e profissional. irrealidade. Bom às viagens,
VIRGEM - Mais calma, e trabalho e amor.

, paciência será de suma im- PEIXES - Aceite o conse

portânda neste dia. Faça lho de pessoas bem situadas
tudo comedidamente e ana- e de vasta experiência. Mui
lise suas possibilidades an- tas nóvidades no campo
tes de realizar qua1quer prof,issional e social estão

prOJeto. Cuide da saúde. previstas, bem como a e'le-
,

Propício, todavi� ao amor e vação total de sua- saúde.
ao aumento de seus conhe- Ótimo às diversões, viagens
cimentos gerais. e ao amor.

Aceito conselho como opinião. É a opi- mento
nião que uma pessoa emite para te ajudar a 21 - Crianças ./

resolver um ou mais problemas. Dessa opi- A esperança de que elas possam fazer o

níão, você, extrai uma parcela de conheci-' que não fizemos por covardia ou incompe-
mento que vai te facilitar na elaboração do têncía,

' .

seu conceito próprio. 22 - Uma cidade

10 - A melhor bebida Petrópolis - RJ

Martini doce. \ 23 - Liberdade, o que é?
11 - O que é um amigo?

'

Uma' calça' velha, .azul e desbotada. Mas
� Segundo o .Au.!�lio: é a pess�a �ue\ô�'f)b tJtWbé.�,\Pfl9�is�::; a0:!if�61IQ�pe Q�, C��i\ um
ligada a o�treIh·l�or laços d; amdzaqe. Eu

n I', se ;: �,e�idir� ,�,u ,agi: ,se�.un�� ,}u� , p'.r�pr��
acreseentarta-tarnbém-a-paíavra 'coJ1fia�ça.:�G -'tletermmaçao .

,iI\l:" \ ",\ •

,

',.' ,b

•
Há' quem di� 'que
Paulo Konder Bornhausen
trocará o Rio por Florianó
polis muito antes do que se

imagina, antes mesmo do
final do ano. Virá direta
mente da Cobec, que será'
entregue a outras mãos, pa
ra ocupar importante cargo
na área governamental.
Aguardemos pois,

*:

Foi -para Paris e Londresl acabou de retornar. E nem

bem voltow,elíÍjâ está desenhando para a Veja, para a
, )Hatus e para a Mais. E mais: continua desenhando para
o Jornal da Tarde (com força total) e para a DPZ.
Além 'disso" Antonio Bivar, o especialista em peças
engraçadas, está escrevendo uma, especialmente para o

Bisso, onde desempenhará diversos personagens - .como
sempre aliás, inclusive na vida real...
Pois Patricio chegarã esta s.��aJ1a a Florianópolis - virá

rever am,gos 1(1$ ad�irado§E.s. (que'h não �iIo PÇUCQs) e

escandalizar uIl?- po�ço, uma de suas particularidades.

•
Os figueirinos (mistura de

Figueirense com ferino) es

tão querendo saber qual foi
a alma do outro, mundo que
andou marcando os gols do
Avaf no Desportiva de Vitó-

,

ria...
'

I
Debutantes do Cricíúma Clube. A sociedade
do Sul, do Estado" em Festa de Grande dala,
tom a participação de personalidades Cata
rinenses da mais alta expressão. Foram 36

meninas-moças que fizeram seu "DEBUT".
Nossos cumprimentos ao Dr. Rogério Peres-

, soni Castro e Exma. Sra.
x

� A Madrinha das Debutantes do Criciúma
Clube, Sra. Iara Gaid"Zinski;' em sua mag

, nifica residência, ofereceu Jantar em ambien
te de bom gosto que merece da Coluna

"registro todo especial,
Muito se falou sobre a falta em Florianópolis
de um local próprio para' o ponto de
encontro. Um local com uma decoração
sóbria, reservado e discreto, Música ambien

te, AI condicionado, os Jornais e Revistas do

Dia, uma equipe preparada pala lhe atender,
e outras coisas mais. Pois você tem tudo isto

no mais bem montado bar da Capital, É no

CLUBE DOZE DE AGOSTO. Você deve ir e

conferir.

O que o Senador Alcides
Ferreira não estaria
contando ,para o

Governador Antonio
Carlos Konder Reis?

Haja dedos ,para
tantas

.

novidades...

Depois de sua exposição na Iuguslávia, (foto)
Silvio Plétícos faz, sua primeira mostra indi
vidual no Brasil, dia 17, no CLUBE DOZE
DE AGOSTO. Reina: grande expectativa nas

meios artísticos, interessados em ver as novi

dades trazidas do Velho Mundo.
x

Reassunúu a Presidencia do LAGOA IATE

ciuss, o Dr. Augusto Wolf, que reto�ou
de sua vi�em de Estudos a SANTARÊM.

x

Os presidentes de .Clubes da Capital estive

. ra{ll reunidos Sábado no Lira Tenis Clube.
Em pauta de criação da Federação dos

Clube,s ge Santa Catarina. ,

x

Liana Schddemantel Soarés, que passou a

faixa, de Rainh'a dG Clube Doze de Agosto, é
um digno exemplo a ser seguido,· por seu

trabalho e dedica�ão.

x

TENIS DE MESA - Diferente, emocionante
e, o que é mais importante, fácil. Compareça
em seu Clube, pratique _Tenis de Mesa e voce

terá possibilidades infinitas de se tomar um

I O barco do Stavros Ko
Já está a caminho, em m(JJ" alto, o

comentado e esperado barco que o

Stavros Kotzitls prometeu a suaMaria ,�

há uns bons tempos.

Trata-se de um Cabrasmar de 47 pés,
"sai/-fis}! ", igualzinho ao do Nilton
Ramos que já se encontra há alguns
dias ancourado no Veleiros da Ilha.

O barco do Stavros, como o do Nilton,
é totalmente equipado, podendo fazer
viagens de longu(ssimos cursos - dá prá
ir até a Grécia, se quiser. É quase um

iate. Tem capacidade para dez pessoas
confortavelmente dormida�

*

A via$em, totalmente irradiada by pho-
ne (de bordo) está acontecendo cheia

de peripécias, com o Fúlvio Vieira
(imaginem!) na tripulilção, entre outros
mais. Estão pegando muito mais chuva
do que sol, alta's ondas e não ,um mar

tranqui/o c_omo imàginavam.
,

"
.

campeão.
x

Amanhã é o Ensaio Geral das Debutantes do
Clube Doze de Agosto com vistas ao Chá de

Caridade que tradicionalmente o Clube rea

liza. Este ano a APAE foi a instituição
escolhida para ser benefici�da. Sua colabora

ção é indispensáveL
*

Para a ehegada, estão previStas ouriça-
das festas..

YGolden Ctoss
lfi'II ASSISTÊNCIA INTERNACIONAL DE SAUDE

RESTAURANTE
CORUJAO lAGOA

OFERECE: Peixe-Camarão-lagosta
Siri-Os�ra-lula-Marisco.

linha especial em Filés e Aves.

Estados, o que
mantém em constante relacionamento com a

nossa Socieade, é o Clube Rionegrense, de

Rio Negro, Paraná. E é 0 Rionegrense que
nos convida para seu Baile de Debutantes no

'

próximo dia 25, Os nossos agradecimentos.
x

Todos os Sábados no CLUBE CULTURAL E
RECREATIVO L1MOENSE, Boite para

casais. No dia 24; NOITE DO SAMBÃO e

no dia 25 NOITE DO ROCK. Na noite do

Sambão, uma apresentação de Jussara Melo.
x

Foi inaugurada no dia 4 passado, a magnifica
Sede de Campo de MAMPlTUBA CLUBE,
cercada por amplos Jardins. O feliz projeto é
do AIquiteto Fernando Carneiro. No domin

go foi aberto ao público o seu belo Restau-

COMUNICADO
ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRiÇÃO,

A-GOLDEN CROSS Assistência I nternacional de Saúde, objeti- '

APRESENTA:
Ataide O Seresteiro Jovem

SEXTA E SABADO - Mirandlnha a�o piano
E RODA DE SAMBA COM O CONJUNTO

"SAMBATUQUE"4:.... �:'

vando facilitar o ingresso de novos Associados isentará excepcio
nalmente no MÊS DE SETEMBRO A TAXA DE INSCRiÇÃO.
A GOLDEN CROSS, garante a sua tranquilidade. ESCOLLHA O

HOSPITAL COM SEU MÉDICO DE CONF,IANÇA.
Maiores I nformações pelo Fone - 22-7233

rante.
x

Realizou-se dia 11, Sábado, o Baile de

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cesar Valente �
Velho.
E daí?

Um velho. Tanto ou menos que qualquer velho.

Abandonado porque já não atende os padrões
convencionais/imorais de beleza e funcionalidade.
Um velho como uma cesta de lixo. Sabem? Lixo

radioativo que está cheio de moscas apenas porque
, parece não ser igual a tudo que não tem moscas (ã.

força de repelentes químicos e dissimuladoras tintas

douradas).
Na verdade o que interessa não é a idade. Nem as

rugas. Nem a cor dos cabelos. Nem a falta de

agilidade física. Nem algumas impertinênctas . Mas

também, o que se pode esperar de um mundo onde

os menores são abandonados. porque são menores e .

ós velhos são abandobados porque são velhos e os

jovens são miiificados e glorificados e mumificados

porque não sabem o que compram e compram e

compram e compram e influenciam todos a comprar

ainda mais?

Quanta vida bem - ou mal - vivida termina numa

solidão involuntária que nós - (tão donos dos nossos

narizes para as coisas que são maldosamente estimu

ladas e tão amarrados e cegos para as liberdades

necessárias) - adubamos com toda essa nossa âeusifi

cação preconceituosa. da juventude. "Só o, jovem
.

constrói".
Claro que há velhos, como há jovens, com o

pensamento entortado, embutido, paralítico com a

poliomielite da inquisição rediviva.' Mas há velhos

que viveram e poderiam contar da vida. Poderiam

cantar, dançar, chorar, porque tem um caminho nas

costas, uma estrada na memória. Uma longa história.

A história. E quantos apodrecem de- tristeza ao ver

que. tudo aquilo não, interessa: "interessa saber o

que consumir nas próximas duas horas; Que enlata

rias, que engarrafados".
Tudo faz parte de um assustador e grande panorama

de preconceitos. Que não sei quem montou, que

não interessa aqui discutir quem estimula, quem faz

questão de manter e ampliar. São preconceitos de

idade, de cor da pele, de escolaridade, de capacida
de, de profissão, de cor do cabelo, de cor das unhas,

de tipo da camiseta, de marca de salsicha, entre

outros. Basta não ser como eu l!ara não ser. Basta

pensar diferente para não ser. Basta ser para'não ser. o-

E os velhos, quando são lembrados por datas

comerciais ou efemérides que visam promover algo
ou alguém, são usados. Suas imagens diluídas em

belas fotografias, apelos aos sentimentos fraternais,
filiais, coisas sentimentais: Porque o homem também

morre pelo coração. E sempre é bom, salientar que

"eles" são diferentes. Que "eles" devem merecer

cuidados: para não atrapalhar a decoração da casa

nova, a famüia simplesmente afasta o velho. Conde
nando-o a uma prisão sem julgamento, sem oportu
nidade de, defesa. Importuno.
Seria bom que o mundo fosse outro. Seria bom que

as pessoas fossem outras. Todos sabemos, todos

resmungamos iss6 todas 'as vezes que nos sentimos

maltratados, injustiçados. Mas também seria bom

que todos soubessem que antes de qualquer coisa é

preciso saber por 'que agimos assim. Por' que

marginalizamos os velhos tanto ou mais que margi

nalizamos o pobre. Tanto ou mais que não suporta

mos o de outra cor como marido das nossas' filhas:.
Há muita, coisa a descobrir sobre nossas próprias
origens. Sobre a origem das nossas atitudes. Sobre a

.
origem 'dos nossos preconceitos: E sobre nada,
nenhum assunto, nenhum fato, podemos agir como
os antepassados: "isso é 'assim porque. é assim e

ninguém nunca mudará". Falta hoje' consciência e

instrução. Não apenas o saber ler e escrever. Mas

saber ver ao redor e situar-se: eu sei 'quem - ou o

que- - me obriga a pensar assim ou assado?

* * *

Um comercial: amanhã, em vários pontos da capital
começará a aparecer, para vender - a cinco pilas - o

Desterro, Jornal Catarinense de Cultura. Lançado
em Lages com sucesso, o Desterro já está preparan
'do seu segundo número. A Caixa Postal1.151 em

, Florianópolis está de portas abertas para todos os

autores catarinenses; Comprar, ler e discutir, criticar
'e enviar o resultado dos debates, as críticas, para

que o conselho editorial possa também falar, corrigir
falhas e debater.
Outra coisa: amanhã de manhã o maior número de

vendedores estará na UFSC, mas ele (poderá ser
•

vendido em outras escolas. Basta escrever. O próxi-
mo número sai em outubro.

CASA' DAS CORTINAS
Codecçã�" e instalação de cortinas em gera!.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Rua Syiftos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-3361

Florianópolis - SC

000

Valéria, a mais nova

boutique da cidade,
está no Centro Comer
ciai do edifício Dias

Velho, aí na Felipe
Schmidt. Valéria e

Walmor chegaram do

Rio' trazendo a moda
carioca bem como ar

tezanatos em couro,

para as elegantes de
nossa cidade.

000

Hejane Lebarbenchon

Riggenbach e Sérgio
Müller estão de casa

mento marcado para
dia 25 próximo. A

benção matrimonial
será às 19:30 horas,
na Capela do Colégio
Coração de Jesus e a

�cep<;:ão aos convida
dos no salão de festa
do Lira. Tenis Clube.

000
O tape colorido da

grande noite de gala
realizada sábado, em

Auditores do Brasil,
promoveram, no audi
tório do Tribunal deI
Contas do Estado, um
ciclo de palestras, vi
sando dar co

nhecimento aos execu

tivos das empresas pú- •

plicas e sociedades de
economia mista do Es
tado do que 'seja audi-
to r i a i ndependent�,_
tornada obrigatória
pelo Decreto Estadual
669/76. As palestras
foram proferidas pelo
presidente do I nstitu
to de Auditores do

Brasil, Alberto Alma
da Rodrigues, do Rio
Grande do Sul.

000
Quem está aniversa
riando amanhã é o lin
do brotinho Ruth

Batriz. filha do ele-:

gante casal Mára e Hé
lio da Silva Hoeschl,
que vão receber arni

gos para' comemorar a

data.
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Maria da Graça
Teixeira e Daniel

Mafra Filho

jóias, lançamento de

Marcus, para as esta

ções primaver:a verão.
000

George Van Hoff, o

arquiteto e decorador
contratado pela Cons
trutora A Gonzaga, já
está com os projetos
de decoração dos no

vos edifícios daquela
construtora, para a de

coração do hal],
000

De viagem marcada

para o Rio de Janeiro
a serviço da Telesc, o .

Sr. José Arthur
d'Acampora.

000

Chegando de mais
uma viagem a São
Paulo onde visitou
seus familiares, à mui
to simpática Sra.

Noemy Fontana.

000
A Supervisão das Enti

dades Vinculadas ao

Gabinete do Vice-Go
vernador, em conjunto
com o I nstituto de

Sexta-feira; realizou-se
na Capela do Colégio
Catarinense, a benção
do casamento de Ma

ria da Graça, filha do

Casal José Teixeira,
com o médico Daniel -

Mafra Filho. Maria da

Graça estava encanta- o Sr. Fernando Vié
dora com seu lindo gas.
vestido de noiva con- 000
feccionado em organ- Estou sendo informa

za bordada. Após a do que é um dos for

cerimônia, no Clube tes candidatos a Pre

do Penhasco, com um feito na cidade de Cri

elegante Coquetel or- ciúma, o Dr. Altair'

ganizado pelo concei- Guide. O candidato a

tuado mestre Eduardo Prefeito, foi homena

Rosa, os noivos e seus geado com uma chur

pais, Sr. e Sra. José 'rascada no último do
Teixeira e Sr. e Sra. mingo, por um grupo
Daniel Mafra, recebe- de am igos.
ram cumprimentos de 000
,convidados. Sérgio Zanatta, um

000 dos discutidos jovem
O caixa alta Cesar Ra- catarinense que está
mos que passou a últi- radicado em São Pau
ma semana em sua be- . lo, acaba de assinár
Ia casa branca em Ca- contrato com uma fir

beçudas, viajou do- ma de publicidade, pa

mingo para o Rio de ra ser rnanequirf foto-
Janeiro onde reside. gráfico.

'

000 00�
Chegando de uma via- O LP de Aliam B'�aga,
gem a Curitiba, onde com músicas de com

tratou de assuntos re- positores da ilha, vai
lacionados a firma que ser lançado ainda este

aqui dirige (Comasa), mês em nossa cidade.

Criciúma, será apre
sentado hoje às 21 ho

ras, na nossa TV Cul
tura Canal 6.

000
Center Plaza Hotel,
tanibém tem um exce

lente' bar com perfeito
,atendimento, onde
reune homens de ne

gócios e pol íticos para
tratar de assuntos de
seus interesses.

000
Carlos Eduardo Dola

bella, ator da rede glo
bo de televisão, sábe

do em ltajaf, partici
pou da festa na Socle
dade Recreativa da Vi

la.
000

Sérgio Bürqer, agora
está em nossa cidade

ocupando o cargo de
Assessor da Dicesc. O
discutido ,moço, foi
visto no bar do F loph,
palestrando animada
mente com um grupo
de velhos amigos.

000
A Sra Baba da Luz

Schaefer, em sua resi
dência na última se

mana.: recebeu Sras.
de nossa sociedade pa
ra um movimentado
chá.

000
Heloisa Helena Cruz

Lima, uma das jovens
Sras. em destaque na

sociedade catarinense,
foi vista na loja Mar
cus Joalheiro, para co

nhecer a coleção de

lH'

Ruth Beatriz

Hoeschl

aniversariando
amanhã.

,

'LAJE PRÉ-MOLDADA "PUlA

�
PARA 'FORRO E PISO Consultem-nos

(0482) 22-6500Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
imediata Qualquer quantidade\.Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22·6290

22-4235

22-4002
REG. CREA, N " 5,175 ' 10,' Região

.

VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 ' Florianópolis, se

BLUMENAU
Rua XV de Novembro, 534 - 50. andar conj. 51
Fone: (0473) 22-5203

'

BRUSQUE
Rua Rodrigues Alves, 194
Fone; (0463) 55-1953

CHAPEC6
Rua Uruguai, 1458,
Fone: (0497) 22-0706

CRICIÚMA
Av. Getúlio Vargas, 312
Fone: (0484) 33-1357

ITAJAí
Rua Hercílib Luz, 412 10. andar
Fone: (0473) 44-3680

JARAGUÁ DO SUL
Rua Mal. Floriano, 35 - 10. andar
Fone: (0473') 72-0699
JOACABA
Rua 15 Novembro, 882 10. ando

. Fone (0495) - 22·0622

JOINVILLE
Rua 9 de Março, 478 -

Galeria Marcos Grossembacher sala M

Fone: (0474) 22-1692

LAGES
Rua Nereu Ramos, 73 Edf. Centenário 50. andar sala 2

Fone: (0492) 22-3226

RIO DO SUL
Pça. Nereu Ramos, 62
Fone: (0478) 22:-0224
TUBMÃO
Rua São Manoel, 210
Fone: (0486) 22-0769

Agora voeê tem outra opção:
Vestib'ular Simulado.

Todas as 2as. feiras a partir
de 13 de setembro
teremos um encontres

Você

000

\

Curso Barriga Verde e
. '
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GATlo AUiOMÓVEIS
Volks Azul Firenze 1.300-L •.. . OK;, '

Volks Vermelho Malaga 1.300 . . . . OK'
Volks Azul Safira 1.300 . . • . . • . 74'
Kombi Branco Lotus •...•.. . . • . . . . 7

: Brasllia Bege Alabastro ...•... !. , ,,' •
"

• • • • 76

COMPRA, VENDA E TROCA DE'AUTOMÓVEIS - CR�DI·
TO 'IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22·2980

COELHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fnnpn·7180.
CORCEL CUPE LUXO - VERDE rJlETÁ LICO
CORCEL CUPE LUXO - VERMELHO .

VOLKS 1300 - LARANJA OUTONO •.

VOLKS 1300 - AZUL CAiÇARA.
VOLKS 1300 - AMARELO SAFAI
VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS
VOLKS 1300 - BEGE CLARO .•

VQLKS 1300 - AZUL DIAMANTE

.1974

.1973
· 1975
.1975
.1973
· 19.74
.1972
· 1971

(C.-----------� --� >,
:8 E:l R A

,

. ."lVU\ (t 1
COMEACIAl BEIAA .AR 'i'EICUtOS f AlPAESfNT"ÇOE5 lTOA

Av. Rubens de J.l1'U� Ramos, (Beira Mar Norte), 210
,

FONE - 22 ·5757

Variant Branca Polar .

Brasflia Vermelha Rubi .•.......

-Volkswaqen Bizorrão 1600 Amarelo ..

,Volkswagen Sedan 1300 Amarelo
,

Volkswagen Sedan 1500 Branco

Volkswagen Sedan 1300 Bege
Ford Corcel Luxo Amrelo •..

,

Ford Corcel Luxo Vermelho ..

Ford Corcel Stda. Branco ...

Chevrolet.Opala Stda Branco 4 portas .

,H' Chevrolet Opala Luxo 4 mar . . , . . .

, Dodge Charger R.T. Vermelho C/Preto
: Volkswagen Sedan 1300 Branco

.OK
.1974
.1975

... 1974,
· .1972
.1969,
.1974
.1974
.1975
.1969
.1972

,

.1975

.1973

CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS 'CORES .1976
CHEVROLET CARAVAN . . . • . • . .. . .... 1976
,CHEVETTE VÁRIAS CORES. • • . . .1976
CHEVETTE PAIS TROPICAL •........... 1976
CHEVETTE "GP" •••.......•..•••.•. 1976
DODGE 1800 POLARA .. 1976
,OPALA ••..• . • 1975
OPALA ....••. . .1973
CHEVETtE .•••.•..• . • 1974
DODGE DART .• 1. . . . . . ..... 1973
MALlBU • . . . • • • . . . . . •••.. 1968
AVENIDA HERCILlO LUZ ESQ., ANITA GARIBALDI
119 - FONE 22·0192 - 22·1392

.��
ADILSON AU'TOMOVEIS
RU.Ã� AN.TONO LyZ! FOi\!E 22-7�79

COMPRA - VENDE • TROCA

'CHEVETTE GT AMAREL:O
CHEVETTE PAIS TROPICAL- •..•.
CORCEL LUXO BRANCO •......
CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE
"DODGE 1800 PRATA .....•..

OPALA CUPÊ AMARELO E PRETO

CORCEL GT VERMELHO •......
FUSCA 1300 VERMELHO •......

VARIANT AMARELA ••..

,

BELlNA VERDE
FUSCA 1300 BEGE

.ox -:

.OK
· .1975
· .1974
· .1974
· .1973
· .1972
· .1972
· .1972
· .1970
· .1970

DIPRONAL
DPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS "

· .1975
· .1973
· .1914;
· .1974:
· .1973

Corcel sedan Standard . . .

Corcel coupê luxo .

Maverick coupê luxo .

Opala especial coupê .

Opala especial coupê . . . . . . . .

As Zebras da Semana

Opala luxo sedan
Kombi Standard .

· .1969
· .1969

'EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
DE FINANCIAMENTO

DIPRONAL, paga melhor pelo seu vefculo.

Rua Feli,pe,�chmidt, 60, "

F�;"e5':;t 22':'3321 e 22-2197'
"

-

Rua GasparJ)t1tra 90
Estreito;- Fpolis
Fone: 44·0522

'01 - PASSAT L '- BRANCO POLAR. . .1976'
02 - PASSAT LS - AZUL CAiÇARA . . : 1975
03 - BRAS(LlA - BRANCO LOTUS .. .1975
04 - BRAS(LlA - LARANJA OUTONO . 1975' '

I .

05 - BELlNA - BRANCO EVEREST . 1975 i
06 - BRAS(LlA - AZUL CAiÇARA .1974 I07 - CHEVETTE - ROSA PANTERA . . 1974 i
08 - 1500 - BRANCO LOTUS .1975,:, 1�� == ��� == 6�=��:�A�gN���� . : ����.� ,

11 - TL - AMARELO MANGA . . . . . .• 1972 --"1
12 - 1300 - LARANJA OUTONO. • . . .. 1975" I
13 - ALFA ROMEO 2300,-,VIOLETA GUAF.lUJÁ .1974 r
14 - HONDA 200CB - VERMELHO METAL 1976 I
15 - 1600 - BRANCO LOTUS 1975 I
DAMOS A GARANTIA EM SEU VEICULO USADO PARA' IIVOC': ANDAR TRANQUILO.

1
ACEITAMOS SEU CARRO USADO NA TROCA COMO
ENTRADA DE UM NOVO.
TEMOS FINANCIAMENTO E CRÉDITO AUTOMÁTICO,
FINANCIAMOS ATE: 24 MESES COM APENAS 30% DE

E�TRADA.
'

IMOBILIÁRIA GLOBO LTDA.
RUA: GAL. GASPAR DUTRA

ESa. C/AFONSO PENA
ESTREITO - FPOLlS.

FONE: 44-1989 e 44-0535. CRECI 54..
ALUGA

CASA NO JARDIM ATLÁNTICO - RUA: CELSO
BAYMA No. 644. MISTA c/3 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro, área, jardim, garagem;-p/3 carros - Atrás tem um

compartimento c/3 quartos, área de serviço, dep. de
empregada com banheiro, churrasqueira, depósito de alvEma·
ria com 96 m2 com escritório. A casa mede 230 m2 com

telefone, comercial, toda carpetada.

�meyet

ESTREITO TROCA-SE
OU VENDE-SE

Perto do Figueirense, troca-se por um imbvel de
menor valor, com um pequeno saldo ou vende-se
casa de alvenaria, com área de 150m2, com 4

quartos e demais dependências. Terreno 20x30m2.
Tratar: pelo fone: 44-4442 - Creci 827.

MEYER vEfCUI.OS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169
TIPO ANO COR

URGENTE
.Plrma de Grande porte, instalando-se nesta cidade,
precisa de 2 casas para alugar. Estas devem ser

simples e afastadas do centro. Aluguel até Cr$
500,00. Procurar o Engo. Olivério no Hotel

Bruggemann - apto. 54, das 8:00 às 12:00. horas ou

a partir das 19:00 horas.

DODGE DART COUPE
DODGE DART COUPE
DODGE DART COUPE
DODGE 1800
DODGE 1800 LUXO
DODGE 1800 GL
VW 1600 BEZOURÃO

PRETO
BRANCO
CINZA
AZUL ESCURO
VERMELHO
VERMELHO
BRANCO

LOTEAMENTOS
Lotes 'de Cr$ 4-5-6-7·8-9 e 10.000,00, financiamento

próprio até 36 meses. Elo Imobiliária Ltda. Av. Presidente

Kennedy, 73, Campinas - São José· fone 44·2392, plantão
no próximo sábado até às 18:00 horas •

1973
1972
1972
1975
1974
1974
1975

PRAIA DO SANTINHO
VENdE-SE OTIMO' TERREN� NA PIilAIA DO SANTI·
NHO, EM INGLESES, COM A ÁREA DE 1.136 m2 E
SAlDA DIRETA PARA O MAR. TRATAR COM MARCELO

PELO TELEFONE 44·2839.

REVENDEDOR AUTORIZADO d� CHRYSLER
� do BRASIL

.VENDE-SE 'URGENTE
Casa desocupada sita à Rua Crispim Mira, necessitando

alguns reparos. Situada no .centro de amplo terreno com

350 m2. Negócio direto. Parte financiada. Tratar pessoal
.rnente à Rua S. Jorge 29, de preferência à noite, ou marcar

entrevista pelo telefone 22-2832

I ' .

�forisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

D(SPONíVEL TODA LINHA

,"4+-
VENHA CONHECER, NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMEN-TOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito

� ,;:8�dl1 ::g�g�
florí","opolu Velculol ,�.A.

VENDE-SE-
1 - Casa na Trindade com f46,52m2.
2 - Casa no Jardim Atlântico com 213m2.

3 .. Casa em Campinas com 80m2.

4 - Ótimos terrenos no. Jardim Atlântico.
TRATAR: Rua Liberato Bittencourt, 203.'

Estreito - Fone 44-1787.
CRECI·312

TERRENO' CANASVIEIRAS

GALAXIE .•....
MAVERICK - V·8 e 6 cil
CORCEL SEDAN .

RURAL .

OPALA CUPE .

BRAS(LlA .

VOLKS· 1300 e 1600

. . 70, 71 e 72
.1974
. 1973
.1972
.1975
.1975

.• 69 e 75-

Vende-se 12x70m. Cr$ 45.000,00. Tratar
fone 44-4689, com Risso,

I'

SP 2 - lUXO

Vende-se, SUjeito a qualquer exame. Todo equipado e

com talas de magnésio. Valor Cr$ 41.000,00,
Aceita-se carro de menor preço, como parte do pagamento.

.

Tratar pelo fone 22·7682, ou na Rua Hermes Zapellnl
no. 77 em Barreiros, frente ao posto Relógio.

VENDE-SE
Apto. novo c/um quarto" sala, cozinha, banheiro. Junto à

Universidade. Entrada Cr$ 55.000,00 mais transferência de

saldo. 'Estuda·se outros planos. Trata� Rua Artista Bitten

court, 32. Fone 22-1188. Negócio Direto.

)MA�9, A�TOMOVEIS
'Rua GerarG�sp.i!r Dutra, 92 - Estreito"

"

Florianópolis - sc

(TEMOS CORCEL 1977, OK
, VÁRIAS CORES

'

PARA PRONTA ENTREGA).
CRÉDITO AUTOMÁTICO EM 24 MESES

FONE: 44·2890

Vendo à vista. Preço muito bom. Tratar: na rua

Abel Capela, 247 • Coqueiros - período da tarde.

ALUGA-SE
,Apartamento na Alves de Brito - Centro, com 3

quartos, e demais dependências, aquecimento à gás.
Cr$ 3.200,00. Tratar: fone 33-1532.

DKW-67

CORCEL VENDE-SE
Negbcio Urgente

Lx azul 4 portas 69, ótimo estado, pouco rodado .. TOYOTA
Pickup 67 - VOLKSWAGEN 69 branco ótimo estado. Tratar

c/Sr. Nilton, ELETRO BURATTO, Av, Castelo Branco, 14-
Fones 44-1906 e 44-3016

ALUGA-SE
Procura-se casa na Lagoa para alugar, com 2

quartos, sala, cozinha e banheiro. Ligar para
22-4268.

CARTEIRA ,EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira de Habilitação· categoria profissiona,
pertencente ao Sr. Gilson Alipio da Silva.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Carteira de Habilitação de Motorista perten
cente ao Sr. ALVARO FE RNANDO GALM.

Itajal, 11 de Setembro de 1976

TELEFONISTA/RECEPCIO'NISTA
OVA VEICULOS S/A, necessita de moça'
com boa aparência, idade entre 18 e 28
anos, para ocupar o cargo de te

lefon ista-recepcion ista.
As interessadas devem dirigir-se à sede da
empresa, na SR-101, próximo ao trevo de
Barreiros (km 205), na próxima quarta-feira,
no período da tarde..

DECLARAÇÃO
'o Sr. Mário Bertan declara que extraviou o Certificado de

Propriedade de s/caminhão marca Mercedes-Benz,' ano/74 cor

laranja e preto, chassis 34403212064435 . placas NF·0166.
Morro da Fumaça-SC, 8/9/76

PRECISA-SE
Empresa de âmbito interncional necessita para

admissão imediata de Relações Públicas, para as

praças de Blumenau, Tubarão, Joinville, Criciúma e

Capital. Salário, comissão, ajuda de custo e prêmio
de produção. Damos preferência a elementos que
residam nestas cidades..

Os candidatos devem apresentar-se munidos de
',,::todos os documentos, à rua Tijucas, 59 - Estreito,
- no horário comercial.

CERTIFICAD,O EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

Volkswagen, ano 1963, motor • B-142014, chassls > B3-098651,
placa:OS.o130, Certificado no. 569273, pertencente ao Sr.
Antonio Reitz Netto.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos do veiculo marca Volkswagen,
tipo 231/1500� Kornbi Standar, ano 75, cor azul caiçara, placas,
IJ·6285 motor No. BH 890118, chassis No. OH 391444, de
propriedade de Supermercados Cornper,

ltajal, 1() de setembro de 1976

DOCUMENTOS 'PERDIDOS
Foi perdido os sequlntes documentos: Certificado de Propriedade
do veiculo marca "Corcel, ano 1970, placa AA·8849, e demais

documentos, pertencente ao Sr. Alicindo Queiros .Ribeiro,

ALUGA-SE
O segundo pavimento de prédio sito à Rua' Felipe'

Schmidt 44 . Centro, para escritório central, laboratório,
clmlca médica, boutique sofisticada, repartição pública e

semelhantes. Compõe-se de amplo salão, cinco salas interli
gadas, copa, duas instalações sanitárias completas e lndepen
dentes, saguão e sala para almoxarifado ou depósito.
Entrada única e privativa. Área aproximada de 150 m2.
Tratar pelo telefone 22·2832

AGENCIA DE EMPREGOS
TEMOS JÁ SELECIONADAS COZINHEIRAS, BABÁS, AR·
RUMADEIRAS, FAXINEIRAS COM AMPLAS GARAN
TIAS. ACEITAMOS CONT�ATOS PARA RESID';NCIAS E

ESCRITÓRIOS.
I ORG. SOUCATO LTDA
RUA FULVIO ADUCCI 590 FONE: 44-0453

GRAFO'S INDÚSTRIA GRAFICA LTDA.

AMPLIANDO SEU PARQUE, NECESSITA:
IMPRESSORES TIPOGRÃFICOS (3)
TIPÓGRAFOS (1)
TRATAR A RUA FELIPE SCHMIDT, 115.

VENDEDO'R
Precisa-se vendedor para materiais de escritório. Interessados

queiram dirigir-se ao EdiHcio Dias Velho sala 306. Fimicar·
!;lon.

VENDE�SE TELEFONE
Prefixo 22. Tratar pelo fone 22-8279 -, Horário
comercial.

VENDE-SE FÁBRICA
ESQUADRIAS DE ALUMíNIO
Metal Metalúrgica Esquadrias de Aluminio Ltda., situada

à rua Melvin Jones - 130,. com aproximadamente 800 m2

de área coberta, completamente equipada, em funcionamen·

to.

Tratar no local ou 'fones 44-2757 ou 44·2957. Aceita-se

casa ou terreno no negócio.

CI(nica de aparelho digestivo com rnoder
no instrumental de endoscopia - Gastroente

rologia e Proctologia - Tumores do Aparelho'
Digestivo - Check-Up digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Otho�
Gama D'Eca 153. leI.: 22-4252.

, ,

DR. CELSO LOPES

DECLARAÇAO ÂO PÚBLICO
, ,

TYRESOLES SUL L'roA. DISTl3IBUIDORA DE,
, PRODUTOS IMPERMEABILlZAN'TES DA 3M DO
BRASIL LTDA. PARA O ESTADO DE SANTA
CATARINA, COMUNICA AOS SEUS DISTINTOS
CLIENTES QUE O SR. DONATILHO LEONIDAS
DA CUNHA, QUE VINHA EXERCENDO O CARGO
DE VENDEDOR DOS REFERIDOS PRODUTOS
,DEIXOU DE SER NOSSO FUNCIONÁRIO DESDE
O DIA 05/07/1976.

'

A DIR.ETORIA.

�e�
.

'A;CfJ�� DESlllfECçlo, LIMPEZA E
......

o:f-tJ. ltl POLlM[NTO DE TELEFONES l TOI.

IMUNIZAÇÃO DE TELEFONES
Rua Fernando Machado, 35

- Fone: 22-4837

FLORIANÓPOLIS - Santa Catarina
O telefone é um dos meios mais importante na comunicação.
O uso contínuo do aparelho transforma-o em meio também
de doenças contagiosas. Não deixe que sejam transmitidas em

sua empresa, hotel, hospital e mesmo em sua residência.
Consulte-nos e lhes mostraremos como evitá·la.
A HIGIENE É FATOR FUNDAMENTAL DA SAÚDE.

Armários Embutidos, Cozinhas Americanas l'

com TOMAZ. Rua São João Batista no. �n.
- Fone 22-5888.

·TOMAZ

• GRANCAR
Óleo lubrificante Lubrax 4

, e toda linha super 16,00
Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

TRANSPORTES TURISMO
Rua Tenente Silveira, 35 - Ed. Apolo - Salas 303/04
- Fones 22-5860 e 22-7258.

AUTO' VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA
,

II

DRA. MOEMA DESJARDINS
Giriecolõgista e Obstetra

eonsUltas das 15 às 19 'horas, no Edlfrcio cns�� :r�
....,,�!Jpo �oelho, 14, esquina Felipe. Schmidt; �
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Mais um
concurso

dep.ças
•

teatraIS

Estarão abertas até o pró
ximo dia 15' de dezembro as

inscrições para o II Concurso

de Peças Teatrais, promovido
pelo Serviço Nacional de

Teatro do Departamento d.e
Assuntos Culturais do Depar
tamento de Assistência ao Es
tudante do Ministério p� �plJ,

"

cação e Cultura, 1iliT1 aSSQgiil
ção com a Fundação Naciq�!il
de Arte - FlJnarte.

Os originais deverão !?ef en

tregues ao Serviço Naoioii.al �e
Teatro - Divisão d� Difu$,&o
Cultural - à Aveqida Alà_
Branco, 179, !30 andar, Rio de
Janeiro. Os Interessados cata
ririenses deverão enviar' os
tratla)lÍ_espelq c.9rr�io.
TEXTOS

O concorrente somente po
derá se inscrever pela Coorpe
nadoria.Beqtona] onde se sífua
a escola em que estiver matri
culado. Os textos deverão ser

nasessartamente inéditos,
entendendo-se como tal aque
les que não forem editados,
representados ou submetidos
a leitura pública.

.
.

O texto deverá possuir a ex
tensão que permita um espe
táculo com duração mínima de
uma hora. Poderão abránger
qualquer gênero teatral, ex

ceto o de teatro infantil e deve
rão ser apresentados' sob
pseudônimos e sem título, em
número de quatro exemplares
datilografados em espaço
dois; contendo todos eles o

número da Coordenação Re

gional onde se situa a escola'
onde o interessado está matri
culado. Santa Catarina é nú
mero 6 (seis)..

Poderão ser inscritos mais
de um origirral do mesmo au

tor, devendo cada texto ser

acompanhado de envelope la
crado contendo: título da

peça, pseudônimo usadopelo
autor e prova de matrícula es
colar. Os originais não procu
rados no Serviço Nacional do
Teatro até 60 dias após.a divul
gação dos resultados serão in
cinerados.

PRÊMIOS
,O primeiro colocado em

I
cada Coordenação, Regional,.
receberá a· imp03ância. de15.000,00. A entrega será reali- '

zada em ato público� em data a
ser fixada pelo SNT, que terá o

direito de publicação em um

único volume das peças pre
miadas, O texto premiado em

cada Coordenação Regional
receberá do SNT auxílio para
montagem.

Cada Coordenação Regio
nal terá uma comissão julga
dora, designada pelo SNT, a

qual será composta de três
membros cujos nomes este

jam ligados ao teatro e litera
tura nacional. A Comissão jul
gadora poderá indicar, se

achar de mérito, até 10 textos

para leitura pública em cada

Coordenação Regional.

A direção, professores e alunas da Escola Profissional de

Florianópolis, receberam com alegria a notícia de que o ES
tado vai transformar o estabelecimento em um Centro Suple
tivo de Qualificação Profissional. "Isso permitirá a ampliãção
d� escola e a implantação de mais 11 cursos, que com os j� em

em funcionamento totalizarão 20", diz Irma Kaefer, que dirige
o estabelecimento há 13 anos.

- Temos atualmente 700 alunas -a escola é s6 feminina

distribuídas em cursos de corte e costura, flores bordados,

artes plásticas, pintura a e arte culinária. Nas condições físi
cas atuais, teríamos. condições de implantar somente mais

dois cursos. Entretanto, tivemos informação de que a Secre

taria da Educação pretende construir um prédio de dois pavi
mentos em terrenos da escola, onde serão instalados os de

mais oursos, entre eles bordado a máquina, auxiliares para o

lar (empregada doméstica) e datilógrafa.
Dona Irma Kaefer diz que a Escola Profissional de Florianó

polis "é uma grande família. Hoje possuímos somente 700

alunas, mas houve épocas em que contava com até 1.500,

Temos 25 professores, seis secretárias e quatro serventes e

aqui só temos um problema que é de ordem financeira".

CURSOS GRATUITOS

A interessada em participar de algum curso na escola pro

fissional, terá somente que pagar uma taxa correspondente a

6% do salário mínimo (43,00). Os cursos são gratuitos de

vendo a aluna levar o material.que será empregado durante o

aprendizado.
-A Escola não tem verbas para for�ecer material as alunas

e em vista disso, muitos cursos fracassam pois nem todas têm

condições de arcar com as despesas de compra dos mesmos.
Uma aluna gasta em média mais de Cr$ 200,00 por mês na

aquisiçáo de material, pois tudo está muito caro.

Explicou a diretora que o único dinheiro que a Escola dis

põe para se manter durante o ano, é proveniente da taxa de

matrícula que as alunas pagam no início do ano. "E isso não é

suficiente para que possamos repor todo o equipamento ne

cessário. Existem certos aparelhos, como por exemplo ferros

para fazer flores que se estragam com muita facifidade e

precisam ser repostos perloçicamente". - - .. -. , '"

� Geralmentp.>(ilmm1eado§ do ano, ficamos sem dinheiro
;]jl� � • �#_

para comprarweye'quiparnentos necessários. Não re1:eben:l,Qs
qualquer verba.do Governo, daí considerarmos de total im

portância a transformação da Escola em Centro Supletivo dê

A tradicional Escola ProfissiC>:lal
- -

_. . _". --

(onde só entra mulher) vai ser
transformada· em

.

Centro S�pletivo
de.QualificaçGo .Profissional

COQUEIROS NOVA

��ndemos ótima �esidência, nova, pr�nta para mora�c::órri
hVlng, copa, COZinha, 3 BWCs, SUIte, 2 Quartos, 'dep,
completa empregada, garagem 2 carros, lavanderia,' área '

serviço, churrasqueira, jardim. Toda murada, pisos externos
de mármore. Rua Calçada. Condições: EnÚada Cr$
100.000,00 e o saldo financiado.

.

CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTDA
Rua Cei Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 e 44-3000
caci 41 - CREA 4918

Q!Jíillificação Profissional. Isso virá dar um' impulso muito

grafld� às nossas atividades. Estamosmuito satisfeitas com o

lnteresse que o Secretário da Educação vem demonstrando

às escolas profissionais do Estado.

A diretora afirma a necessidade de verbas "para que a

Escola tenha condições de fornecerqratuitamente O material

de aprendizado para alunas carentes de recursos. Muitas se

nhoras e. moças começam os cursos, mas são obrigadas a

abandoná-los; não por desinteresse, mas porque não conse

guem suprir as depesas e isso é uma pena",
CURSOS

Os cursos da Escola Profissional funcionam em três turnos,

pela manhã, tarde e noite, com exceção do de pintura, "por
queas cores ficam diferentes quando utilizadas com a luz fria.

No dia seguinte a gente nota que não conseguiu o colorido

desejado, embora à nolte desse essa impressão".
O curso de pintura, como dos demais, tem duração de um

ano. As professoras seguem um cronograma que abrange
pintura em tecido, porcelana, gesso e também em tela. Para a

pintura em porcelana é utilizado um forno comum, uma vez

que a Escola não possui o especial.
As flores são confeccionadas em fazenda, sendo utilizado

os mais variados tipos de tecido. Nesse curso entra também a

elaboração de frutas, onde o material usado é gesso, parafina
e barro. O acabamento dá aos trabalhos a aparência de frutas
naturais. Nos cursos de artes aplicadas ensinam tricô, crochê,

aplicações, móbiles, sacolas, bonecas, chinelos e toda uma

variedade de trabalhos.

A arte culinária engloba a elaboração de alimentos doces e

salgados, confecção de docinhos miúdos, tortas, sorvetes,
-bolos ornamentados, assados de forno, e os mais variados

pratos, do trivial ao sofisticado. As alunas normalmente

aprendem a fazer duas receitas por aula, O curso de bordado

ensina aquela arte nos mais variados tipos de tecidos, utili

zando todos os tipos de materiais existentes para isso.

No corte e costura as alunas aprendem como elaborar o

molde de uma roupa de acordo com as medidas de cada

manequim. Aprendem também a montagem e confecção de

um8>"peepa, que levam prenta, para casa, r:

Em todo final de ano, as alunás juntam toaos os trabalhos

eiaborados durante os cursos e em dezembro a escola monta

uma exposição de tudo o que foi feito. A mostra, é aberta ao

público nas dependências da �r6pria escola.

;.

JARDIM ATLA�'TICO .. ·tAaJ)Om�
Vendemos excelente residência no Jardim Atlântiço, Av.

Atlântica, com 140m2 de área construída, em ter,..no

medindo 450,00 m2, contendo uma suite, 2 Quartos, living,
copa-cozinha, BWCs, dep. compl. empregada, áreas.rviço e

.�aragem para 2 carros. Nova e pronta para morar. Cr$
460.000,00 com uma entrada e saldo financiado.. .

CONSTRUTORA E IMOS. SERCATON .LTOA
Rua céi. Pedro Demoro 1825 Estreito

.

'FOnes 44-2966 e 44-3000
I

CRCI 41 CREA 4918

CASAN.·
cia. catarinense de águas e saneamento

Florianópolis, 03 de setembro de 1976.
A DIRETORIA

Menores são. treinados em

marcenaria e eletricidade

para o mercado de trabalho

Vestibular simulado
Abaixo, os gabaritos da prova do vestibular simu

lado de Português, publicada na edição de ontem de
O ESTADO·l-d' 2-e' s-« 4-a' õ-e. 6-b· 7-d· S-d· 9-b·
Lt)-a: u-« i2-d.' l3-�· 14-c' i5-e: 16-1· á-a· is-i
19-b: 20-e:'

, , , , , , ,

DAE-DERARTAMENTO
AUTÔNOMO DE EDIFICAÇÕES

TOMADAS DE PREÇOS No. 21/76 e 22/76.
AV ISO

O Departamento Autônomo de Edificações torna públlco, para conhecimento dos

interessados,que se acham abertas as seguintes Tomadas de Preços:
No. 21/76 - Para execução da Terraplenagem do terreno destinado á construção do

CENTRO SOCIAL URBANO DE FLORIANÓPOLIS, sito á rua Joâo Mota
Espezim Bairro Saco dos Limões, a realizar-se no dis 10. de outubro de
1976, às 15:00 horas.

No. 22/76 - Para execuçã'o de Terraplenagem do terreno destinado à construção do
CENTRO SOCIAL URBANO DE BLUMENAU, sito a rua da Glória,
Bairro Garcia, a realizar-se no dia 30 de setembro de 1976, às 15:00 horas.

Os Editais, bem como Quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do

Departamento Autônomo de Edificações no 90. andar do EdiHcio das Diretorias, á rua

Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 ás 18:00 horas,
com a Comissão Executiva de Licitações.

Florianópolis, em 10 de setembro de 1976.

Engo. Civil Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR GERAl:. DO DAE

DAE,:DEPARTAMENTO· _

AUTONOMO DE EDIFICACOES

EDITAL DE CONCORR!:NCIA. No. 02/76
AV ISO

O Departamento Autônomo de Edificações torna púbtico, para conhecimento dos

interessados, que se acha aberta o EDITAL DE CONCORRr:NCIA No. 02/76 para a

construção de oito (8) UNIDADES SANITÁRIAS, nos rnunlcfpios de Chapec6, Criciúma,
Porto União, Videira, Canelinha, Jacinto Machado., Monte Castelo e Ponte S�rrada, a

realizar-se no dia 11 de outubro de 1976, às 15:00 horas.

O Edital, bem como Quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do DAE •

sita no Ediffcio das Diretorias, à Rua Tenente Silveira, em Florianópolis, na' Comissão

Executiva de Licitações, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 às 18:00 horas.

Florianópolis, em 1Ó de setembro de 1976.

Engo: Civil Telmo Fernando Mattar de Souza
.

DI.RETOR GERAL DO DAE

Com o objetivo de prepa
rar mão-de-obra qualifi
cada e capacitar o menor
para su a i nteg ração
sócio-econômica, a Fuca
bem está desenvolvendo os

cursos de Marcenaria e de

Eletr'iclçjad�, através
"

qp
Centro de !nicjpção Profis
siorgll (CIPRO). Estes cur
sos tiveram início cH� �O 9�
ag()st9 fi se e�t!'lllg�r&o éltl?
dezembre.: Estão Sendo
realizados FIas ofjçina_s do
EducaFldárip 25 de No
vembro e Promenor e con
tam também com a partici
pação de menores atendi
dos por outras entidades
sociais, corno o Probern da

Prefeitura, Centro de Re

cepçáo e Triagem (CRT) e

Educandário Santa Cata
rina,

Esclareceu a coordena
dora do Cipro, Sandra
Maria Faraco Neves; que
foram cadastrados 292

menores dessas entlda
des, na faixa etária de 14 a
18 anos, passando poste
riormente por uma seleção,
através do setor de psico
logia. Para o curso de Ele

tricidade, foram escolhidos
13 menores, sendo 12 para
o curso de Marcenaria, to
talizando 25 participantes.
O conteúdo programático
desses dois cursos -disse

.

- é dado pelo Senai, bem
como todo o auxílio téc

nico, incluindo dois pro
fessores. Com isso, a Fu-

CONCURSO PARA RSCAL�
DE TRIBUTOS ESTADUAIS

O Instituto Catarinense' de Estudos Tributários,
(lCET) promoverá um curso de preparação dos.
candidatos. O mesmo ahrangerá todas as matéri�'�
terá a duração de três meSes.

.

>J!

.Pera tanto, está aceitando .,!servas para as vagas
existentes, que são em número limitado. Para
maiores esclarecimentos, os interessados deverão

dirigir-se à sede da Associação dos Fiscais da.

Fazenda, à Rua Anita Garibaldi no. 19 (Centro
Executivo Miguel Daux) 110. andar, das 8 às 12
horas e das 14 às 18 horas.

VENDEMOS
- Apto. com"doís quartos, sala, cOzinha: banheiro. Oi
quarto está acarpetado e com armário embutido. c-s
214.000,oe - o apto. está desocupado.
- Apto. pequeno junto à Universidade - Cr$ 15.000,00 de
entrada.
- Kitinete na Rua Felipe Schmidt - Condições a combinar.
_;. Kitinete na Rua Anita Garibaldi - Cr$ 153.000,00;

.
- Apto. �queno na Rua Felipe Schmidt - c-s
200.000,00.

.

.; Av. Trompowski - Apto., com 3 quartos (1 suite),
oo�nha, dep, completa de empregada, sala de estar e jantar,
sacadas, garagem, interfone, condiçionador de ar, carpet
(preço mais barato).

.
,

- Av. Beira Mar .Norte - 2 aptos. com todas as

dependências nec;essárias inclusive carpet, armários etnbutí

.dos,.condició�or de ár,�;�f!lefone. :;
- Apto. na Sd. JQj;ge "Caulé. - com 2 quartos, living"
cozinha, BWC, dependência completa d'e empregada - Cr$:
390 ..000,00 à combinar.

.

- Coqueiros - Para você que possui renda média, temo_
• aptos. de 2 quartos. Condições a combi nar,

- Loja Térrea no ·Centro Comercial ARS, com acesso

principal pela Conselheiro Mafrà, - entrada Cr$ 365.000,00
e financiamento de Cr$ 735.000,00.
- Sala para gabineui profissional no centro �•..andar) co":,
106m2.,' .

. �
- '.' ··1

EDITAL
TOMADA DE PREÇOS D.F. No. 01/76

1. - DA LICITAÇÃO
A COMPANHIA CATARI_NENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CAAAN" -

empresa de economia mista, registrada na JUCESC sob no. 34.438, CGC do 'MF no.

82.508.433/0001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, S. torna

público Que farã realizar no dia 29 de setembro de 1976, às 15:00 horas, em Stla sede,
TOMADA DE PREÇOS, dentre auditores pré-qualificados, para seleção de proposta para
contratar serviços de AUDITORIA INDEPENDENTE.

2 - DO OBJETO
2.1. - Discriminação dêa serviços

2.1.1. - Os serviços a que se refere esta especificação constam da auditoria da

demonstração financeira anual, a ser executada no presente exerc(cio social de
/ 1976, da COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SAN_J:AMENTO -

..CASAN".
.

3.:- DETALHES
O EDITAL, contendo as especificações, detalhes e demais elementos.sobre a licitação,
poderã ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das despesas de

reprodução.

Av.'Rio Branco,I04- CREeI 25 .

Fones: 22-6099-22-_2�04-2í-6756

cabem pretende dar opor
tunidade para iniciação
profissional a menores que
não têm nenhuma habili
dade adquirida em grau de
escolaridade adiantada,
explicou a coordenadora

�oCi!?r9,
Palando sobre a política

qo menorem Florianópolis,
Sanara Faraco Neves disse

flue a Fucabem está procu
rando desenvolver sua ati

vidade a nível de micro
reqiáo, mas que para o pró"
ximo ano se estenderá a

todo o Estado. Nó mo

mento, a entidade está

atendendo às seguintes en
tidades: F"romenpr, Edu
candário 25 de Novembro,
Centro. Educacional de
Menores (6iguaçu), Centro
Comunitário Bela- Vista

(Cohab), Ação Social Ar

quidiocesana (ASA), Edu
candário Santa Catarl na,
Lar São Vicente de Paula e

Centro de Recepção e

Triagem (CRT), na altura da
BR-101 em Biguàçu. "O

Cipro iniciou suas ativida
des em março deste ano,
criando sua coordenação e

suas funções. técnicas e

administrativas. Vem de
senvolvendo seus projetos
em várias etapas. A pri
meira fase desses projetos
compreende o cadastra
mento do menor; na se

gunda fase é feito um le
vantamento das disponibi
lidades das entidades;

numa outra realiza-se o es

tudo sobre o mercado de

trabalho, para a partir daí,
providenciar-se a elabora

ção dos programas. Essa

pesquisa de mercado de
trabalho é a realizada com

a. colaboração da Funda

ção Catarinense do Tra

balho (FUCAT)".
Ainda sobre a iniciação

profissional do menor, a
. coordenação do Cipro in

formou que outros meno

res 'com maior §rat,J de es

colaridade participam de
cursos no Senai, Inps, Es
cola Técnica Federal e em

outras empresas, onde rea

lizam estágio e são aprovei-I
tados pelas mesmas. Já os

menores da faixa etária de
14 anos para baixo desen

volvem 'trabalhos de artes

industriais, como artesa
nato e outras ocupações
artísticas. Essas atividades
não têm objetivos profis
sionais, mas servem como

possibilidade ao Cipro para
sondagem das habilidades
dos menores atendidos pe
,Ia. Fundação Catarinense
do Bem-Estar do Menor.
Enfatizando os objetivos

dos cursos realizados pela
Fucabem, a coordenadora
do Cipro disse que o maior
deles é criar condições es

timulantes entre o menor e

a família, visando a forma

ção de mão-de-obra para o

mercado de trabalho. O

Cipro é, portanto um órgão
de apoio, acrescentou.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O Itacorob! situado a menos de 20 minutos
dó.centro da cidade -:- aproximadamente 12 qui
lômetros - é, um bairro que-somente aqora 00-

meça a vislumbrar possibilidades de progresso.
Segundo Os moradores, as melhorias no local só
começaram a ser realizadas após a construção
das instalações da Acaresc, Besc e Telesc.
Mesmo assim enquanto os órgãos oficiais disp-

" õem deprédios Com todo o conforto, como água
e luz, as várias,ruas do bairro não possuem pavi
mentação e nem revestimento de qualquer espé
cie, "somente quando chove demais e os ônibus
ficam quase sem condições de trafegar, é que a

prefeitura manda passar a máquina", reclamam.
A única via pavimentada é a estrada geral do

Itacorobi, que demanda à Lagoa da Conceição. O
bairro possui aproximadamente mil casas espa
lhadas ao longo da estrada geral e da antiqa ge
rai, onde também estão situadas a igreja - pe
quena capela - e a escola Professora Leonor de
Barros.

'

PROGRESSO
Segundo Eliete de Lima Jacinto, de 45 anos e

que mora no local desde os oito anos, "O Itaco
robi começou a ter esperança de progresso, so
mente de uns 10 anos para cá. Primeiro foi a

instalação da Acaresc com o Cetre - Cenntro de
Treinamento - que veio dar nova vida ao local.
Depois veio o Besc, Ministério da Agriculturae no
ano passado a sede geral da Telesc".

- Essas construções novas trouxeram muita
geHfé' para câ"e acredito que agora outros virão
cdnstn:iir casas aqui" � mais o bairro não tem

quase que nenhuma atenção por parte dá prefei
tura. As ruas quase nunca são melhoradas, só
mesmo quando chove muito e os ônibus não
podem passar é que eles mandam amáquina para
arrumar. Nunca se ouviu falar que alguma rua do.
Itacorobi vai ser calçada.

Os moradores pagam juntamente com o Im

posto Predial e Territorial Urbano, a taxa de reco
lhimento, de lixo. "A gente paga, mas por aqui
nunca passou o caminhão recolhendo o lixo. O
feito (! continuar enterrando no fundo do quintal,
ou fazer como muitos moradores que simples-
mente jogam em terrenos baldios".

'

A exemplo da maioria dos bai rros do Estreito,
no Itacorobi também as águas servidas das resi
dências são jogadas nas ruas. Como resultado
vem o mau cheiro e a proliferação de moscas,
agravada pela proximidade do mangue e do li
xeiro público municipal, muito embora este úl� I

timo esteja sendo aterrado.
TRANSPORTE

,
Os moradores do ttacorcbl reclamam multo

do transporte coletivo que serve o local. Sequndo
afirmam "tem poucas linhas e anda sempre super
lotado". Os ônibus da empresa Trindadense co

meçam a trafegar às 5 horas, continuando de
\

nora em hora até às 8 horas. Depois vem às 10
horas e têm vários horários entre as 11 horas e às
14 horas.

Às 18 horas segue o mesmo esquema dos
demais bairros, sendo que o último carro sai de lá
para o centro às,9h30min e da cidade para o

bairro às10h45min. "Tem dias que não há condi
ções da gente embarcar conforme o horário",
reclamam os moradores. Os ônibus da empresa
Florianópolis que servem a Lagoa da Conceição
sempre chegam ao Itacorobi completamente lo
tados nas horas em que o transporte se torna
mais necessário, ao meio dia e, às 18 horas.

No setor escolar o bairro está relativamente'
bem servido, possui '8 Escola Básica Professora
Leonor de Barros, com mais de 200 alunos, com
aulas até a sasérie do primeiro grau. O colégio foi
recentemente construído, mas não possui can
chas esportivas.

Os alunos que concluem a 6a série no Itaco
robi, geralmente váo continuar os estudos no

centro da cidade. "E muito mais fácil ir ao centro
dó que à Trindade",' dizem as mães "porque.o
ônibus vai direto. Se fossem à Trindade teriam
que pegar dois ônibus e isso ficaria muito caro".

Outrobairro
onde�ambérnfolttf

·qUasetUtlo.··

A maioria das ruas não tem calçamento Farmác7a ou posto médico, só no centro da Cidade,::'
,

Da Avenida da Saudade -

ou "Reta das Três Pontes"
até 'a subidado Morro da La

goa, o,bairro do Itacorobi que
aí se estende, é uma justapo
'sição de vila e campo e áreas
de instalações modernas e

de novos loteamentos, À vila'
falta água encanada, às
vezes luz e, além de 5 a 6 ar

mazéns, 'não existe sequer
uma farmácia, A paisagem
bucólica e as pequenas
casas contrastam ao lado das

arquiteturas modernosas das
sedes da Telesc e do Centro
de Computação do Besc e,

de novíssimas residências de
alto pad rão nas encostas dos
morros,

pàço E CACHOEIRA
Apesar.da 'relativa proxi-

midade com á, Universidade
Federal de Santa Catarina,
não acontece na região o

aluguel de casas para estu

'dantes, "Aqui gente de fora
só aparece no Cetre -

Centro de Treinamento da
Acaresc - e eles têm seus

próprios alojamentos, o resto
dos moradores têm casa

própria", diz a esposa de

Agostinho José Sardá. Ele é
dono de um dos 4 armazéns

que sobre:vivem lado a lado,
às margens dá estrada geral
asfaltada" em frente ao Cetra.

varia.entre 4 a até 12 metros,
porque o pessoal do morro

também abre poços, Ascozi
nheiras do Cetre dizem que a

rede que o benefiCia foi insta

lada há cerca de 2 meses mas

também possui um poço.
No Quilombo do Itacorobi,

região atrás do Clube Ferro

viário, os moradores pegam

'água da cachoeira, "A ca

choeira vai passando pelo
terreno da gente e a gente
pega a água", .dlz uma mora

dora, e.garante que esta éde
ótima qualidade. Na rua Mi

guel Soares, que também
sobe o morro, foi puxada
uma rede de 400 metros' com

mangueiras, também a partir
de Uma cachoeira e que be
neficia' 5 casas. A cachoeira
fica em terra particülar mas

A população acredita no
entanto que a situ,ação vai
rnudár: "tem diver�ós 10telil"
mentes nOV0'Spor àdu i". Eles
desconhecem porém, o' valor
,de 'seCls terrenos e nem Se

ql:J�r:�ab��, doS ,pi�çô.s do's
I,otf:ls.v.enllÍ id(>�. '"Só' ;Se:i 'qúe
ni�goém" que). v�nder,'â9iJ'í.'

ninguém precisa pagar pelo
líquido", diz o morador Moa
cir Cordeiro.

criticam também a situacão

geral do lugar: ','os ônibus
.sáo um problema; táxi não
tem, portanto não há como

sair daqui com rapidez e

além disso, nem, farmácia
existe e sempre foi assim.
"Na antiga, estrada geral, o
dono de armazém Osvaldo
de Souza também reclama

dos ônibus velhos" caindo
aos pedaços", da Trinda
dense.

diz Osvaldo de Souza.
os loteamentos

estendem-se em geral em

áreas planas, enquanto nas

encostas dos morros, come

çam a localizar-se casas re

sidenciais de grande porte e

estilos arrojados, destacadas
mais ainda pela área verde

que as circunda, Na con-'
fluência com a estrada do
Jardim Santa Mônica, "está
até 'agora a área nobre do Ita
corobi: lá localizam-se a sede
administrativa da Telesc, a
Acarssc e Embrapa, ,o Centro
de Treinamento e o Centro de
Computação do' sesc.' Um
cartaz anuncia ainda a cons

trução próxima da.seae 'do
, C:Ci>n$elhO Regional de Enge
',rrl'iatía iii Àrq'uifetlÍra. E todos,
�êreditam no progresso.

A luz para a maioria não é

problema, só no Quilombo
"ela é tão fraquinha, dizem
que é porque não tem trans

formador, que às vezes a

gente prefere a escuridão

mesmo". Outros, porém,
temem os contínuos estou

ros de transformadores,
como no último sábado, o

que "pode botar fogo nasea

sas". Com respeito a estes

problemas a comunicade

quer uma melhoria: áQua en�,
canada pela rede g!lral e me

lhores condições para a ilu

minação.
VALORIZAÇÃO
As cozinheiras do Cetre

A sua esposa é que tam

bém informa que''o que todo
mundo tem aqui é á,gua de

poço, s6 o Cetre é que tem

água de rede", A água do

poço é boa e a fundura deles

;;.
,
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Os sucessivos aumentos do

preço do óleo de soja, nos últimos
meses, têm tsvadoà idéia de que o

produto faltará nos supermercados
e, consequentemente, no abaste
cimento da cidade, Os comercian
tes, entretanto, embora reconhe
cendo a desmedida subidd: do pro
duto, atribuida a diversos fatores
inerentes à produção, não.admitem
que esse produto faltará nas prate
leiras de venda, E isto embasados
no fato de haver, apesar do preço
maior; possibilidades plenas de
reabastecimento de estoques,
Os aumento no preço do óelo de

soja são atribuidos tanto ao custo
da embalagem como a um au

mento nos preços da matéria
, prima, O gerente, Antônio t.encz,
dos Supermercados Riachue!o, as
segura que o reabastecimento tem
sido normal e que nenhum perigo
foi detectado quanto a possibili
dade de falta do produto, O gerente
do Supermercado Pão de Açúcar,

�.....
"'

...,:'

Eduarao Luiz Geciauskas, por sua
vez, acrédita que tais aumentos são
decorrentes da própria industriali
zação, O intermediário paga mais
caro, mas tem o produto para ofe
recer ao público,
Todas as elevações de preços fo

ram, segundo os revendedores, au
torizadas pelo CIP - Conselho In
lerministerial de Preços - e o óleo
Primor, por exernplo, que hoje é
vendido a Cr$ 10,55 a lata, há três
meses custava Cr$ 8,40 mais ou
menos,
LEITE EM PÓ
Quanto a falta de leite em pó,

produto completamente sem esto

que no Supermercado, Riachuelo,
seu gerente admite que seja origi
nada pela escassez da embalagem
convencional, uma vez que a lata,
originária de matéria prima impor
tada, coloca-se cada vez em mais

cara e dificil consecução, PeQsa,
entretanto, que já se esteja estu
dando a possibilidade da embala
gem plástica, na forma de saqui
nhos, a exemplo do leite e de al
guns doces industrializados, e que,
com isto, se vá solucionar, breve
mente, tais problemas de abaste-
cimento.

' '

Nos supermercados Pão de Açú
cár, cuja filial local 'se abastece em

São Paulo e commais largasesca
Ias de compra e depósito, esse

produto ainda 'não esta em 'falta,
"Temos leite em pó para à distri
buição a vontade - garante o ge
rente - desde que a compra seja
racional e equilibrada, E claro que
se o pessoal começar a comprar'
para estocar em casa, ai faltará o

produto. Mas não havendo precipi
tação, não vai faltar para nin
guém",

,Ú preçó de lata !:le leité em pó
hoj.e - preço normal, fivre'de qual
quer especulação, seguQdo os g,e�
rentes de supermercades.e-e anda
em tornode Cr$ 13,50,
TOMATE
NosSupermercados, que, geral

mente, recebem de fora (São
Paulo) os seus estoques de tómate,
os estoques-e os preços desse pro
duto continuam inalterados,
No Mercado Público, entretanto,

cujas bancas habitualmente se

al:>asteciam na regii!e, pródutera
dasvlzlnhanças de ,Floriahópolis, b
preço do tomate apresenta um au-,
mento gradativo 'e vertiginoso,
desde agosto passado, E isto se

deve, segundo os revendedores, a
um inverno seco e a consequente
redução da produção,
Uma vez que ficou por demais

restrito o abastecimento do pro-

duto local, foi preciso que os ban
queiros 'do Mercado Público se

abastecessem, também, de São
Paulo, como.os supermercados, A
partir dai, os preços precisaram ser

corriqldos. E o tomate que há dois
meses era vendido a Cr$ 130 a

caixa, para os revendores, passou a

custar Cr$ 200 por caixa,
Necessariamente eles tiveram

que atualizar seus preços. pas
sando de Cr$'S a Cr$ 7, na venda
por quilo, a cobrar de' 'Cr$ 12 a

Cr$ 15, ,Mesmo para o tomate,
agora rare, pfoduzido aquí, que,
por sua vez, acompanhou, o preço
do produto paulista, então mais
-comum nas bancas,

Os revendedores acreditam, no
entantç, que com a nova produção,
desse hortigranjeiro, a partir do fim
da primavera, os preços voltarão a

se normaliza�.
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